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Así tiran nuestro dinero

Los altos cargos del SEPEI se llevaron más de 4 millones en horas extras. Más de 33 millones nos costará la visita a “Curro”.

La Pegatina 
Todos inflan 

el globo
CARLOSZULOAGA

La excursión de la Diputación a la Expo nos costará más de 33 millones de pesetas

Los jefes del SEPEI han cobrado 
más de 4 millones en horas extras

^i^ntras el Gobierno anuncia serios Fernández vuelve a protagonizarnutras el Gobierno anuncia serios Fernández vuelve a protagonizar al inquilino del Palacio provincial. Se 
^cortes que perjudicarán gravemente lamentables actuaciones que gravan despilfarra el dinero en el SEPEI y 

enní-íu .x . x . . .. la EXPO sin motivo alguno, y la Dipu-^pntrihuyente, en Albacete la Dipu- 
^(^tón gobernada por Juan Francisco

aún más la economía de los albace

j^^ 3 oposición recibió un infor- 
qu denunciaba
tan ■ f ^oncionarios-que osten- 
Da. en el SEPEI han

A ^^ ^® 9oe llevamos de 
*^‘^^^-^^8 pesetas en horas 

^^ ^^ 
exnr ^^^ ^^ cacareada 
bay *5^^'^^ socialista de que no 
Dl/nfí?^^® P^’‘a aumentar ni la 

* '^ ni los salarios del

? jyte del SEPEI, 
Ramírez, se ha

tenses sin que ello parezca preocupar
SEPEI, uno de los mejores ser
vicios, por no decir el único, 
de la Diputación. Este despil
farro socialista no acaba aquí, 
ya que se están conociendo nue
vos datos de la excursión pro
gramada por la Diputación a 
la Expo de Sevilla. Nuestra pre
sencia costará más de treinta 
y tres millones de pesetas y se 
da la paradoja que un solo fun-

tación sigue endeudándose.
cionario cobrará medio millón 
de pesetas por su estancia en 
la capital hispalense. Ante este 
rosario de despropósitos. 
Izquierda Unida ha tomado la 
misma postura que el Partido 
Popular y no viajará a la Expo. 
De esta forma, esta coalición 
no quiere contribuir aún más 
a endeudar la Diputación.

(Pág. 6)
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= . - en tan sólo
casi un 

y medio en 
.”®’’as extras

Sorprende que no 
haya dinero para 
mejorar la plantilla y 
sí para pagar el 
“trabajo extra” de los 
altos cargos

Un solo funcionario 
cobrará medio millón 
de pesetas por su 
estancia de doce-días 
en el pabellón 
regional de la Expo

José Ramírez, responsable del SEPEI.

N
o es ninguna ino
centada. Ni tan 
siquiera un chis
te parido en Sevilla. ^‘EI 

encargado de infíar los 
globos del espectáculo del 
Lago de la Expo cobra 
casi medio millón al 
mes^\ El sujeto en cues
tión, Miguel Corbacho, 
tiene la difícil misión de 
adquirir diariamente dos
cientos globos e inflarios. 
y tanto infla el “colocado 
de turno” que cada sopli
do nos sale por un ojo 
de la cara.

Pero no sólo infla 
Miguel Corbacho. Son 
muchos los que cada día 
inflan los globos de los 
despropósitos económi
cos consiguiendo que los 
contribuyentes’ nos que
demos sin pulmones por
que a la postre somos 
nosotros los que los pone
mos para su enriqueci
miento.

Nos inflan las alarman
tes deudas de la Dipu
tación y del Ayuntamien
to que pagamos con nues
tros dineros; nos inflan 
con una Administración 
sobrecargada de millona
rias nóminas; no.s inflan 
con recortes en nuestros 
salarios y subidas de 
impuestos por la medio
cre gestión socialista; nos 
inflan con unos servicios 
tercermundistas que 
pagamos a precio de oro; 
nos inflan con su desfa
chatez de enriquecerse a 
costa de nuestros bolsi
llos.

Y todos deseando que 
algún día se les reviente 
el globo en los morros.

de’' 
ed'' 
ati^ ¿as Federico

^QHliendas de IU, CDS y PAR fueron rechazadas

api’’ 
111“

•o

^1 Congreso revalidó su 
'^’^cación europeísta en el 
Debate sobre Maastricht

OFERTAS FIN DE SEMANA

Diputa- 
Ipinie, ^yor, de forma uná- 

^ürañtp /®‘'^oión europeísta 

1^ ^ totalidad pre- 
^^'cht nA?U’^®^ado de Maas- 

fuern ^’ ^^^ y ^i PAR, 
^‘^no. *^ rechazadas por el

^ión g^ ^onzález no hizo alu- 
referí ^ .^®^ intervenciones 

Í^^ierda P^^i’^o por 

■ nunca planteará

una renegociación del Tratado 
porque “no aumentaría la efi
cacia ni la democratización, y 
además abriría una etapa de 
incertidumbre”.

Por su parte, el presidente 
del PP, José María Aznar, arre
metió contra la política econó
mica del Gobierno y calificó, a 
IU de “pescadores en río 
revuelto que quieren entorpecer 
el proceso de Unidad Euro
pea”.

(Pág. 19)

CONACO, S.A.

Brandy ESPLENDIDO GARVEY1L... 675 Ptas.
Wodka YORINKA LARIOS 11. . . . . . . . . . 495 Plas.

Polígono Industrial Campollano, Calle C n® 11 
Teléfonos: (967) 21 56 62 - 21 57.01 - 02006 ALBACETE

Horario de 8’30 a 20 horas. (No cerramos a medio día)
Sábados 8’30 a 13 horas

Rodríguez, 
nuevo vicerrector 
del campus 
albaceteño

Federico Rodríguez, profesor 
titular en Derecho Civil, es des
de ayer el nuevo vicerrector del 
campus de Albacete, tras el cese 
por el equipo de gobierno de 
la UCM de Laureano Gallego, 
quien dirigirá el Instituto de 
Desarrollo Regional. (Pág. 10)
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PSOE: preparativos electorales
egún informaba ayer un rotativo madri

leño, la archifamosa “encuesta secreta” 
de Alfonso Guerra forece unos resultados

todavía peores de los que se habían publicado: 
a primeros de julio de este año, el PSOE perdía 
4,4 puntos porcentuales y 20 escaños, por lo 
que, de haberse celebrado entonces las elec
ciones, tan sólo hubiese contado con 155 dipu
tados. Una cantidad insuficiente para gobernar 
en solitario piénsese que los gobiernos “débiles” 
de UCD contaron con el apoyo de 165 y 168 
escaños.

Si se piensa que a primeros de julio la crisis 
económica no había hecho más que anunciarse, 
que la peseta no se había devaluado, que la 
futura Unión Europea no había entrado aún 
en la encedida polémica que se desarrolla 
actualmente, que no se habían hecho públicos 
los malos presagios para el año próximo a cuyo 
fin habrá medio millón más de parados-y que 
no se habían siquiera insinuado los restrictivos 
presupuestos generales del Estado para el 93 
-que lesionan a varios grupos sociales, aunque 
preservan cuidadosamente los intereses de 
otros-, se comprenderá que el descenso de la 
intención de voto de que goza el PSOE puede 
ser aún mayor, por lo que resulta comprensible 
la preocupación de este partido en relación 
a su futuro. Asimismo, es lógico que González, 
por su parte, esté bien poco entusiasmado con 
la perspectiva de mantenerse en la presidencia 
de un Gobierno tan inestable, que tendrá que 
contar con apoyos externos para sacar adelante 
sus proyectos legislativos, y que será cumpli
damente Jiostigado por la oposición, de modo 
muy semejante a como hicieron los socialistas 
con la UCD entre 1977 y 1982.

Ante semejante panorama, el PSOE se ha 
lanzado a buscar apoyos sociales y políticos 
que mejoren sus expectativas. Por su derecha, 
la causa está relativamente perdida: Aznar se

ANTONIO PAPELL

ha afianzado en el centro-derecha y ha recu
perado parte del electorado que le era “na
tural”; en este sentido, los socialistas han deci
dido sacrificar al funcionariado, al que congelan 
el sueldo, porque lo consideran eminentemente 
conservador (excepto el sector más “ideolo- 
gizado”, que permanecerá fiel en cualquier 
caso), y al que convierten en chivo expiatorio 
para tranquilizar al resto de la “clase traba
jadora”, que tampoco conseguirá grandes 
aumentos salariales. Pero sí puede el PSOE 
intentar ganar parte del voto de izquierdas per
dido, cuya importantcia se desprende del hecho 
de que, según la referida encuesta. Izquierda 
Unida haya pasado de 17 a 30 escaños (ésta 
es la subida relativamente más importante de 
todo el arco parlamentario, según el mencio
nado sondeo).

Con este objetivo, Alfonso Guerra puede 
ya anotarse el tanto más espectacular: tras 
numerosas entrevistas “privadas” con Nicolás 
Redondo -que podrían sugerir el desarrollo de 
una conspiración contra Solchaga-, ha logrado 
la reconciliación pública entre las dos orga
nizaciones que fundara Pablo Iglesias. Aunque 
nunca las cosas volverán a ser como antes -así 
lo ha puntualizado explícitamente el secretario 
general de la UGT-, es claro que el PSOE 
hará todo lo posible para mantener hinchado 
este balón de oxígeno al menos hasta las elec
ciones, de forma que cederá en todo lo posible 
para contentar al sindicato socialista. De 
momento, la Ley de Huelga reflejará ya los 
resultados de este reencuentro. Tiene razón 
Guerra al afirmar que “hay una ley casi uni
versal según la cual las posibilidades de acuerdo 
crecen cuando las dificultades aumentan”, por 
lo que a la actual crisis habría que atribuir 
en gran parte el mérito del acercamiento 
PSOE-UGT.

Es lógico 
que 
González, por 
su parte, esté 
bien poco 
entusiasmado 
con la 
perspectiva de 
mantenerse en 
la presidencia 
de un , 
Gobierno 
tan 
inestable
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Colaboración » jT'
or fin Tele-suspenso, oséase Antena-3 TV, se 

aproxima a algo más que un simple aprobado.
Y todo gracias a “La Gala”, su gala de pre

sentación de la nueva programación de Otoño. 
Manolín Campo Vidal se lo sabe montar muy 

bien. Este chico tiene clase.
Por algo siempre me ha gustado mucho. Criado 

a los pechos de la tele pública, hay que ver qué 
bien ha aprovechado el alimento.

El último domingo de septiembre que en Antena-3 
TV fue de gala, Tele-Campo Vidal logró su primer 
liderazgo de audiencia. Ya era hora, 
que lo hicieron bien.

Una servidora no lo vio pero sí mi 
Y si a mi tía Niceta le gustó es que 
pena.

De verdad

tía Niceta, 
mereció la

A partir de ya mismo habrá que esperar resultados. 
Ojalá que sean buenos.

Siquiera por el esfuerzo que se ha notado. Ya 
lo creo que se ha notado. Sólo un detalle empañó 
“La Gala” de Tele-Campo. El cristal con que se 
miran estos inventos se tomó ligeramente con la 
aparición de este otro chiquito tan simpático, éste 
¿cómo se llama?,... ¡ah, sí!, Alfonso Arús.

El pisto

ür 
la

fo 
tic

Los vídeos de Arús
CARMEN FERRERAS

El último domingo de septiembre 
que en Antena-3 TV fue de gala, 
Tele-Campo Vidal logró su primer 
liderazgo de audiencia. Ya era hora. 
De verdad que lo hicieron bien

Sí hombre, el de los Vídeos de Primera que hasta 
hace poco encajaba en la primera de Televisión 
Española.

Demostró el pobre mío ser muy poco original, 
poco ético y poco est-ético. Algún gol tenían que 
meterle a Manolín. El Arús se ha llevado los vídeos 
con él y nos los va a plantificar en su nueva casa.

Podía haberse buscado otro rollo macabeo. Ese 

del vídeo "con japoneses tontolones incluidos es 
más visto que el TBO. . .

Por mucho que en su nuevo ataque haya cambias 
el decorado.

El cambio de pantalla debería conllevar un camb' 
de programa total y absoluto.

Siquiera que por demostrar la capacidad que 
la originalidad tienen nuestras luminarias teleyisiv

Y no que todos van a lo’ hecho, a lo fácil- 0 
cambio de decorado y poco más.

Claro que esto me da que pensar.
Y pienso si Tele-Campo no se convertirá en 

sucedáneo de Televisión Española. Todo es pos' 
en las pantallas patrias. . .

Digo yo que Alfonso Arús, que sin duda he 
otras capacidades, podía habernos sorprendí 
agradablemente.

Pero, no señor, esta gente coge la faina y • 
echa a dormir a pierna suelta.

Hubiera sido bonito que según quiénes le echa 
un pulso a la originalidad. ^j^

Y no que todos o casi lodos van de pf^^^^j^. 
con dos o tres variaciones sobre el tema qu^ 
ha hecho famosos.
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Punto de vista Hoy, en estos momentos

¡La presunta buena
voluntad

EDUARDO CANTOS

La abogacía^ un reto
LUIS PARREÑO

< 4
 »•

f ÍÍ

ilio L

iempre ha existido por parte 
del grupo socialista voluntad

K^ de legalizar esta tercera plan
ta -la del aparcamiento de la Plaza de

¡ter g la Catedral-, porque parece ser que hubo
lar-1 un momento en que nos dimos cuenta 

Ique no era legal”. Estas son palabras 
|de la alcaldesa de Albacete, Carmina 
IBelinonte, pronunciadas en el transcurso 

s |del último Pleno celebrado por nuestra 

lal:

jud 
rett 
)n8' 

15.

B corporación local, a las que hay que 
mo, | añadir las siguientes: “Si al expediente 

| le falta algún dato es por desconoci- 
1 miento, porque no se nos había avisado 

inyi^® ^^c hubiera aspectos ilegales en las 
Ian- labras del aparcamiento de la Catedral”.

i Yo le tengo un respeto imponente 
— a nuestra alcaldesa. Y a todo aquel que 

ejercita en el deber de servir al pue
blo, Pero hay cosas...
! Las dichosas obras del dichoso apar- 
izamiento que se ha construido en la 

ambién dichosa Plaza de la Catedral, 
*^05 están aburriendo. El desgaste que 

sufre por su culpa es superior a los 
Zojetivos que se van a conseguir. Porque 
JW, y a pesar del reconocimiento oficial 

z la situación de ilegalidad de las obras 
j z referencia, no se va a mover ni una 
¡ Piedra de lo ya hecho. Que es una birria 
i '8a lo que ¿jg^ jj^n Eugenio, pues al 
j ese noble rincón de la ciudad es 

monumento” al cemento armado. 
' Rra '^ ^^ ^^^ ^^^ otras plazas que des- 

urb^*^^^”^®”'’® enarcan la pauta de un 
*^^^ fundamentalmente se 

®rieno, en eso, en el cemento 
^^eo y en el ladrillo cara vista.

*com^^ ^®^^zior de ustedes le encantaría 
liast ^ ^^ ^^^^ ahora aparcar este asunto 
resn^ ^^^ ^^ tome una definitiva decisión 
con ^í^ ^^^ pleito que tiene la ciudad 
el A ^ g^'^Po político que manda en 
de ^^^^^^miento. Lo que ocurre, es que 
que ^ ^^ cuando se dicen cosas a las 
Pond'^^ ^^^^^ ®^’^° remedio que res- 

r para que la opinión pública esté 

está

liado

mbio

al cabo de la calle de algo que le con
cierne, y su atención no se vaya por 
derroteros equivocados.

En ese sentido, y respecto a la queja 
puesta de manifiesto por la regidora de 
la ciudad de que nadie les haya avisado 
de la ilegalidad cometida, yo me pre
gunto: ¿quién o quiénes deberían haber 
hecho la observación? ¿Acaso el ayun
tamiento de Albacete no dispone de un 
equipo técnico -arquitectos y abogados- 
que tiene como misión la de, por boca 
del secretario general, o en los respec
tivos informes, decir qué es legal o qué 
es ilegal?

Otra cosa que conviene destacar son 
las formas tan diferentes que emplean 
para expresarse la alcaldesa y el portavoz 
de su grupo. Mientras Carmina Belmon
te -en este caso- se ampara en la humil
dad del reconocimiento, Eugenio Sán
chez se echa en brazos de la arrogancia; 
“A mi grupo y a mí nos gusta como 
se va a quedar la Plaza, la obra tiene 
toda la legalidad que se requiere”, ha 
proclamado a los cuatro vientos en clara 
contradicción con lo reconocido por su 
jefa, a la que sólo le quedó el remedio 
de invocar “la voluntad de legalizar” 
en su propósito de que las cosas no 
vayan más allá de lo aconsejable.

La planta noble

La planta noble del edificio anejo al 
palacio de la Diputación Provincial sigue 
cerrada a cal y canto. En ese sentido, 
la oposición al equipo que comanda 
Juan Francisco Fernández se queja de 
que no les dejan verla. Lo que nos pare
ce incomprensible, y hasta cierto punto 
ridículo ¿Es que no hay un procedi
miento legal que lo consiga? Entonces, 
que lo intenten diciendo: “Abrete Sésa
mo”, y a lo mejor...

T
iene una gran solera el Colegio 
de Abogados de Albacete. Le 
avala una historia de prestigios 
desde 1834, año en que fue constituido 

por Juan José Agraz y Antonio Lafuente 
-Oquendo, que fueron sus dos primeros 
decanos. Detrás de elllos hay una lar
guísima relación de ilustres personali
dades —cuidado, jugamos con la memo
ria- que presidieron el Colegio, entre 
las que recordamos a Antonio Rentero, 
Dionisio Guardiola, Eleazar Huertas, 
Antonio Gotor Cuartero y su hijo Matías 
Gotor y Perier, Pascual Jiménez de Cór
doba, Jacobo Serta, José Montoya 
Gumucio, Gonzalo Botija Cabo, José 
Antonio García Candel, hasta el actual 
decano Javier Sánchez Carrilero, que, 
junto con el rodense Pío Viñas, es el 
más antiguo de los abagados en activo.

La abogacía tiene? pues, en Albacete 
un gran arraigo y sería también larguí
sima la relación de relevantes hombres 
del Derecho que han ejercido y ejercen 
con la más alta cualificación y que han 
dado singular prestigio a nuestras 
Audiencias, la Provincial y la Territorial, 
y justificado la ubicación en nuestra capi
tal del Tribunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha. En nuestra galería 
personal de admiraciones hay nombres 
de singular relieve, de extraordinarias 
calidades humanas y profesionales, que, 
además, han cultivado la poesía y el 
periodismo, como José S. Serna, Matías 
Gotor, Marciano Picazo, etc. que se nos 
fueron y Ramón Bello Bañón y Juan 
José García Carbonell, también entre 
otros, que están con nosotros.

Tiene el Colegio de Albacete cerca 
de un millar' de colegiados, con un 
importante porcentaje de mujeres —la 
primera abogada que se inscribió fue 
Rosario Juncos— advirtiéndose de poco 
tiempo a esta parte un incremento anual 
muy considerable de letrados que ter
minan sus estudios en la Facultad de

Cerca de un millar de 
abogados se integran 
en el Colegio de Albacete, 
que fue constituido hace 
más de siglo y medio por 
Juan José Agraz y Antonio 
Lafuente Oquendo

Derecho y en la UNED y que se incor
poran a la profesión con una magnífica 
preparación y con un gran bagaje de 
ilusiones aceptando los retos de los tiem
pos nuevos. Este año han prestado jura
mento más de medio centenar de abo
gados, veintisiete hace unos días. Para 
todos ellos, nuestra felicitación y aliento, 
pero perdóneseme que, de manera espe
cial, y por razones del corazón —que, 
creemos, no necesita justificaciones- 
destaque a José Antonio López Nava, 
para el que comienza una interesante 
etapa vital, cargado de ilusiones, espe
ranzas y afanes. Su juventud, sus inquie
tudes y su sentido de la responsabilidad 
le abren las puertas a una alta función 
dentro de la sociedad, que sabrá desem
peñar con la brillantez que ha carac
terizado a la abogacía albacetense.

Con la satisfacción de felicitar a José 
Antonio López Nava, y a sus padres, 
no podemos ocultar nuestra esperanza 
de repetir este testimonio de gozo con 
otros dos jóvenes, de mi entorno fami
liar, que, igualmente, se incorporarán 
en su momento a esta profesión acep
tando el reto de un prestigio, cimentado 
en más de siglo y medio con nombres 
que se han hecho inmortales en la his
toria de Albacete.

Uno, que tiró la toalla cuando apenas 
había ojeado el Derecho Romano, siente 
hoy una sana envidia.

^calaus el encantador
* grupo del Partido 

Popular en las Cortes 
^licit ^^ ^3stilla-La Mancha 
fisraií^^^ creación de una

’®g^®^ que tenga 
'os P^^^ exigir ante

roso e públicos el rigu-
bat«’Il^tiva“S"’^®nto de la nor- 

^® la s^ . ®"^’-Naturalmen- 
!Sta<l‘>orQue?’^úüd no prosperará 
le l^Jo Dmi ^ populares proemian 

.'®y con ^cu- 
bilidJ^j ^'^ directa respon- 

al g úcl Gobierno regio- 
F'^bient Í^^epa de medio 
"^^^ña ta • ^Í^o ejercida de 

Mente ^ ’neficaz por el pre- 
mue el t ^^^’^nal, José Bono, 
r^ncha^’’’’‘^orio de Castilla-La 
^^ '‘'crtpH^^'^úc convertirse en 
^^^'^ciopp ^’^o de residuos o ins- 
’^^Mnes: ^ ’^cchazadas en otras 

^tiropeas”. Esto es lo

Fiscal ecológico
RAMON BELLO SERRANO

que se llama -lo de la fiscalía 
ecológica- un producto de 
laboratorio. Debe ser muy difí
cil hacer oposición al príncipe, 
el único personaje público que 
nunca baja en votos, pero la 
constancia a la hora de denun
ciar lo torcidamente hecho, en 
materia medioambiental, tiene 
nombre propio, nombre de 
pueblo tiene, Anchuras se lla
ma. La oposición a Bono -la 
oposición popular- exigió, por 
el cauce parlamentario, expli

caciones al cambalache y hasta 
pleiteó en los tribunales para 
detener la ubicación del polí
gono de tiró. Pero la sensación 
era que se trataba de ' apro
vechar cierta brecha públicca 
en la trayectoria del presiden
te, pero que nunca hubo indig
nación (en gran parte de la 
prensa sí la hubo) porque 
Bono acompañara a Guerra, 
mitin de Alcázar, se proclama
ra defensor de los espacios 
naturales, sabedor, aquel mis-

mo día, que las bombas iban
al chaflán de Anchuras y que 
no habría piedad ni justicia 
(esto es, la misma lucha que 
en Cabañeros) por evitar la 
entrada en la región del citado 
campo. Tras algunos escarceos 
no ha leído ninguna declara
ción de José Manuel Molina 
o del grupo popular defendien
do a la población anchureña. 
Y de instalarse el polígono 
todo un pueblo sufrirá el 
cómodo cambio de criterio.

por razones puramente elec
torales, que afectará, de por 
vida, al único pueblo leproso 
que hay en la región. La difi
cultad se articula en la impo
sibilidad de convencer a los 
administrados del alma ecoló
gica de los conservadores. Y 
así, el deseo de la nueva fis
calía ha dejado bastante fríos 
a los colectivos comprometidos 
de siempre y suyo. La protesta 
anchureña la culminó una 
coordinadora minimísima. La 
oposición a los vertidos tóxi
cos, pues igual. Para capitalizar 
una propuesta es necesario 
presentar antecedentes y ten
der hacia el consenso, pues 
sólo con acuerdo saldría de 
San Gil la voluntad efectiva 
de crear la fiscalía. Lcr otro 
es simple propagandismo y el 
abandono de Anchuras.

Automóviles

^^sas lbañez,n.21
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PUERTAS MERGON

M
i querido César, me 

niego rotundamente a 
aceptar que estamos 

viviendo unos días de malfario, 
en vista de las marchas dolorosas 
que a nivel nacional se están pro
duciendo. Mary Santpere, hace 
unos días, ahora tú. Prefiero pen
sar que en el Cielo andan un 
si es no es, envidiosos y apro
vechando ¡que se yo! un des
cuido o un corazón sensible, os 
han llevado, para enriquecerse 
un poco más y a nosotros dejar
nos más en cueros vivos todavía.

Hacer apología biográfica de 
ti César, es totalmente innece
sario. Sobradamente conocido 
eres y tu labor, esto es lo mejor, 
sobradamente disfrutada.

Yo sólo intento recordar, a 
golpe de bolígrafo, la amistad 
que -sin pararte a considerar 
diferencias de niveles- con tanta 
generosidad y cariño me ofre
ciste desde aquella primera vez

que fui a tu isla, que aún me 
golpea en el corazón el recuerdo 
de los felices días allí pasados 
contigo y el deslumbramiento 
que tanta belleza por ti llevada 
a cabo, presenta ya en buena 
parte y anunciada también en 
cuanto a tantos proyectos mara
villosos que luego has ido, pun
tualmente realizando.

Pero tengo que decir que tú 
César has sido el gran maestro 
de una asignatura original; “la 
lucha contra el mal gusto”. Yo 
me atrevo a añadir que tú, César, 
luchaste contra la ordinariez y 
la horterada y esto tanto en tu 
trabajo como en tu manera de 
ser y de vivir.

Tenías muy claro lo que te 
gustaba o no y esto me hace 
reparar, amargamente, en que 
los coches no te gustaban y mira 
tu por donde ha sido un coche 
el que ha segado tu vida.

Lo que tú más amabas era

la Naturaleza y de ella hicieste 
tu eje vital. Eras pintor, escultor, 
arquitecto, urbanista ¡qué sé yo, 
cuántas cosas más! y en todo 
ello has, ampliamente, demostra
do el movimiento andando. Pero 
todo esto, con ser muy impor
tante, se queda pequeño ante tu 
condición humana, generoso 
amigo que emprendiste una 
lucha sin cuartel para defender 
tu isla y allí donde has podido 
actuar has llevado heróicamente 
adelante esta labor.

Ahora descansa ya en tu tierra 
originaria.

Descanso que no te era urgen
te porque siempre decías que tú 
no te cansabas trabajando en lo 
que amabas. Estás allí en tu 
tierra originaria. Allí queda la 
huella más profunda de tu buen 
hacer, para la Historia, pero tam
bién por otros puntos de España 
y del mundo queda la huella de 
tu arte y de tu especial concep-

ción de la armonía ambienta! 
de la covivencia del ser huma 
con la Naturaleza.

Eras, no un comediante nii 
cantamañanas, sino un ecologis 
nato a través del arte entusiaS 
y convencido.

Termino ya. Gracias CésJ 
insisto, por el cariño con qi 
me has tratado siempre. Me da 
le, doblemente, que hayas muí 
to, porque tú generosamen 
valorabas la vida.

Puedo asegurar que las d 
veces que he estado contigo 
Lanzarote -aparte otros encue 
tros- han sido, de los momeni 
más felices de mi vida pt 
fesional.

.Estoy segura que ahora esi 
en el cielo y te pido que des 
allí, nos sigas inspirando la mej 
manera de imitarte y de fX 
tamos bien. Gracias por t 
Tita.
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MOTORALBA, S.A.

TRANSPORTES HERMANOS 
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Cartas

DE LA ROSA. MUEBLISTAS

El Gobierno 
estimula y 
promociona el 
juego

C.A.B.A.
C/ Teodoro Camino, 6 

Teléfono; 24 17 92 
ALBACETE

Es habitual oír en Radio y 
ver en Televisión Española 
anuncios publicitarios incitando 
a la participación en los juegos 
de la lotería nacional, bonoloto, 
quinielas futbolísticas, el cupo- 
nazo y otros juegos de azar, 
explicando los premios en 
millones que se pueden conse
guir con solamente jugar una 
determinada cantidad.

Comprendo que el Estado 
necesite dinero y el juego es 
un medio para conseguirlo, adu
ciendo que tal contribución a 
los gastos del Estado es com
pletamente voluntaria y que en 
buena parte se gasta el dinero 
el que más tiene, pero esto en 
realidad no es así, por cuanto 
conozco muchas personas que 
no cuentan nada más que con 
un reducido sueldo o pensión 
y se gasta parte de la misma 
en dichos juegos.

Dice un viejo proverbio que 
“no hay mejor lotería, que tra
bajo y economía”, pero en lugar 
de divulgar este aserto se bom
bardea la mente de los ciuda
danos inicitándole a jugar para 
coneguir millones con los que 
se pueda comprar un cortijo, 
un chalet, coche o hasta una 
avioneta, con lo que se hace 
un culto al dinero.

Siempre se ha jugado en 
cafés, casinos, círculos, bares y 
otros establecimientos a dife
rentes juegos de envite y azar, 
como el golfo, bacarrás, monte, 
ruleta, siete y media, montones 
etc, haciéndolo generalmente 
en habitaciones reservadas, ya 
que dichos juegos estaban pro
hibidos y consiguientemente 
perseguidos por los agentes de 
la autoridad, como contrarios 
a la moral y buenas costumbres, 
habiendo personas más o menos 
profesionales que han vivido del 
juego por sus dotes psicológicas, 
su corazón o valor para envidar 
y a veces su respaldo econó
mico.

Antes no había nada más que 
la lotería nacional que un gran 
porcentaje no jugaba nada más

que en Navidad y en el sorteo 
llamado del Niño, pero ahora 
es que son las diferentes lote
rías, quinielas futbolísticas, 
apuestas en hipódromos, canó
dromos, trinquetes, frontones, 
los ¡guales, bingos en todas las 
ciudades, rifas en combinación 
con la lotería en la mayoría de 
los pueblos al objeto de obtener 
ingresos para fallas, fiestas, y 
diversas organizaciones de todo 
tipo y lo que es todavía peor 
y ha colmado el vaso, las dicho
sas máquinas tragaperras con 
premio, que han llegado hasta 
los rincones más apartados y 
que representan un verdadero 
cáncer para muchas familias al 
gastarse en las mismas buena 
parte de los sueldos o pensio
nes, creando verdaderos proble
mas familiares que hacen difícil 
la convivencia, pues es tanta la 
adición que son verdaderos 
ludópatas o enfermos que nece
sitan tratamiento médico.

Hay amas de casa que se 
dejan en estas máquinas la can
tidad de que disponen para 
hacer la compra en el mercado 
y hombrres que se han dejado 
el día de cobro de su nómina 
una buena parte de ella, entran- 
pándosen con los dueños del 
establecimiento en que están 
instaladas las máquinas, repre
sentando para algunos su ruina 
al tener que vender las fincas.

Por estas circunstancias que 
me constan y que son del domi
nio público en cualquier pobla
ción, considero que lejos de 
incitar y promocionar el juego 
el Estado, debía divulgar y 
poner cuñas publicitarias, igual 
que se está denunciando en 
Televisión las imprudencias en 
los accidentes de tráfico, seña
lando la inconveniencia de la 
práctica de estos juegos para 
evitar las grandes disensiones y 
disgustos familiares que pueden 
representar la ruina de muchas 
familias. La cantidad que recau
da el Estado por la licencia de 
dichas máquinas es insignifican
te con el daño que representan 
para- la sociedad, por lo que 
habría que elevaría a cinco o 
diez veces más a fin de que 
estos comerciantes listillos no 
vivan de la ignorancia de 
mucha.s personas, pues son 
como el timo del tomo-mocho, 
los cubiletes o similares juegos.

nada más que estas máquinas 
están legalizadas y tienen la 
bendición de la Administración.

José Gómez.

Catecismo y 
pena de muerte

En algunos pueblos la pena 
de muerte es legal, pero lega
lidad no es siempre sinónimo 
de JUSTICIA, y para la religión 
católica lo que no es justo no 
puede ser legitimado.

Dios Padre nos perdonó por 
la muerte de su Hijo, Jesús de 
Nazaret, y en varios pasajes 
evangélicos se pone de mani
fiesto el derecho que tiene el 
hombre al perdón y a la vida. 
Y el Evangelio no es un libro 
neutro, sino un libro para la 
reflexión y la práctica. Conse
cuentemente un catecismo cris
tiano no debe estar, en abso
luto, en contradicción con el 
Evangelio.

Ningún cristiano debería jus
tificar o considerar legitimada 
la pena de muerte. Pero aún 
es más, y ésta es mi opinión 
personal y creo que cristiana 
y que supongo muchos la com
parten: si una persona, que 
cometiera un gravísimo mal, 
incluso irreparable, y después 
de un castigo ejemplar y ejem- 
plarizante (reparación económi
ca hasta donde fuera posible, 
y privación de libertad, ponién
dose a buen recaudo a la per
sona en cuestión, para evitar 
una posible reincidencia e inclu
so para protegerle del revan
chismo), diera muestras palpa
bles de total arrepentimiento 
después de cierto tiempo (no 
necesariamente muy largo), y 
fuera posible predecir su ino
cuidad futura (con gran margen 
de certeza), ya no sólo por cari
dad cristiana, sino por ética, por 
racionaldiad,^e incluso por ren
tabilidad, dicha persona debería 
ser reintegrada a la sociedad 
con todos los derechos y debe
res de cualquier ciudadano 
libre.

El que ha hecho ya un mal 
irreparable puede arrepentirse 
y enmendarse, el que no lo ha 
hecho todavía, podría, en algu
na ocasión, llegar a realizarlo. 
Recuérdese el refrán: “no digas

nunca de este, agua no beberá 
por muy turbia que el agua es

Si dentro de este mundo' 
múltiples desequilibrios,^ 
quiere conseguuir un mui^ 
mejor, y se quiere prevenid 
crimen, el antídoto a este 
estará, seguramente, en ei’* 
ñarse con el “criminal”, sinoj 
darle una adecuada y ^'-T 
posibilidad de redención y til 
bilitación. Y si, además, el 
portamiento de todo homb^X 
mujer libre es má.s justo, j

í

Li 
Pi 
d( 
Ül 
i’n

solidario y más humano, Tj reí 
mundo mejor estaría gar^TCoi
zado.

Y para terminar, una 
que ignoro su procedencia, r res 
que nos vendría muy bien a^ bi|¡ 
tianos o no: “Seamos totalo'' me
te intransigentes con el
pero comprensivos con el ’* to 

Jaese equivoca”.
Paco Marcilla.

EI aborto 
¿progresismo?

El pasado día 6 de Sep^‘ 
bre, leía en el diario An 
artículo del escritor casteh 
Miguel Delibes, en el cua _ 
ticaba duramente la concep^ 
del aborto como signo de P 
gresismo, el artículo me 1*^1

ran 
Sen 
los 
íeu 
301: 
■eal 
IClL 
iU 
-in;

E 
•on¡ 
le 
le

c.............. ^, --- ----------- [, 'apí
sionó mucho, por lo que yo ‘ ni||, 
bién quiero manifestar oi' ^i^erá 
nión sobre esta polémica •■ |jijj 
bón: JP^dí

No señores, el aborto Í^eri 
progresista, siento decepd 
les, porque no se si lo pj 
pero ya en las civilización ■ ^^ 
antaño, el aborto libre ^^Jbrad 
como en Roma, Esparta y 
muchas civilizaciones, P^’^'ÍJ^cre 
que ser, al igual que c 
esclavitud, la influend B 
humanismo cristiano, 
consiguió que este bort* 
men se penalizara y se cas

Con esto quiero deWl^l^ 
por mucho que ustedes, t 
vida se empeñen en de 
el aborto es progresismo, ‘f^^ 
toria no cambiará. El a ' 
fue, y seguirá siendo X 
contra alguien (no algo) 1 
se puede defendei, y' Q T ‘ 
tener los mismos derecn 
usted y que yo, el^|^» 
damental al respeto de , Si 
y al de su dignidad. e

Juan Iniesta Soria

M.C.D.2022
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Campaña remolachera
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C des Según los expertos la principal eventualidad que se puede presentar es que el otoño se presente lluvioso y que la remolacha gane en kilos pero pierda riqueza.

la me;
de jP El centro de recepción de Villarrobledo de “Azucareras de Jaén” comenzará la campaña el próximo día 13 de octubre
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Albacete espera una buena cosecha de remolacha 
azucarera con producciones superiores al año pasado

La remolacha tipo que marca los precios de mercado se cotizará a 6.992,92 pesetas la tonelada y a 340 pesetas la pulpa

/en¡í
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jafS^

3 campaña remolachera en Albacete augura buenas pers
pectivas con unas estimaciones de 100.000 toneladas más 

^ producción respecto a la cosecha del año pasado en 
“fla superfície que ha alcanzado en 1992 las 4.300 hectáreas 
‘^düyendQ algunos municipios limítrofes de Cuenca.

Miguel Angel CATALAN

ríe recepción de 
^^"lolacha de Villarrobledo 
el ’^^’}^urá su actividad este año 
y ^P’^Q^irno día 13 de octubre 

'^^ previsiones de sus 
bilff?^*^^’ ^°" ^Q*^^ P’'°^^' 

. ® campaña finalizará a 
' ,'®^®s del mes de diciembre,

rn /^ ,^^'^irnaciones del ingenie- 
^^ “Azucareras de 

- ^^''irl López, para la 
^ri Albacete se pre- 

ios D ■’^^y buena, a tenor de 
niueslreos para la 

i’olar^'^^^'^’^ ^^^ grado de 
’^^^ión (riqueza en azúcar) 

S^ ^ona y que 
^'-‘uaimente 5

1 ed*
el

?
eP‘'‘Ku 00. .. ^ ^® encuentran para '^Íil-inares 
stell| ^^^-baeza.
'J^'Fcu^ ^ ^^^ principales 
ceP^Be rp ^ producción el centro 

ríe Villarrobledo 
1 ^^^carera, con una 

'1’. o® ““ 
'^' Mera be ^^ ^''^^ diarios, reco- 
^ ‘' pía 7n„ P’^priucciones de la pro- 

Ídanín^ Albacete capital y las 
S Santa Ana, La 
' v b ^ ^'’^^J^ros; Pozohon- 
Provi^ P'’*^'blos limítrofes de 
g^ncB de Cuenca. 
^rlas^^^^^ ^^ hectáreas sem- 
te ep - remolacha en Alba-

'rí^rción H '^^ruento en la pro- 
SeíriaK ?J^ ’^^s de 100.000 tone- 

sti as rp Jw.uuu tone-
” ^aa ^* ^^® anterior 

les '^OO k ^P^ión aproximada de 
osí rebino "^'’^as incluyendo los 

'^’’ Una ^’^^^’^Q^ ^e Cuenca y 
‘^^•000 j P’'®‘^'Jcción total de 
'‘ente. °"e'a^us aproximada-

n>
 .

o ^ ^

^^®nido^í? de riqueza 
^ remolacha azu- 

^^ado cp^ ^^ria, donde el año 
la mayor

I grfd ligero aumen- 
1 grado respecto a los 15 

que se obtuvieron de media y 
entre 50 y 55 mil kilos de pro
ducción por hectárea.

Ligero descenso del precio

Por otra parte/ según los 
datos ofrecidos por e! respon
sable de “Azucareras de Jaen’\ 
el precio que se baraja este año 
para la remolacha se fija en 
6.992,92 pesetas por tonelada, 
al que se le aplica un 3% de 
descuento fijado por la CEE y 
la pulpa con un valor de 340 
pesetas la tonelada.

De esta forma el ligero des
censo del precio respecto al año 
pasado, en opinión de “Azu
careras de Jaén”, se puede ver 
compensado por la reciente 
devaluación de la peseta que 
favorecerá el volumen de expor
taciones.

En cuanto a las previsiones 
regionales, la provincia de Ciu
dad Real, con un censo de 4.100 
hectáreas, espera recoger unas 
205.000 toneladas de remolacha 
y en la zona de Madrid y Tole
do, con una superficie de 1.200 
hectáreas sembradas, la cosecha 
podría alcanzar las 65.000 tone
ladas.

Estas producciones se repar
tirán asimismo entre “Azucare
ras de Ciudad Real y Jaén, que 
además del centro de Villarro
bledo cuenta con otro ubicado 
en la localidad toledana de Villa 
de Don Fadrique.

Por el momento la principal 
circunstancia que puede preo
cupar a los agricultores de la 
provincia es el régimen de llu
vias del mes de otoño, ya que 
las precipitaciones, aunque 
favorecen el aumento de kilos 
de la remolacha, provocan por 
otra parte una pérdida de rique
za en azúcar.
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ASAJA obtuvo el compromiso de Agricultura de fijar la campaña de referencia del 92/93 para las ayudas comunitarias.

Incremento de las ayudas de 
la CEE para el trigo duro

LT

La Asociación Agraria-Jóve- 
nes Agricultores ha obtenido el 
compromiso formal por parte 
del ministerio de Agricultura de 
incluir la campaña de comer
cialización 92/93 de trigo duro, 
correspondiente a las siembras 
de otoño-invierno de 1991, 
como campaña de referencia 
para acceder a la ayuda comu
nitaria para este cultivo, a raíz 
de la reunión celebrada entre 
el ministro del ramo, Pedro Sol- 
bes y el comité ejecutivo nacio
nal de esta organización.

Esta medida supondrá, según 
sus estimaciones un incremento 
de las subvenciones comunita
rias para el cultivo del trigo 
duro en más de 8.000 millones 

de pesetas anuales.
Con repecto a los tipos impo

sitivos, ASAJA ha conseguido 
que se reduzca al 6% para el 
próximo ejercicio económico, el 
impuesto que grava algunos de 
los imputs del sector, como son 
los fertilizantes, herbicidas, fito
sanitarios, así como el canon 
por agua de riego.

Esta reducción porcentual 
del IVA supondrá, según las 
valoraciones de la organización, 
un ahorro para el sector de 
18.000 millones de pesetas.

Por otra parte el ministerio 
de Agricultura ha informado 
sobre las medidas de acompa
ñamiento, por las cuales se des
tinarán para la jubilación anti
cipada y reforestación un total 
de 12.000 millones de pesetas, 

entrando en vigor estas ayudas 
en el primer semestre de 1993.

Respecto al sector remola
chero, el ministro aseguró la 
estabilidad en el precio de com
pra de remolacha durante toda 
la campaña.

Pese a que la valoración de 
ASAJA es positiva en los aspec
tos puntuales arriba indicados, 
esta organización considera que 
la grave crisis por la que atra
viesa el sector requiere solucio
nes estructurales y presupues
tarias rápidas y eficaces para 
la agricultura española.

En este sentido, ASAJA 
pone de manifiesto que seguirá 
manteniendo todas sus acciones 
previstas, tanto jurídicas como 
reivindicativas.
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■ ‘^¿Problemas económicos?^’ ■■■■■■■■■■•■■■■^^■■■■■■■■■■■■^^■«■■B
Según se recoge en un escrito remitido por CC.OO. a la oposición, esta cifra se corresponde con lo que va de año

La Diputación ha pagado más de 4 millones 
de horas extras a altos cargos del Sepei

Para el PP ‘^el equipo socialista está llevando a cabo una política torpe, nefasta, equivocada e incompetente”

Si bien es cierto que la Diputación se encuentra en 
una difícil situación económica, resulta curioso saber, 
que según un escrito remitido por CC.OO. a la oposición, 
tan sólo en lo que llevamos de año y en calidad de 
horas extraordinarias, ésta institución ha pagado más 
de cuatro millones de pesetas a funcionarios que ostentan 
jefaturas en el Sepei.

Lo. 
cet 
de 
y i 
toe

Teresa ROLDAN

Nuevamente el convenio de 
colaboración entre la Conse
jería de Administraciones 
Públicas y la Diputación para 
la construcción de un parque 
de bomberos en Villarrobledo 
será llevado al Pleno que hoy 
se celebra en la Diputación 
para su ratificación, ya que en 
el anterior Pleno quedó sobre 
la mesa, a raíz de las irre
gularidades detectadas - por el 
PP, entendiendo que le falta
ban documentos preceptivos, 
en este caso el informe de 
intervención.

En este sentido el portavoz 
del PP, Emigdio de Moya, cri
ticó el hecho de que el con
venio se firmase antes de con
tar con la aprobación defini
tiva del Pleno, y recordó que 
hay dos parques de bomberos, 
en Casas Ibáñez y Molinicos 
que están todavía sin abrir 
porque la situación económica 
de la Diputación impide asu
mir un incremento de plantilla 
para los mismos, lo que 
demuestra que “esto no es más 
que una errática política pre

supuestaria”.
Pero lo sorprendente, según 

de Moya es que “apesar de 
que según el equipo de gobier
no socialista no hay dinero 
para aumentar los salarios, ni 
incrementar la plantilla del 
Sepei, según un escrito de 
CC.OO. que se nos ha faci
litado, se observa que los fun
cionarios que ostentan jefatu
ras en el Sepei han pasado 
en lo que llevamos del año 
92, en concepto de horas 
extraordinarias, la friolera can
tidad de 4.110.93S pesetas”.

A la vista de este informe 
y como ejemplo a resaltar, “se 
pone en descubierto que el 
jefe del Sepei, Ramírez ha per
cibido en concepto de horas 
extraordinarias durante sólo 
los meses de julio y agosto 
la cantidad de 1.425.490 pese
tas; así como el Sr. Márquez, 
sargento habilitado ha recibido 
por el mismo período, 660.347 
pesetas”.

Se trata, en la opinión del 
portavoz del PP, de “una polí
tica nefasta, torpe, equivocada 
e incompetente, la que lleva 
a cabo el equipo de gobierno

EI Palacio Provincial que se queja de problemas económicos, sigue despilfarrando el dinero de todos.

socialista en uno de los ser
vicios que mejor funcionan de 
la Diputación”. ;

En relación con las sumas 
de dinero que perciben los 
altos funcionarios del Sepei en 
concepto de horas extra, 
Emigdio de Moya señaló que 
“no sólo es excesiva la can
tidad que se paga sino demen
cial. Esta es una contradicción 
más del equipo socialista, por
que no hace ni más ni menos 

que cobrar aquello que no le 
corresponde; sí tuvieran que 
pagarlo de su bolsillo cobra
rían de otra manera”.

Asimismo, en el escrito 
remitido por CC.OO. a los 
grupos políticos de la oposi
ción, se exponen las razones 
por las cuales este sindictato 
no ha considerado pertinente 
rubricar el acuerdo firmado 
entre el representante del 
PSOE, el diputado González
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Cabrera y la UGT, en relación 
a la organización y a las co^ 
diciones laborales y retribucio
nes del personal del Sepei 
trabaja por turnos. CCOo 
considera que la “propuse' 
ta-mitin” realizada por Cabrí’ 
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^B Se acrecienta la deuda del Palacio
Según IU, “la Diputación no está en situación de permitirse ese gasto”

La presencia de Albacete en la 
Expo cuesta más de 33 millones

T.R.

La presencia de Albacete en 
la Exposición Universal de Sevi
lla 92, costará a la endeudada 
Diputación Provincial treinta y 
tres millones y medio de pese
tas, según informó el diputado 
de lU, Ramón Sotos.

En este sentido. Sotos mani
festó que la Diputación “que 
en un principio aprobó una par
tida presupuestaria de 20 millo
nes de pesetas con el fin de 
contribuir a los gastos del Pabe
llón de Castilla-La Mancha, ha 
ampliado ahora el presupuesto 
en cinco millones de pesetas, 
ampliación que se incluye en 
el orden del día del Pleno que 
se celebra hoy, en el apartado 
relativo a la modificación de 
créditos en el presupuesto del 
92. A estos 25 millones, se unen 
ocho milfones de pesetas más 
destinados a cubrir los gastos 
de la exposición y actividades 
que desde el día 1 hasta el 12 
se llevarán a cabo en el Pabe
llón de Castilla-La Mancha, con 
motivo de la presencia de Alba

cete durante, esos días. Pero 
además, según hemos podido 
saber la Diputación ha dado 
medio millón de pesetas a un 
funcionario de la casa, encar
gado de llevar a cabo la orga
nización de los actos represen
tativos de Albacete que durante 
esos días se realizarán en la 
Expo. Todo ello, suma un total 
de 33.500.000 pesetas”.

IU no asistirá a la Expo

Por todo ello, Ramón Sotos 
manifestó que IU está en contra 
de la representación de Alba
cete en la Expo. Entre las razo
nes más significativas por las 
que este grupo político no asis
tirá, junto con el resto de los 
diputados, al viaje organizado 
por la Diputación para asistir 
al acto institucional del día 6 
de octubre, es “porque consi
deramos que la Diputación no 
está en situación de permitirse 
un gasto de dinero de tales 
dimensiones, aunque sí es cierto 
que a Juan Francisco Fernán
dez le gustan mucho los fastos 

y siempre se apunta a todos”.
Otra de las razones por las 

que IU dice no al viaje es “por
que no han contado para nada 
con nuestro grupo a la hora 
de elaborar y diseñar el pro
grama de actividades y expo
siciones que se llevarán a cabo, 
así como lo que se quiere ven
der de Albacete en la Expo. 
Nos hemos tenido que enterar 
por los medios de comunica
ción”.

En relación a algunas de las 
piezas típicas de Albacete que 
durante doce días se expondrán 
en el Pabellón de Castilla-La 
Mancha, y sobre si la repre
sentación responde a aspectos 
característicos de la zona, el 
diputado de IU indicó; “No me 
gusta la imagen que se quiere 
dar de Albacete en la Expo
sición Universal, en concreto 
con aspectos tan ruinosos y 
poco rentables para la ciudad 
cómo el Pacto por Albacete o 
el Circuito de velocidad de la 
Torrecica. Si lo que pretenden 
es vender un nuevo producto, 
así no lo van a conseguir”.

i

el €”<*
IU critica la imagen que se quiere dar de Albacete, sobre todo con
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Fiesta patronal de la Policía Municipal
Con tal motivo los 140 agentes que lo integran, un 10% de ellos mujeres, celebrarán una misa y una comidad de hermandad 

La Policía Municipal conmemora hoy el 138 
aniversario de su fundación en Albacete

'^Nuestras relaciones con la ciudadanía son correctas pero como en todos los temas hay detractores y benefíciarios

Los 140 agentes de la Policía Municipal de Alba
cete celebran hoy con una misa y una comida 
de hermandad el 138 aniversario de su fundación 
y la festividad de su patrón, los Angeles Cus
todios. Este cuerpo, que está integrado en un

10% por mujeres, año tras año ha ido aumen
tando su plantilla y según informó Pascual Mar
tínez, jefe de la Polícia Muncipal, se siente más 
de Albacete que el resto de Ias fuerzas de segu
ridad del Estado “pues ante todo somos ciu-

dadanos y que además actuamos en nuestra 
ciudad”. Pascual Martínez, que califícó de cor
diales Ias relaciones con sus conciudadanos, aña
dió que “en este tema como en todos siempre 
hay detractores y beneficiarios”.

I.M.

Los 140 agentes que forman 
íictualmente la plantilla de la 
Policía Municipal de Albacete 
festejan hoy con diversos actos 
a los que asistirán autoridades 
fecales y provinciales, el 138 ani- 
''ersario de su fundación, así 
como la festividacl de su patrón, 
Los Angeles Custodios.

Con tal motivo se celebrará 
3 fes 2 de la tarde en los locales
^cl Casino Primitivo una misa, 
a *^ ^^^ seguirá una comida 

hermandad y la entrega de . 
los ganadores de las 

411 . h’^ías competiciones depor- 
‘^^^ ^e han ido organizan- 

| co de cara a esta celebración, 
1 ^fes como, habilidad con moto- 

^''^'^feS’ concurso de tiro, de
'ni ^^''-^’ he fútbol O de

:\o- 
quí 
30 
üey 
bre- 
iria^ 
/icio
; '* 
)laii- 
eróo

______ _ cross, 
feesde que se creó este cuer- 
según informó Pascual Mar- 

’.'’cz, jefe de la Policía Muni- 
¡P^h su plantilla ha ido cre- 

J^J^do año tras año con la 
^e nuevos efectivos, 

bien este año sólo hemos 
Cado un plaza de suboficial- 

61**97^^^ Loscual Martínez- en 
entraron en este cuerpo: 

suboficiales y 2 
5g ®? y para el 93 esperamos 

§a>r con esta tendencia de 
acimiento que hemos venido 

’^^gistrando”.

Pascual Martínez, jefe de la Policía Municipal: “Año tras año nuestro número de efectivos se ha ido incrementando”.

Buena 
preparación

I.M.

Según informó Pascual 
Martínez, el cuerpo de 
Policía Municipal de
Albacete, en función 
un estudio realizado 
nivel nacional, ocupa 
tercer puesto dentro

de 
a 

el 
de

delaciones cordiales con la 
ciudadanía

10^^^*^ ^’^^’^P^’ ^'^ ^^® “”
mujeres, para Pascual 

^«ine2 se siente más de Alba- 
ridad^^í ®^’as fuerzas de segu- 

¡^0 del Estado y en cuanto 
bad^^ '^'^Licioncs con los ciu- 
de ’^c) deja de calificarías 
fedorin?^’ como en 

casos siempre hay 
actores y beneficiarios”.

“Ante todo somos ciudada
nos de Albacete y que actuamos 
además en nuestra propia ciu
dad - matizó el jefe de la Policía 
Municipal- en general se nos 
ve con buenos ojos sobre todo 
cuando trabajamos en las fun
ciones de custodia y de segu
ridad, el problema viene cuando 
nos dedicamos a la faceta de 
las denuncias de tráfico, que 
lógicaníente gusta menos”.

A este respecto, Pascual Mar
tínez, señaló que si los ciuda
danos se dedicasen a mejorar 
y a corregir sus actuaciones en 
los temas de tráfico, “lógica- 
mente dispondríamos de más 
tiempo para dedicamos a otras 
tareas”.

La Policía Local, es desde

1986 con la entrada en vigor 
de la Ley de Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado, el 
cuerpo que posee el mayor 
número de competencias, según 
informó Pascual Martínez.

1986, un año crucial

“En la historia de nuestro 
cuerpo- continúa diciendo el 
jefe de la Policía Municipal- 
más que la llegada de la demo
cracia sin duda la fecha más 
significativa de cara a la hora 
de hablar de cambios en nuestro 
trabajo y funciones es 1986, un 
año en el que por primera vez 
se incluye en una misma Ley 
a los cuerpo de actuación esta
tal, autonómica y local”.

En dicha Ley vendrán reco
gidas todas sus competencias, 
“un número bastante amplio en 
comparación a los demás cuer
po?-, algunas de las cuales todavía 
están sin desarrollar puesto que 
en la práctica cada una de ellas 
necesitan de un tiempo de 
adaptación y fundamentalmen- 
tal un período de información 
al ciudadano”, comentó el jefe 
de Policía Local.

A raíz de los cambios dados 
no sólo a niveles de compe
tencia sino también a nivel 
social, “desde hace seis años 
nuestra formación ha ido cam
biando y por ello cada plantilla 
tiene un grado de formación y 
de desarrollo actualizado en 
función de las necesidades”.

España en cuanto a for
mación.

“Cómo se aprecia en 
el citado estudio en lo 
que respecta a formación 
sólo nos aventaja Catalu
ña y Navarra- señaló el 
jefe de la Policía Muni
cipal- y en lo que se refie
re a nuestra propia región 
tenemos un nivel más que 
aceptable en comparación 
con las otras provincias 
castellano-manchegas”.

De cara a esta forma
ción, en Albacete ya se 
han desarrollado 5 cursos 
de especialización, “en los 
que cada aspirante duran
te cinco meses se dedica 
a enseñanzas propias de 
su nueva profesión”.

En cuanto a la mayor 
o menor inclusión de 
mujeres en este cuerpo, 
Pascual Maiiínez, señaló 
que el porcentaje actual 
de miembros femeninos 
en la Policía Municipal es 
bastante bueno, “pues no 
sólo contamos con muje
res. en todos los turnos, 
sino que además se ha 
dado el caso de que la 
Policía Nacional, nos ha 
solicitado sus servicios en 
determinadas ocasiones”

su Otra piel

TJ T T LA FUERZA DEL CUERO, ELM. 1.1 vT £3 liOMALfEICISMODELNOliUCK,

' CHAQUETON LOMOS ZORRO ARGENTE.. 259.000 pts ■ -ABRIGO LOMOS VISON .. 299.000 pts 
■PANTALONES DESDE.. 17.900pts. -CAZADORAS CUERO DESDE.. 19.900pts.

COMPLICES DE LA PIEL
Exclusiva

POLIGONO CAMPOLLANO NAVE 32-33. ALBACETE. Tel. 967/21 13 17 « abierto DE lunes a SABADO DE ioh. A 13,30 h. y DE 16.30 h. a 20.30 h. domingos Y festivos DE n fí.Aiah.

%

ORACION AL ESPIRITU SANTO
^’J® yo ^^ ^iJ® ^® aclaras todo, me iluminas todos Jos caminos, para 
®* nial o ^^'^*^® f^* ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 

y® Quiero "^^ ^^cen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
9^iero se ^" ^^^ corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 

^^f’figo ^® Ti. por mayor que sea la ilusión material, deseo estar

seres queridos, en ia gloria perpetua. Gracias por tu 
(La Person^ ^^"^^ conmigo y los míos.

'^iQo rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el
sea) (Piihi'^ ° '^^ *°® ^®^ '^'®® ^^rá alcanzada la gracia por muy difícil que 

...---------- ---o icar en cuanto se hayt recibido la gracia) P.N.P

Gimnasio VICTORIA
TAPkWnM no Clase especial para niños 
IMCrwvVH-MV iviASCULINO - FEMENINO

Defensa Personal
Clase especial Gimnasia - Yoga - Masculino - Femenino y Sauna

ATENCION A LOS 50 PRIMEROS ALUMNOS TRAJE DE REGALO
Bernabé Cantos, 16 (esquina Pérez Galdós) * Telf. 23 76 48 * ALBACETE 

MAESTRO COREANO EUL YONG CHANG Cinturón Negro 6» Dan 
ESCUELA DE ARTES MARCIALES 
ÍAAAAAtrtXTt'Ak^A

TITANRODA, S.A.L. 
En Junta General Extraordinaria y 
Universal, celebrada el día 12 de 
Septiembre de 1992, se acordó por 
unanimidad, cambiar de denomina
ción social, por lo que, en lo suce
sivo, se denominará “PINTURAS
DECORSOL, S.A.L”
La Roda, 30 de Septiembre de 1992 

El Secretario del Consejo
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De los once trabajadores con que cuenta el Circuito de Velocidad, sólo uno ha accedido por concurso.

Llusá acusó a IU y el PP de “ignorancia'’ en relación ai tema sobre el que pedían información

La oposición se queja del trato y la 
falta de respeto del gerente del Circuito

^‘De los once trabajadores con que cuenta este organismo, sólo uno ha accedido por concurso’^

La oposición enviará un escrito al gerente del Circuito 
para mostrarle su rechazo y desagrado por haberles 
acusado de “ignorancia” en relación a un tema sobre 
el que IU y el PP habían pedido información: relación 
de trabajadores de este organismo y sus sueldos.

Teresa ROLDAN

El diputado de IU, Ramón 
Sotos, informó ayer que, 
según lo acordado en la comi
sión informativa, “se aprobó 
enviar un escrito al gerente 
del Circuito de Velocidad, 
José María Llusá, con el fin 
de transmitirle nuestro pesar, 
desagrado y rechazo por la 
contestación recibida, con 
motivo de una información 
que le habíamos solicitado y 
de la que deseábamos tener 
una cumplida respuesta. En 
dicha carta, el gerente del Cir
cuito se expresa diciendo:

El PSOE rechazó una “buena” 
oferta para refinanciar la deuda

T.R.

El portavoz de PP, Emigdio 
de Moya, informó ayer en rela
ción a la refinanciación de la 
deuda de la Diputación que “el 
equipo socialista, a pesar de que 
cuando se aprobó el modelo de 
refinanciación manifestó que la 
única oferta válida y que ofrecía 
mejores intereses era la de la 
Caja de Castilla-La Mancha, 
opción que se llevará a cabo, 
sin embargo omitió decir que 
había recibido otra oferta de 
ASEIN (asesoramiento e inver

“Debo decir que no entiendo 
la ignorancia que al referido 
tema muestran el diputado de 
IU, Ramón Sotos y el del PP, 
Pedro García, ya que la infor
mación que ustedes solicitan 
ya fue pedida por el portavoz 
de IU, José María López 
Ariza”.

La información que tanto 
IU como el PP solicitaban del 
gerente del Circuito era una 
relación de los trabajadores, 
cómo habían accedido a su 
puesto, así como lo que cobra
ban por el trabajo prestado.

En este sentido, y ante la 
respuesta de Llusá, “considero 

siones) así como que había 
rechazado esta operación ban
caria”.

En dicha oferta se ofrecían 
condiciones bastante diferentes 
a las que ofrece la Caja de Cas
tilla-La Mancha: “por un prés
tamo a un año se pagaría un 
porcentaje del 3,16% de interés, 
por dos años 4,4%, por tres 
4,8%, y por un préstamo a cinco 
años un 5,1% aproximadamen
te. A lo que habría que incre
mentar el aval bancario. No 
obstante, no fiándome de dichas 
cantidades, solicité información 

que llamar ignorante a una 
persona pública, por parte de 
otra que ostenta la dirección 
de un organismo público y 
conocido, es una falta de res
peto. Entiendo que ante todo, 
se debe contestar correcta
mente y no caer en el insulto”.

En cuanto a la información 
recibida se nos dice que “el 
Circuito de Velocidad cuenta 
con once trabajadores, de los 
cuales tan sólo uno entró por 
concurso-oposición, y los diez 
restantes todos han sido con
tratados por méritos contrac- 
tados por la junta general del 
consorcio del Circuito, con 
ello lo que se quiere decir es 
que la mayor parte de estos 
trabajadores habían desempe
ñado un puesto de trabajo en 
el Instituto Municipal de 
Deportes. Asimismo, se nos 
quiere decir que por haber 

al Banco de España para saber 
si esa operación bancaria era 
correcta. En este sentido, el 
Banco de España me confirmó 
que las cifras de los intereses 
eran correctas”, explicó de 
Moya.

Sin embargo, para de Moya 
“el equipo socialista rechazó 
esta oferta porque en la misma 
no se incluían los dos años de 
carencia, y tendría que empezar 
a pagar de inmediato la deuda”, 
y añadió “yo no quiero pensar 
mal de ellos pero da en qué 
pensar”.

1, 

sdí

1

Emigdio de Moya.

sido empleados del IMD son 
mejor que otros trabajadores. 
Cuando la forma de acceder 
a este puesto de trabajo debe 
ser por mérito, publicidad y 
capacidad”.

En cuanto a los sueldos de 
los empleados en el Circuito 
de Velocidad, el diputado de 
IU resaltó que “son bastante 
altos, ya que por poner un 
ejemplo, el gerente de este 
organismo, José María Llusá, 
cobra la cantidad de 480.000 
pesetas de sueldo bruto al 
mes”.

La conclusión de todo ello, 
según Ramón Sotos es que “se 
demuestra a las claras y una 
vez más que en este tipo de 
puestos de trabajo lo que fun
ciona al orden del día es el 
clientelismo y el amiguismo 
político”.
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Se quitan 5 millones para la Expo.
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IU criticó ayer uno de 
puntos que figuran en el ot" 
del día del Pleno que hoy 
celebra en la Diputación, r^ ’^o 
tivo a la aprobación del ^^d 
expediente de modificación as (

*cióicréditos en el presupuesto 
92,. En este sentido, 
informó Sotos, se van a 
ficar 417 millones de peseta-^ le 
diferentes partidas con 
de ajustar el presupuesto y 
gar a final de año sin 
mas, para ello se “quita t 
de algunas partidas para a30ej 
narlo a otras o simplemenJ^JJ^a 
dinero se destina nl„^:y' 
común de la Diputación’ , j °t

El diputado de IU, manila Han 
no estar de acuerdo con ‘ )s i 
“se destine parte del dinero 3ne 
convenio firmado con la J ^ns 

£para dotación del Sep^t 
millones de pesetas para 
do común de la casa, y tan- 
54 millones se dejan 
del Sepei, cuando se de En 
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de la partida de obras urgj 

Peí

para los ayuntamientos 
provincia, sustrayendo 10 . 

;ha

de los 16 que que<J^, ¡ci,nes L. ., 
de la partida de pto'’’^ 
socio-cultural también se <1^ 
cinco millones, para p^*^ 
los gastos de la Expo- ‘ 

nte

es' 
el 

>0( 
ti

Po 
Po

empresa Sapea! se le 
diez millones para e* ‘ 
común de la institución’ • 
con otras muchas pa’‘^’‘\x ^j 
las que sí estoy de acn iió

Por otra parte. Sotos e^J in 
ró las preguntas que 1^ >rí .57

sin
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de la deuda de los ayunta :al 
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Pérez Garzón afirma que las Direcciones Provinciales están preparadas

fLa región puede asumir ya las 
■ transferencias en Educación”
B Las elecciones generales del 93 retrasarán con toda probabilidad el proceso

w consejero de Educación de la Junta asegura que las 
Erecciones Provinciales se encuentran en situación de 
E^^l^ las transferencia en Educación para la región.

LT

W^^ ^’^sejero de Educación y 
iW*^^^^^’ Sisinio Pérez Garzón 

^^^g'^rado que “las Direc- 
wes Provinciales del Minis- 

xpo. río de Educación y Ciencia
■ las cinco provincias de Cas- 

- la-La Mancha están suficien- 
* nente preparadas para orga- 

zar el proceso de transferen- 
>s educativas”.
Asimismo, Garzón afirmó, en 
'38 declaraciones hechas el

de transferencias con los pro
blemas laborales “podemos 
marginar lo que es la repre
sentatividad democrática que 
está en las Cortes de Castilla-La 
Mancha y en las de la nación 
y en los respectivos gobiernos

que representan a la soberanía 
parlamentaria”.

Por otra parte, hay que recor
dar que los distintos sindicatos 
de la enseñanza ya han mos
trado su preocupación por el 
proceso de transferencias edu
cativas, al estimar que la actual 
dotación de centros y de per
sonal en la región no favorece 
para nada este proceso.

S sado miércoles, tras inaugu- 
f la exposición que organizan 
¡8 escuelas-taller de Cuenca, 
'^ “las Direcciones Provincia-

de 
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e diq

’ del Ministerio de Educación 
Cultura (MEC) tienen equi- 
'8 sólidos y profesionales”.

1 Estas delegaciones conocen 
1 realidad de la región, así 
<1110 los problemas, las nece- 

3des de futuro y las exigen- 
^^511^ va a tener la implan- 
?®n de la Ley de Ordenación 
Qp^' deLSistema Educativo 

‘igr^gú el respon- 
^^ d^ Educación.

&in indicó el consejero, se 
11a T^ ^^^ exigencias de cada 
j «5^ Í3s provincias y sólo res- 
1 3cer el sumatorio regional 
L^^^^^r" con Madrid la cuan- 
. 3ción económica”, para lo 
^ 30 hace falta ninguna dota- 
L económica especial ya que 
k a ^® ^^ negocia entre las 
[ Administraciones las condi- 

^^ recepción de las 
prerencias”.

® afecciones retrasarán las
____ Transferencias

En

urg’i 
is 'Ij 
ion]

onTq 
se íl3

10: j 
‘ reí

1.
^

miiwj 
'• ^1 
dicl 
áini 
da-i 
ud^ 1

deq 

qüq 

de ,

cuanto al comienzo del 
De ^^^zón declaró que 
a ^^^. ^®‘ la coyuntura polí- 

3cional y en este sentido 
■ha^^^ **”° puedo aventurar 

y^ ‘^^^ aunque es evi- 
t>cia ^^^ ^^ ^^y ^® Transfe- 
est^ ^^_^P^C)bará posiblemen- 

[ 3ño, también lo es que 
^Oe^P^.^^^^ huy elecciones 
í ®8ico iniciar un proceso 

pi^^^^^®^‘-'us con un pro- 
prelectoral por medio”.

P^i^^e, Garzón restó 
bni» ^^'^ ^^ petición de las 
fon d’°”^^ •‘’>níl'cales de la 
foad'J^ ^^^^^^ ^^^^ comisión 
Fesp^ ^^njiJutamente por 1 y gubernamenta-
1 la ? 1 ^^Í?^- P^i"^ participar 
Ixeias ^^^ transfe-
I^lcó í^^i^eativas, ya que, 
f los’ ^^ llenen nada que 
findie ^® personal

^®” el proceso de kn ^as”.
I^dür .futido, el consejero r “la Cultura afirmó 
P^lece'"^^^^^^^^*®^ i^^P^hola 
r *3 eri ^^ -^^ título octavo 
■ del p ^^^eión es competen- 
1 ’^ co^^^^^ ^’ ®” ®^ defecto, 
r'Hbas ^^‘^^‘^^^ autónomas 
■^nsent ^^^ suficientemente

Soh^'^^^ y democrática- 
fParkí^^^^as porque tienen 

r ^i se^^’ ^^i^^Qu aseguró 1 uiezcla la negociación

>
 f

■ wJ^I 

fea

I
f

Sisinio Pérez Garzón, consejero de Educación y Cultura de ia Junta.
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Una vez cesado Laureano Gallego por el equipo de gobierno de la Universidad regional

Federico Rodríguez Morata, nuevo 
vicerrector del campus albaceteño

E¡ vicerrectorado del campus de Albacete y el de Investigación se desdoblan ante las nuevas necesidades

Federico Rodríguez Mora
ta, profesor titular en 
Derecho Civil, es desde 
ayer el nuevo vicerrector 
del cámpus de Albacete, 
tras el cese por el equipo 
de gobierno de la UCM de 
Laureano 'Gallego, quien 
irá a dirigir el Instituto 
de Desarrollo Regional.

LT

Federico Rodríguez Mora
ta, profesor-titular de la Facul-' 
tad de Derecho de Albacete 
es el nuevo vicerrector del 
campus de Albacete, tras el 
cese decretado ayer por el 
equipo de gobierno de la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha de Laureano Gallego 
como vicerrector de Investi
gación y del campus alba
ceteño.

Según una nota enviada por 
el equipo de gobierno de la 
UCM, Laureano Gallego, 
pasará a dirigir el Instituto de 
Desarrollo Regional que se 
está preparando actualmente 
y que se pondrá en marcha 
en enero y que requiere un 
intenso trabajo de coordina
ción interna de la Universi
dad, particularmente en torno 
a la puesta en marcha de la 
Escuela Superior de Ingenie
ros Agrónomos y externa, con 
las Consejerías de Industria y 
Agricultura.

Por lo que respecta al nue
vo vicerrector del campus 
albaceteño, Federico Rodrí
guez Morata, valenciano de 
nacimiento, es profesor titular 
en Derecho Civil y doctor en 
Derecho desde mayo de 1989, 
asimismo, Rodríguez Morata, 
autor de varias obras, lleva en

La Policía descubre un laboratorio para la 
obtención de cocaína en un chalet de Albacete

LT

El pasado día 28, funciona
rios de la Comisaría de Alba
cete procedieron a la detención 
de J.L.M.G., de 27 año.s de edad 
y F.J.C.G., de 35 años, acusados 
ambos de tráfico de estupefa
cientes y tenencia ilícita de 
armas.

En el registro efectuado en 
un chalet que habitaban en las 
afueras de la capital, se ocupó 
una pistola automática, de cali
bre 6.35 milímetros con muni
ción, diversos instrumentos para 
la dosificación de drogas, 69 
comprimidos de tipo psicotró-' 
pico, así como do.s' vehículos, 
uno de ellos valorados en diez 
millones de pesetas.

Por otra parte también se 
encontró un laboratorio con 
productos químicos utilizados 
para la obtención de cocaína 
a partír de prendas de vestir 
impregnadas con pasta de coca.

Uno de los detenidos tenía

.'̂

*á^\ tsí

Laureano Gallego, pasará a dirigir el Instituto de Desarrollo Regional que entrará en funcionamiento en enero.

la Facultad de Derecho de 
Albacete desdé que se creó.

Asimismo para el campus 
de Albacete, el equipo de 
Gobierno de la UCM decretó 
ayer que el vicerrectorado del 
campus de Albacete y el de 
Investigación se desdoblen 
para garantizar la atención a 
las necesidades y programas 
de investigación en los cuatro 
campus de la Universidad ante 
el auge que ha tomado en los 
últimos tiempos. ‘

Otros cambios

Junto a los cambios previs
tos para el campus albaceteño, 
en la reunión de ayer se nom

pendiente el cumplimiento de 
tres años y seis meses de pena 
a la que había sido condenado 
por tráfico de estupefacientes.

La Policía precinta por un mes 
el Pub ‘‘Saxo^'

Por otra parte, el pasado día 
29, en cumplimiento de una 
resolución del Gobierno Civil, 
funcionarios de la Comisaría de 
Albacete procedieron al precin
to y cierre por el plazo de un 
mes del Pub “Saxo", sito en 
la calle Marqués de Villores de 
Albacete.

El motivo de la medida 
gubernativa fue la considera
ción del local como un lugar 
de consumo y tráfico de drogas.

El vecindario desde hace 
tiempo demandaba una medida 
ejemplar sobre este estableci
miento, algunos de cuyos clien
tes causaban daños e innume
rables molestias en los alre
dedores. 

bró a Juan Ignacio Palacio, 
catedrático de Estructura Eco
nómica de la Facultad de 
Ciencias Económicas como 
vicerrector de Investigación y 
a Joaquín García Marchante, 
profesor titular de Geografía 
de la Facultad de Letras como 
nuevo vicerrector de Exten
sión Universitaria y del cam
pus de Cuenca.

Joaquín García Marchante, 
conquense de nacimiento, 
investigador de Geografía 
Humana y autor de varios 
libros, sustituirá al cesado 
vicerrector de Extensión Uni
versitaria y del Campus de 
Cuenca, Pedro Cerrillo.

Pedro Cerrillo había soli

r11

Algunos de los efectos incautados por la Policía durante el registro.

citado al equipo de gobierno 
de la UCM su relevo desde 
hacía meses para poder llevar 
a cabo varios proyectos de su 
vida académica que se ha visto 
retrasados tras más de 10 años 
al frente de varios cargos 
académicos.

Por lo que respecta, al nue
vo vicerrector de Investigación 
de la UCM, Juan Ignacio 
Palacio, madrileño de naci
miento fue profesor titular de 
la Universidad Complutense y 
desde 1991 ha sido director del 
Departamento de Economía y 
Empresa de la UCM, en don
de ahora ejerce como cate
drático de Estructura Econó
mica.

Más de 80 funcionarios

Los funcionario 
municipales 
quieren saber li 
ventajas de su 
entrada en la S

Ayuntamiento han firmado^ 
escrito dirigido al presidente^’ 
la junta de personal, do... j------- — j----------------- -f 
muestran su preocupación a nio 
la posibilidad de verse inte! Jej^g 
dos como funcionarios de j^^p 
Administración pública en j^^ 
régimen de la Seguridad Sor^jg j, 
según se recoge en la mod £ 
de IU aprobada por el Pozará 
del martes.

Funcionarios que t2nitl^^^ 
solicitan se les informe de^g^^j.^. 
ventajas pormenorizadas d^^jj^^ 
integración en el Régii . 
General de la Seguridad Sí|.' 
(en lo relativo a pensiol7 
Asimismo y en el caso de 

«státales ventajas no existieran.. 
dimos se deje sin efecto ei^ 
tado correspondiente de h 
que autoriza, al Gobiernos d 
milar a los funcionarios d J”^ 
Administración Local, al R ^ 
men General de Pensión» ®Pe 
la Seguridad Social, o 
caso, que no se lleve a ’R^oi 
iniciativa alguna, por esteAp ca 
tamiento, para nuestra ¡n*? í E 
ción en el Régimen de ipies 
siones de la Seguridad 
según los funcionarios OT hor 
tes.

En este sentido, el c’^^st 
popular, Juan Garrido, 
que “no es lo importante >P'tí 
ma de integración sino^L^ue 
se va a realizar, ya ^^^,1^ 
integración se producía 
términos de la moción 
funcionarios saldrían pep^il 
dos. Además va en la | 
establecer categorías de 1“- 
narios, cuando las cono'^’ 
deben ser iguales para 
debe existir una sóla c»* 
funcionarios”.

Asimismo, “estoy seg**' ■ 
que los funcionarios ; 
firmado el escrito cono^. . 
fectamente cuáles son : 
tajas y los inconveniea*^ ’ 
les puede deparar su ^.. i. 
ción al régimen de la Se?^ 
Social”.

Por su parte, el vicepf ¡ 
de IU, Martínez Valera 
que “IU lo que preten 
la moción es hacer - 
medianos de una prop^*^ 
los sindicatos CC.00- .'^, 
Además en la nota 5^‘ 
remitido los funcionaría- 
quejan sino que tan so 
ban información de a 
va a quedar su situación j

Carmina
Belmonte se 
reunió ayer e* 
Bono en Td*

Ai-La alcaldesa o*^ \ 
Carmina Belmonte. ^^^| 
ayer en Toledo con 
dente del ejecutivo F 
no-manchego. José p^ 
tratar entre otros 
relacionados con . ¿

Después de esta t ^^^ t 
la que Bono se itio-^.B 
receptivo, se espera M ■ 
futuro próximo las 
ayer planteadas apa^c 
gidas en acuerdos de 
regional muy favof‘ . 
Albacete.
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Se prolongarán hasta el próximo martes, día 6

Hoy, con la suelta de 
vaquillas, comienzan las 

Fiestas Patronales

# I'
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1 Desde hoy y hasta el próxi
mo día 6 la localidad albace-

t'^^teña de Férez celebra con un 
Tamplio abanico de actividades 

f’^^^^^ patronales en honor 
Virgen del Rosario.

pw ^s^os festejos, que comen
tarán con la espera de los toros 

awl^” puente del Arroyo de la 
y ^^ encierro en el 

5 ‘^^ Pedro Cano, incluyen
^^P^^^^^’^^^^ taurinos.

^1 como actuaciones musicales1»
sid y ‘^ornpeticiones deportivas.
¿e Para el día de la inaguración, 
an.fF^^^ previstos juegos con nie- 
614*6 artificial, una competición 

> la, cuadrangular de futbito, carre- 
,o.a ra de “carretillas”, él “II Mara- 
)S ¿ ton Comarcal de Ajedrez Villa 
al W 6 Férez” y la cabalgata de 
onc: apertura de las fiestas y en la 
’ >.^k intervendrán gigantes, 

a ezudos, fuegos de artificios 
te An’carrozas.
'"'^.. ^^ sábado, día grande de las 

^°^ actos comenzarán

- Se ' manana, al que 
primer encierro de 

“mascletá” 

^' ^Q'^o anuncio de la 
* ^ y lidia de las reses a« 

e • í=- 
'— ••^ 

—
^.SS ^ 

'Ji. 
.2¿ G 

ca

partir de las 16:00 horas por 
el matador de toros, Ricardo 
Murcia.

Para la tarde, en el salón 
de plenos del Ayuntamiento se 
inaugurará la exposición, “Los 
carteles de las fiestas” y se cele
brará la ofrenda de flores y 
salve en honor de la Virgen 
del Rosario, en la Iglesia 
nueva.

A continuación en el jardín 
del Pilar, se ofrecerá el pregón 
de fiestas a cargo de Víctor 
Luis López Palomo, decano de 
la Facultad de Ciencias de la 
Educación de Granada y pre
sidente de la Federación Espa
ñola de Asociación de Ganado 
Selecto (FEAGAS) y para ter
minar este día habrá castillo 
de fuegos artificiales, verbena 
y una degustación de migas a 
las 4 de la madrugada.

El domingo, día de la patro
na, se celebrarán dianas, pasa
calle y diversas competiciones 
deportivas, como exhibiciones 
de vuelo sin motor, pruebas 
ciclistas, concursos de “pulso”.

Asimismo se dará el segundo 
gran encierro de novillos y la 
procesión a la patrona acom
pañada por la Banda de Música 
de la Ossa de Montiel, al fina
lizar la eucaristía actuará el

Portada del programa de las Fiestas Patronales

grupo de danzas “Barrio de la 
Milagrosa” de Albacete.

Para el lunes, “día de los 
amigos”, está previsto el tercer 
encierro de reses bravas, un 
torneo de ping-pong y la cuarta 
verbena a cargo de la orquesta 
“Zona Azul”.

Finalmente, para el útlimo 
día de fiestas, el día de las

peñas, se celebrará el “almuer
zo de sobaquillo”, el cuarto 
encierro, al que seguirá por la 
tarde la suelta de reses por las 
calles del pueblo, el II concurso 
local de tirachinas y el I con
curso de “pichones”, así como 
la quinta y última verbena 
popular en la fábrica de los 
cofines.

Asimismo, el día 6, está pre
visto a las 8 de la mañana el 
“rosario de la aurora”, que pre
cederá a la celebración de una 
eucaristía en la Iglesia nueva 
en conmemoración del día de 
la festividad de la Virgen del 
Rosario, después de esta misa 
en la Glorieta del Pilar, se rea
lizará la traca anunciadora del 
fin de fiestas 1992.

Domingo, 4 de Octubre

>e£^^ 
qu^

10C¿^ 
n h- 
ent^- 
Li aá^

m CARRERA POPULAR Ciudad de Albacete

1

La gran Fiesta deportiva de PRYCA
Apúntate gratuitamente. Participa: ven a Pryca, de 10 de la mañana a 10 de la noche y recoge tu dorsal.

400 TROFEOS. MEDALLA Y CAMISETA PARA TODOS LOS PARTICIPANTES.

Ven a vivir la gran fiesta: globos, atracciones, degustaciones gratuitas.

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

IPRVCAI 

ALBACETE
Instituto Municipal de Deportes 
Albacete
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Suni García Iñiguez María Navarro Piqueras María Mercedes Macias Yañez

Se prolongarán hasta el próximo día siete

Hoy comienzan en la 
ciudad las Fiestas en honor 

a la Virgen del Rosario
Luis Miguel CALERO

Hoy comienzan en la loca
lidad albaceteña de Bonete las 
fiestas en honor a la Virgen 
del Rosario que se extenderán 
hasta el miércoles día 7.

El volteo de campanas y el 
disparo de cohetes y tracas el 
viernes a las dos de la tarde 
darán comienzo a las fiestas 
de 1992.

A las 22.30 horas tendrá 
lugar la presentación y coro
nación de la reina y su corte 
de honor. En la medianoche, 
verbena popular amenizada 
por la “Orquesta Montecarlo”. 
A las seis de la mañana se ofre
cerá una gran chocolatada con 
picatostes.

El sábado día 3 a las diez 
y media de la mañana empe
zará la feria infantil, con gran 
diversidad de atracciones para 
los niños durante todo el día 
y de forma gratuita. A las tres 
de la tarde tendrá lugar una 
competición de carácter regio

nal de tiro de pichón a brazo.
Por la tarde habrá una ofren

da de flores a la Virgen del 
Rosario, y por la noche, a las 
once, se repetirá, como el año 
pasado, la emotiva ronda y 
dedicación a la Virgen en la 
puerta de la iglesia a cargo de 
la tuna universitaria de la facul
tad de Medicina de Murcia.

A las doce de la noche, cas
tillo de fuegos artificiales segui
do de una verbena popular y 
la chocolatada con picatostes 
a las seis de la mañana.

Los actos más destacados del 
día 4 serán el encuentro de 
bailes regionales con la actua
ción del grupo de coros y dan
zas “San Juan Bautista de 
Bonete”, grupos de coros y 
danzas de “Magisterio” y el 
grupo de danza “La abuela de 
Santa Ana”.

A las cinco de la tarde ten
drá lugar un festejo taurino con 
suelta de vaquillas en la que 
los toreros valientes nos delei
tarán con algún capotazo al

i
Silvia Pardo Gil

terminada ésta. desde la coo

María Angeles Gil Gómez

3S
<-

<*
■

t

aire y alguna que otra carrera.
A las 22.30 horas, procesión 

acompañando a la imagen de 
la patrona de la localidad. Y 
como todos los días a las once 
y media de la noche, gran ver
bena popular con la orquesta 
Castiga la Marcha.

El lunes día 5, a la una de 
la tarde, gazpachada popular.
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perativa se realizará un pasa
calles con la divertida charanga 
“Turbulas”. A las cinco de la 
tarde.habrá una nueva suelta 
de vaquillas. El día concluirá 
con una nueva procesión y una 
verbena.

El martes per la tarde se 
ofrecerá una merienda a la ter-

cera edad y por la noch 
nueva verbena popular.

El miércoles 7. úlh'^ 
de las fiestas, se oficia>'‘’' 
seis de la tarde una ^i'^ 
honor a la Virgen del 
y a las nueve de la 
concluir con los días , 
tendrá lugar una degiJ^ 
de cuerva.

TOLSAN
Invita a sus clientes y annigos el 

sábado día 3 de 9 a 14 h. de la 
mañana a un vino de honor en Polí
gono Campollano c/ C n- 21, donde 
podrán observar las más amplia gama 
en Toldos y las últimas novedades 
en Carpas Cenadores.

Dando las gracias por su asis
tencia anticipadamente, a todos los 
asistentes, como oferta de invierno, 
le haremos un 25 % de descuento 
en sus encargos de Toldos y le obse
quiaremos con un regalo.

CANJEARA 
DE PRpTECCION

OCULAR^
Asociación de Utilidad Pública

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO
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Máximo Iñiguez, primer edil''ha progr^m^do aótividades^in contar con el responsable del área 

El comienzo de las Fiestas enfrenta al concejal 
popular Baldomero Tobarra con el alcalde

Se ha organizado un partido de fútbol que interrumpirá la tradicional suelta de vaquillas

Según ha declarado a LA TRIBUNA el concejal Delegado 
de Fiestas de Bonete, Baldomero Tobarra Duro, la autonomía 
de que debería de gozar la concejalía de fíestas (en estos 
momentos gobernada por el PP), va a desaparecer al parecer, 
por las continuas interferencias de la Alcaldía. Por otra 
parte, Tobarra ha asegurado "que lo principal es que los 
boneteros se entreguen a las fíestas estos días y colaboren 
de lleno en el programa que se ha preparado para ellos.

Luis BONETE PIQUERAS

Hoy viernes día 2 de octu- 
bre, a las 14 horas se iniciarán 
oficialmente las fiestas que la 
¡vecina localidad de Bonete 
celebra en honor de su patrona 

■la Virgen del Rosario. LA TRI- 
oportunidad de 

charlar con el actual concejal 
Fiestas Baldomero Tobarra 

'Duro, quien comentó para 
nuestro diario algunos de los 

' aspectos más importantes de 
,las fiestas que hoy comienzan.

LA TRIBUNA.- Como con
cejal de Festejos, ¿qué aspectos 

luestacana como más impor- 
| antes dentro del programa 

^“c se ha elaborado para este 
ano?

1 H TOBARRA.- Como con- 
1 y ^^^Ponsable de la orga- 

i2ación de las fiestas, no pue- 
0 destacar ninguno en con
reto ya que todos y cada uno 

1 actos tienen su espe- 
\ na '^P'-^^^nneia, todos se pre- 
\ de^^^ ^°^ especial ilusión 

^^^ ^^^^ boneteros y demás 
personas que se acercan a 

P^^’^^Q estos días, 
^^°^ divertidos y agra- ^^bles momentos.

qué presupuesto 
¡'“'¿■Un para este año?
j • •■ Bueno, este es un tema 

complejo, porque siempre 
sabes cuando empiezas pero 
nunca cuando acabas. En prin
cipio esperamos que los bone
teros respondan como el año 
pasado y tengamos los mismos 
ingresos. Todo el mundo en 
este pueblo sabe que las fiestas 
se hacen con lo que se recauda 
puerta por puerta, porque des
de el Ayuntamiento y otras ins
tancias oficiales se recibe una 
ayuda insignificante para las 
fiestas patronales. Los gastos 
son los que están más calcu
lados: creo que rondarán los 
cuatro millones de pesetas.

LT- ¿Cómo recibe el pueblo 
de Bonete las fíestas patro
nales?

B.T.- Yo creo que la gente, 
está esperando estos momentos 
de fiesta con bastante ilusión, 
tanto las personas mayores 
como las jóvenes, debido a que 
son unos días especiales. A par
te de las fiestas hay que tener 
en cuenta que estos días son 
muchas las personas que regre
san para encontrarse con otros 
familiares y eso las hace más 
bonitas.

LT.-¿Qué innovaciones se 
han hecho en el programa res
pecto a las fiestas de otros 
años?

B.T.- Este es el segundo año

Baldomero Tobarra Duro, concejal de Festejos.

que desempeño mi cargo al 
frente de esta concejalía, y 
pienso seguir en la misma línea 
del año pasado que es, pre
cisamente, cuando se hicieron 
las mayores innovaciones. Este 
año me daría por satisfecho si 
lograse las mismas fiestas que 
el año pasado, aunque inten
tando superar algunos defectos 
que se pudieron cometer por 
ser la primera vez que las orga
nizaba. Hay dos festejos nuevos 
que se han rescatado de fiestas 
anteriores: los taurinos y el de 
la Ronda a la Virgen del Rosa
rio por una tuna universitaria, 
y que por su emotividad y 
belleza, creo que relamente 
merece la pen.a el presenciaría.

LT.- Al ser titular de la Con
cejalía de Fiestas precisamente 

un hombre perteneciente al 
Partido Popular, ¿cuenta con 
una verdadera autonomía para 
organizar las fiestas?

B.T.- El año pasado no hubo 
ningún problema de importan
cia respecto con la Alcaldía, 
aunque sí algunas malas inter
pretaciones que se soluciona
ron sin más problemas, a pesar 
de que una vez finalizadas las 
fiestas por algún concejal, que 
ni asistió a ellas, se hicieran 
críticas destructivas y sin nin
gún fundamento. Si 
gunta me la hubiera 
momento antes, le 
este año esperaba 

esta pre
hecho un 
diría que 

que no
hubiera ningún problema, pero 
al parecer esa autonomía de 
la que debería de disponer va 
a desaparecer por las interfe-

Portada del programa de Fiestas.

Lu

rendas, sin contar conmigo, 
que está haciendo el alcalde 
en el programa de fiestas. Me 
refiero a un acto en concreto, 
en el que sin contar con el 
concejal de Deportes, ni con 
el de Festejos, se ha organizado 
un partido de fútbol que pre
tende interrumpir la suelta de 
las vaquillas que ya están pre
vistas. No sé si esta decisión 
es definitiva; me gustaría que 
no y que el Alcalde recapa
citase, pues de no ser así me 
van a obligar a tomar decisio
nes demasiado fuertes para 
unas fiestas patronales que 
todos queremos vivir en paz 
y armonía. Espero que los ciu
dadanos entiendan mis decisio
nes, si el alcalde menoscaba mi 
autonomía en el tema de 
fiestas.

EL TELÉFONO 
^E LA ESPERANZA, 

ENA RESPUESTA 
''L HOMBRE EN CRISIS

"

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES 
CONFEDERACION HIDROGRAFICA DEL GUADIANA 

AMPLIACION DEL PLAZO DE EXPOSICION
ESTADIO CARLOS

AL PUBLICO 
DIRECTRICES

El Ministerio de

DE LOS PROYECTOS DE 
1 Y II DE LA CUENCA DEL 

GUADIANA.
Obras Públicas y Transportes ha 
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decidido ampliar en un mes el plazo de exposición 
de la consulta pública y formulación de sugerencias 
y observaciones de los Proyectos de Directrices 
de los Planes Hidrológicos de Cuenca según reso
lución publicada en el B.O.E. de fecha 26 de Sep
tiembre de 1992, atendiendo a las solicitudes de 
diversos Organismos, Entidades y particulares por 
motivo de la importancia y complejidad de los 
temas contenidos en los Proyectos de Directrices 
que exigen un detenido análisis.
En consecuencia, la Confederación Hidrográfica del 
Guadiana mantendrá los Proyectos de Directrices 
de sus Planes Hidrológicos I y II expuestos a con
sulta pública un mes más de lo señalado ante
riormente, en sus loces de Badajoz, Ciudad Real 
y Huelva, finalizando el plazo el día 7 de Noviembre 
del presente año.

BELMONTE
CAMPEONATO NACIONAL DE 

LIGA 1^ DIVISION

DOMINGO, 4 OCTUBRE 92
5 de la tarde

C. D. TENERIFE
ALBACETE Bpie

PARTIDO DE ABONO - FUNCIONARAN LOS TORNOS - 
Queda terminantemente prohibido filmar o utilizar vídeos 

dentro del recinto del cambpo de fútbol
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EI diputado provincial, Ramón Sotos, y el concejal, Francisco Morcillo, recabaron más información sobre el tema 

Izquierda Unida, dispuesta a seguir investigando j 
el caso del ex-director de Relaciones Institucionales

Se refíeren ai CIDAO como ^^el lugar donde se emboscan los objetores de conciencia del PSOE”

El diputado provincial de IU, Ramón Sotos, en compañía 
del concejal Iiellinero, Francisco Morcillo, recabaron ayer 
el expediente de Fernando Andújar para seguir con sus 
investigaciones indicando que, además de las posibles irre
gularidades legales, politicamente el tema es bochornoso, 
refíriéndose al CIDAO como “e/ lugar donde se emboscan 
los objetores de conciencia del PSOE”.

Angel ROMERO GARCIA

En Izquierda Unida no han 
quedado muy satisfechos con 
las explicaciones ofrecidas por 
el Partido Socialista sobre el 
tema de la excedencia del exdi
rector de R. Institucionales, 
Fernando Andújar con motivo 
de realizar la prestación social 
sustitutoria del servicio militar 
y ayer se personaban en la 
secretaría del Ayuntamiento el 
concejal Francisco Morcillo, 
acompañado del diputado pro
vincial, Ramón Sotos, con el fin 
de estudiar detenidamente el 
expediente de Andújar, para 
celebrar posteriormente una 
rueda de prensa en las depen
dencias municipales y denunciar 
las posibles irregularidades 
legales, así como las responsa
bilidades políticas del asunto.

Francisco Morcillo se ratificó 
en su declaración de que se 
había producido una situación 
bochornosa con este asunto, 
con el primer resultado de la 
realización de un servicio mili
tar “cómodo” para el asesor del 
alcalde: “El caso está en manos 
de la asesoría legal de IU, ya 
que encontramos en el expe
diente algunas contradicciones 
sobre las que quizás deban pro
nunciarse los tribunales. Quie
ro aclarar que en nuestra acti
tud no hay nada personal y 
lamento que el tema se refiera 
precisamente a Fernando 
Andújar, con quien siempre he 
mantenido unas buenas relacio
nes, muchas veces no es agra
dable la gestión de la oposición 
pero también es cierto que tene
mos el deber de denunciar lo 
que pensamos que no es correc
to y con la actitud de silencio 
del alcalde sobre la marcha de 
Fernando se han acrecentado 
nuestras sospechas, máxime 
cuando teníamos el precedente 
del Delegado Provincial de 
Cultura”.

La misión de CIDAO

El diputado provincial de IU, 
Ramón Sotos, comenzó expli
cando lo que a su juicio es el

CIDAO (Centro de Investiga
ción de Actividades de Ocio) 
donde Andújar realizará la 
prestación sustitutoria: “Este 
organismo era totalmente des
conocido hasta que se descubrió 
que el Delegado de Cultura, 
Juan Carlos Gea, estaba 
haciendo el servicio militar en 
él, momento en que denuncia
mos el montaje del CIDAO, que 
sirve para emboscar a los Obje
tores de Conciencia del Partido 
Socialista para realizar la pres
tación sustitutoria, lo que pone 
de manifiesto otro caso más de 
la hipocresía del PSOE, que ha 
creadlo una ley del Servicio 
Militar obligatoria, mientras 
embosca a sus amiguetes en 
servicios como esta institución, 
que es una trampa legal. Quizás 
la verdadera sede del CIDAO 
se encuentre en la calle Pedro 
Coca de Albacete. Por ello aho
ra vamos a pedir a través del 
Congreso que se nos facilite 
relación de los centros del 
CIDAO existentes y las perso
nas que en ellos realizan la 
prestación social sustitutoria”.

Cronología del expediente

Según manifestó Sotos, tras 
haber podido acceder al expe
diente de Fernando Andújar y 
copiarlo en sus apartados más 
importantes, el interesado pre
sentó el día 10 un escrito, que 
no fué registrado hasta el día 
18, solicitando la excedencia 
“por motivos personales“: “Hay 
que tener en cuenta —indica 
Sotos- que el día 10 ya debería 
estar realizando la prestación 
sustitutoria. Por otra parte, la 
resolución de la alcaldía, según 
documento de la secretaría, tie
ne fecha del día 23, indicándose 
en ella que tiene efectos desde 
el día 10 y mencionándose que 
se concede con motivo de rea
lizar el interesado esta pres
tación, algo que no se indicaba 
en el escrito enviado por el pro
pio Fernando Andújar, por lo 
que oficialmente “no debía 
conocerse” el motivo de la exce
dencia, que sale a relucir en 
este segundo escrito v aún exis-

Ayuntamiento de Hellín.

mjl 11

te otra paradoja: el parte de 
baja de la Seguridad Social de 
Fernando Andújar lleva fecha 
del día 16 (mismo día que se 
destapa el caso Gea), mientras 
que la resolución de la alcaldía 
concediendo la excedencia (in
sisto en que fue solicitada “por 
motivos propios“) lleva fecha 
posterior del día 23 y aún hay 
más, ya que existe otro escrito 
firmado por Rosa Blázquez con 
fecha del día 24, en el que se 
hace constar que “la bája de 
Fernando Andújar se realiza 
con motivo de la prestación 
social sustitutoria”. Todo este 
conglomerado de fechas, soli
citudes, resoluciones y escritos 
posteriores hacen aún más sos
pechoso este asunto y espere
mos que posteriormente no 
aparezcan más “notas” en este 
expediente”.

Incidente en ¡a secretaría

Ramón Sotos terminó dicien
do que piensan solicitar oficial
mente el expediente de Fernan
do Andújar para su estudio por 
parte de la asesoría legal, inci
diendo en que mientras unas 
personas se encuentran en la 
cárcel se producen estos casos 
que demuestran como se debe 
ir a un ejército profesional, evi
tando con ello estas situaciones.

Terminada la rueda de pren
sa, Morcillo y Sotos se dirigie
ron otra vez a la Secretaría para 
solicitar nuevamente el expe
diente con el fin de tomar unas 
notas, a lo que se negó el titular 
de la misrúa, indicando que 
debería ser autorizado por el 
alcalde.

Ante la insistencia del con
cejal én conseguir nuevamente 
el expediente fue avisada la

Policía Local de servicio ¿'^ j 
Ayuntamiento, sin que ^"’'1 
mente el tema pasase a 013?» 
res, al desistir Morcillo <í^ 
petición, indicando éste 
ayer la documentación del e-'r 
diente fue mostrada 3 ' - 
medios de comunicación p^”^ >
Partido Socialista en su 
donde se exhibieron los a 1 
mentos que hacían refer^'^\: 
a la solicitud de excedenc>‘’;. 
Fernando Andújar y la r^’*^ ■• 
ción de la alcaldía clo’]‘^^^ J 
concedía la misma, nne'' / 
que ahora a ellos se les ne?'^ 
la posibilidad de poder acc ; 
nuevamente a ella, siendo 
pondido por el secretario . 
sentido de que ya habían t^ . 
oportunidad de poder 
a la misma en esa maña j 
no estando el alcalde 30 , 
podía volver a utilizar. J

*, 
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Nadie puede ponerle precio a la 
felicidad, pero tú puedes cambiar el 

hambre por sonrisas.
Apadrinando a un niño, contribuyes a 
mejorar sus condiciones de vida y las 

de su comunidad.
Por sólo 70 Pts./día.

Ponte en acción.

Deseo información, sin compromiso.
Nombre y Apeifidos:.............................
Dirección:
D,h......
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lis
:

.Gudad:...............................
..........Provida:......................
Tel.:....................................

Recorta y envía este cupón a

Avud3 L 
A en., f 

ccion |
Travesera de &*^ 
08021 Barretó'^ g 
Tel. (93) 202

Barquillo. 8 
28004 Madrid
Tel (91)523 23 35
Fax (91) 523 25 29
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M Hellín y su comarca
Becas
“Pompidou 93” 
para estudios en 
materia de 
drogas

A.R.

Ante la apertura de con
vocatoria de becas del Grupo 
Pompidou para el año 93, des
tinadas a estudios en materia 
de drogas, con acceso a las mis- 
nías para todo tipo de profe
sionales que propongan efec
tuar una visita de estudios a - 
cualquiera de los países miem
bros del Consejo de Europa, 
se informa a los interesados en 
obtenerlas que el número de 

; becas convocado, es de 25 para 
todos los países, debiendo las 

; solicitudes estar en poder del 
Corresponsal Permanente del 
Crupo Pompidou en España, 
untes del 20 de Octubre de este 
año.

Los requisitos más importan- 
■ ics para la óbtención son el 

conocimiento de idiomas (in- 
gies o francés), currículum en 
materia de drogodependencias, 
tanto a nivel teórico como prác- 
bco y ser residente en alguno 

, los estados miembros. El 
; modelo de solicitud y otros 

mos de interés pueden ser 
recogidos por los interesados en

Centro “Santa Clara”, depar- 
j amento de “Ciudades Saluda- 
‘ bles”.

Ya están instalados los 
contenedores para pilas

A.ROMERO

Subvenciones para el 
Polígono, según acuerdo de 

la Comisión de gobierno
Con motivo de la colo

cación de contenedores de 
pilas en distintos puntos de 
la ciudad, la Concejalía de 
Servicios Urbanos, Comisión 
de Medio Ambiente, OMIC 
y el Departamento de “Ciu
dades Saludables” del Ayun
tamiento hellinero, contando 
igualmente con la colabora
ción de la empresa adjudi
cataria del servicio de reco
gida de basura. Fomento de 
Construcciones y Contratas, 
se hace un llamamiento a la 
población, solicitándoles 'su 
colaboración en este proyec
to, que obedece al poder de 
contaminación de las pilas, 
tanto de botón, como alca
linas, que normalmente se 
usan en relojes, juguetes, cal
culadoras, cámaras, etc, a la 
vez que se informa como las 
mismas pueden ser causantes 
de accidentes graves en los 
niños a nivel de salud, si son 
ingeridas, llegandó en ese 
caso a producir irritaciones, 
úlceras e incluso perforació- 
nes. Por otra parte, el mer
curio o cadmino que contiene 
una sola pila puede contami
nar 600.000 litros de agua, 
afectándose también por los 
ageñtes atmosféricos si se 
tiran a la basura, llegando a 
traspasar el subsuelo y con
taminándolo. Para evitar

& 
V

Se han instalado contenedores.

estos problemas se han esta
blecido una serie de conte
nedores, donde los ciudada
nos pueden desprenderse de 
ellas sin que causen riesgos. 
En una primera fase, estos 
contenedores han sido insta
lados en la Plaza de Santa 
Ana, Jardín Martínez Parras, 
Mercado Municipal, Centro 
Sociocultural y Recinto 
Ferial. Al mismo tiempo se 
han editado 5.000 folletos 
informativos donde se hace 
mención a los riesgos que 
estas pilas pueden producir 
y cómo se pueden hacer desa
parecer sin riesgos, dépositán- 
dolas en estos contenedores.

A.R.

La Comisión de gobierno 
Municipal celebró ayer sesión 
con un orden del día compuesto 
por veinticinco puntos, donde 
a los ya habituales de licencias 
de obras y diversos expedientes 
por actividades molestas se 
unieron otros temas entre los 
que hay que destacar los rela
cionados con el Cementerio, 
temas de personal, solicitud de 
fondos realizada por el 
OO.AA., subvenciones para el 
Polígono Industrial y el proyec
to para la realización de una 
nave que se ubicará en los terre
nos adaptados para aparca
miento de vehículos pesados, 
donde se instalará un lavadero 
para camiones.

Fiestas patronales 
de la Policía Nacional

A.R.G.

Con motivo de celebrarse 
en el día de hoy la festividad 
del Angel Custodio, patrón del 
Cuerpo Nacional de Policía, la 
Comisaría local ha programado 
los actos que habitualmente se 
celebran cada año, consistentes 
en una misa que tendrá lugar

Polígono Industrial.

en el santuario de Nuestra 
Señora del Rosario y a con
tinuación un aperitivo a rea
lizar en el Club de Tenis.

Desde LA TRIBUNA 
deseamos a los servidores del 
orden y sus familias que dis
fruten de la celebración, espe
rando que tengan una feliz 
jornada.

GASPAR ROMERO OPOSICIONES

OPOSICIONES
MAGISTERIO

ESPECIALIDADES: EDUCACION MUSICAL Y

EDUCACION FISICA
Las clases serán impartidas por: 

Pilar Geraldo Denia
José Gregorio Carcelén
Juan Muñoz Martínez 
(Educación Musical)

Manuel Jesús García Cabello 
José Miguel Martínez Monedero 

(Educación Física)

Cla ^^‘^Q® ®*'os especialistas en sus respectivas áreas 
tem ■'®^’’'co~P'’ácticas, con la aplicación didáctica de cada 

^’ de octubre a junio, intensivo viernes y sábados.

Elaboración de los temas por los profesores 
Excepcionales resultados en la anterior convocatoria

PI En Preparación PREESCOLAR
^dión informativa. Viernes 2 de octubre a las 19,00 horas. 

Comienzo inmediato de clases

. , OTRAS PREPARACIONES
^"ares. Administrativos y Gestión (Estado, S. Social, INEM,

Comunidad Autónoma, etc.) 
Auxiliares Universidad de Valencia

INSALUD
Ayuntamiento y Diputación 

Técnicos Auxiliares de Informática
Justicia
Correos

Contabilidad (económicas, 
empresariales. Bancos y Cajas de Ahorro)

® esperamos para toda la información que desees en

C/ pnte, 12. Entreplanta A. Tef. (967) 22 82 01 
lunes a jueves, a partir de las 6 de la tarde 

RESERVA TU PLAZA

INSTITUTO DE 
ADMINISTRACIÓN DE 
EMPRESAS

92
93

MASTER BUSINESS APMINISTRATIQN
Programa Activo de Formación, en las modernas técnicas 

de gestión empresarial a fin de capacitar a los alumnos 
en puestos de Alta Dirección de Empresas.

MBA EXECUTIVE
• Dirigido a profesionales directivos y 

titulados universitarios con 
experiencia en la gestión 
empresarial.

• 500 horas lectivas compatibles con 
la actividad profesional (2-3 días a 
la semana en horario de 6,00 a 
10,00 tardes).

• Programa Activo de Formación 
Empresarial, destinado a consolidar 
la actividad profesional en puestos 
de Alta Dirección.

• El Programa M.B.A. del I.A.E. está 
avalado por la formación de más de 
600 alumnos en anteriores 
convocatorias y la categoría de su 
profesorado: Directivos de Empresa 
con experiencia docente en 
Escuelas de Negocios españolas y 
extranjeras.
El I.A.E. mantiene convenios de 
colaboración e intercambio con 
Universidades y Escuelas de 
Negocios europeas y americanas. 
FINANCIACION PREFERENCIAL

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA INFORMACION E INSCRIPCION (plazas limitadas)

I.A.E. CASTILLA-LA MANCHA 
C/ Francisco Fontecha, 1, entpta.

Tlfs: 21 47 60 - 52 09 48
Fax: 24 20 91

02001-ALBACETE

Castilla - La Mancha

ALBACETE-BADAJOZ-CILJDAD REAL-CORDOBA-GRANADA-JAEN-LQGROÑO-MADRID-MALAGA-OVIEDO-SEVILLA
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■i Villarrobledo
El portavoz popular insiste en que se han otorgado gratificaciones

Francisco Segovia miente 
habitualmente a los 

ciudadanos, según Cabañero
Para el PP, el hospital comarcal es un ^^fraude electoraP^

Las presuntas gratifícaeiones a personal del 
gabinete del alcalde, la creación de la plaza 
de ofícial jefe de la policía local, el hospital 
comarcal y los impuestos municipales son 
los aspectos abordados por el portavoz popu
lar en el ayuntamiento, Bernardo Cabañero 
para arremeter contra el alcalde, Francisco

Segovia, al que acusa en una nota de “mentir 
de manera habitual a los ciudadanos”. Caba
ñero afírma en su comunicado que “el grupo 
popular tiene la obligación y el derecho de 
denunciar ante la opinión pública cualquier 
atropello o corrupción que se cometa en el 
desarrollo de la gestión pública”.

Luís SAINZ DE MEDRANO

El escrito de Bernardo 
Cabañero se réfiere ^én primer 
lugar a las “gratificaciones a 
personal del gabinete del alcal
de”, apartado en el que se afir
ma que las cuatro personas ads
critas al mismo “han venido 
cobrando las cifras que con 
arreglo a presupuestos les 
corresponden, y el coordinador 
lo que figura en el contrato 
(140.393 pts. brutas al mes), con 
los incrementos legales que le 
corresponden, por lo tanto, a 
ninguno de ellos se les adeuda 
atrasos”. La nota indica asimis
mo que “en sus propuestas de 
gratificaciones no figuran las 
horas extraordinarias ni los tra
bajos especiales realizados, que 
en total asciende a la cantidad 

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

Sesiones: 6 - 8,15 y 10,30 
No recomendada a menores de 13 años

JEFF FAHEY

«Era Un Hombre CorTferte. í 

La Ciarja Lo Convirüo &i Lln Dios'
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de 1.874.000 pts. en su primer 
año de mandato. A otros dos 
trabajadores, uno de los cuales 
también es miembro del comité 
de empresa por UGT, se les 
ha dado por el mismo concepto 
(gratificaciones) la cantidad de 
1.627.474 pts., en fin, tan sólo 
a 6 personas en 14 meses, se 
les ha dado de forma graciosa 
la cantidad de 3.501.474 pts.

En cuanto a la plaza de ofi
cial jefe de la policía local, el 
portavoz popular desmiente que 
su grupo tuviera en ningún 
momento la idea de su crea
ción; “prueba de ello es que 
no hay ningún documento for
mal u oficial en tal sentido. 
Ahora bien, si hubo una mani
festación del concejal delegado 
en el transcurso de una comida 
con motivo del patrón de la 

policía, en la que dijo que se 
iba a estudiar, pero a continua
ción, y en el mismo acto, lo 
corregí totalmente, dejando cla
ro que mientras la plantilla no 
estuviera dotada tanto de 
medios materiales como huma
nos, y que los miembros de la 
misma no tuvieran las retribu
ciones adecuadas al trabajo que 
desarrollan, no se crearía nunca 
esta plaza, por entender que no 
era necesario (le han informado 
mal quien vd. y yo sabemos).”

Por lo que se refiere a las 
bases de la mencionada plaza 
en su baremo de méritos, Ber
nardo Cabañero considera que 
“cualquier persona que los 
quiera leer y que conozca un 
poco el tema, observará que 
está hecha a medida de una 
determinada persona, precisa
mente la que en colaboración 
con un concejal de su grupo, 
parece ser que han elaborado 
dicho baremo”. Cabañero reba
te las acusaciones que le hizo 
Francisco Segovia en el sentido 
de haber “degradado” a la poli
cía local en su conjunto; “es 
precisamente todo lo contrario, 
la he defendido y la seguiré 
defendiendo y respaldando en 
su conjunto, ahora bien, cuando 
alguno de sus miembros ha teni
do un comportamiento INDIG
NO y TRAICIONADO la con
fianza en él depositada, eviden
temente lo denunciaré”.

Hospital comarcal

A la hora de abordar la pro
blemática sanitaria, Bernardo 
Cabañero asegura que se ha 
cometido un “fraude electoral”. 
La nota indica que “ustedes 
fueron los que lo prometieron 
(el hospital), vd. fue el que dijo 
en junio de este año que tenía 
la solución del problema en sus 
manos, hace unos días, el minis
tro de Sanidad ha dicho que 
en Villarrobledo no habría un 
hospital comarcal; en fin, los 
hechos hablan por sí solos y 
a la vista de todo ello, el cali
ficativo empleado es rigurosa
mente correcto”. Cabañero 
recuerda que en la legislatura 
anterior, con gobierno munici
pal del PP, se realizaron ges
tiones relativas al tema sanita
rio; “aunque todas ellas con 
resultado negativo por la volun
tad expresa de los socialistas”. 
Entre estas gestiones, el por
tavoz popular incluye dos visitas 
al director provincial del INSA 
LUD y otras dos al delegado 
provincial de sanidad; “expo
niéndoles la situación sanitaria 
de nuestra ciudad y comarca.

Cabañero responde a las declaraciones del alcalde, Francisco Segovia.

Nos escucharon muy educada
mente, pero no atendieron 
nuestras demandas.”

Recuerda Cabañero que el 
senador popular Manuel Aca
cio, presentó en los años 1990 
y 1991 dos enmiendas en los 
Presupuestos Generales del 
Estado en las que se contem
plaba la dotación presupuesta
ria para los trabajos previos del 
hospital comarcal “y fueron 
votadas en contra por los sena
dores socialistas. Sin comenta
rio. Dice vd. que el Partido 
Popular quiere privatizar la 
Sanidad, y no sabe lo que dice. 
De ahí sus continuos errores, 
porque una cosa es privatizar 
la Sanidad, y otra bien distinta 
es privatizar su gestión”.

Impuestos municipales

El portavoz popular conside
ra en su comunicado que en 
este tema, los conocimientos de 
Francisco Segovia “son nulos, 
y sus errores, continuos”. Caba
ñero indica que tan sólo en dos 
de los impuestos municipales 
(impuestos, tasas y precios 
públicos) inciden los Presupues
tos Generales del Estado, “y 
son estos los llamados popu
larmente contribución urbana y 
contribución rústica, haciéndolo 
sobre los valores catastrales, 
que este año han crecido el 
5,7%, pues el tipo de gravamen 
lo fija el ayuntamiento, y vds. 
lo han aumentado el 7,14% (el 
de urbana) y el 23,36% (el de 
rústica). Por todo ello, los veci
nos de nuestro pueblo pagarán 
más que el año pasado, el 
13,25% en urbana, y el 30,39% 
en rústica”. Tras ofrecer un por
menorizado estudio sobre el 
aumento que según el grupo 
popular, han experimentado los 
impuestos municipales, se ofre
ce como media de crecimiento 
de los mismos un 15,99%. Según 
los cálculos del Partido Popular, 
los ingresos por impuestos 
directos durante 1991 supusie
ron una recaudación de 
317.310.000 pts., mientras que 

en 1992 han representado u»’ 
suma de 364.000.000 pts., lo J 
representa un crecimiento 
14,71%. Por lo que se Tefíif^ 
a los impuestos indiredo5^ 
según el PP ascendieron en 
a 223.250.000, mientras que/. 
1992 han supuesto la cantil 
de 264.209.000 pts., con un-- 
cimiento del 18,34%.

La nota continúa afirmad 
que “en su programa electo** 
decían que los impuestos d^ 
cerían el IPC (según el go^*®^ 
español, para el año 1992 • 
el 5,7%), y en su memoria exp 
cativa del proyecto de p^e^ 
puestos dice el 8%, por 
nanzas municipales e^ 
15,99%, por ingresos pr®''’^^ 
en los presupuestos, la ®c 
ponderada es el 16,23%» L 
media aritmética es el 
Así pues, es evidente que J, 
vamente está vd. mintiendo • _ 
comunicado añade que 
dente que tiene que 
impuestos, pero a cambio, o 
ciudadanos hay que darles 
mejores servicios al menor c -^ 
posible, y no un despilfarre^ 
sus dineros en sueldos. /^^ 
narios para su alcalde y 
cejales liberados, gratifícací*’ 
dadas con la mayor diseñe 
nalidad a trabajadores soc' 
tas, por el simple hecho de ^ 
(siempre son los mismos), 
ción de puestos de trabajo * 
cosarios, para compensar 
minadas ‘ colaboraciones P,^ 
distas y electorales, P®t 
millonarias en las ferias y 
(más de 54 millones ®t*f5^|,i 
y 1992) debido a la más abso^j 
incompetencia e irrespou^ 
dad de un equipo de S^^Ljí 
y principalmente de su 
responsable, el alcalde. ^^ 
ello en los momentos de 
crisis económica de , 
país, después de 
gobierno nacional sociau 
los que habría que r®®^^ 
gasto público y ser : 
rigurosos en la utiliza®* ^¡ 
los dineros de nuestro 
dadanos”.
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La Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha se celebrará del 7 al 12 de octubre en Toledo 

FARCAMA potenciará la creación de 
un mercado de piezas únicas

La Feria conseguiría atraer a FARCAMA a coleccionistas y profesionales españoles y extranjeros

La duodécima edición de 
la Feria de Artesanía de 
Castilla-La Mancha que se 
celebrará en Toledo y que 
acogerá a expositores 
regionales, nacionales y 
extranjeros, potenciará la 
creación de un mercado de 
piezas únicas para promo
cionar esta exposición.

Este mercado de piezas úni
cas, que se celebrara del 7 
al 12 de octubre, según explicó 
ayer el director gerente de 
esta feria, Manuel Tagua, con
seguiría atraer a FARCAMA 
a coleccionistas y profesiona
les de toda España y por el 
potencial artesano con el que 
cuenta Castilla-La Mancha 
“también del extranjero”.

Tagua señaló que la actual 
edición de FARCAMA, una 
de las ferias de artesanía espa
ñola más veteranas -desde 
1980-, que se ubicará en el 
recinto ferial toledano de La 
Peraleda, intentará captar a 
más profesionales de la arte
sanía con la apertura de una 
puerta especial para ellos.

“Sin público (por FARCA- 
MA) sería industria, pero sin 
profesionales tampoco existi- 
’’’a”> dijo el director gerente, 
9uien mostró su esperanza de 
Rtie “aunque tarden en venir, 
3* final vendrán” los profesio- 
rtales del sector”.

La exposición, cuya entrada 
a* público costará 200 pesetas, 
cuenta con los apartados de 
cerámica, que ocupará el 29 
por ciento de los stand de 
FARCAMA; textil, 15 por 
^^cnto; madera, 15 por ciento; 
’^ctal, 14 por ciento; cuero, 
??^''c por ciento, y varios, el 

por ciento.

Castilla-La Mancha solicitó 500 viviendas
Llenos de las recogidas en el plan estatal

^^^^^•’ ^Pastilla-La 
viviJn^ solicitado 3.230 
córre?^ ^" ‘as 3.700 que le 
el Pla P^^'^^a para este año en 
el aprobado por 
ñatos según los últimos 
Piihiin ^ Ministerio de Obras 
S-Í Transportes.

Rellano supone que los cas- 
ño va ‘^an solicita- 
Drevíc- por ciento de las 
i^ian ■^^°^-‘^adas por el 
año ^ ^i''iendas para este

^'^‘^ comunidades, en 
‘Lúeares, Murcia y 

'^'^'en^ás au solicitado ya más 
Pondepj n;ir-? ^'^'^'’''" '°‘^ ^nrres- 
euairip ??^^ ^^^^ ano en el Plan 
Gobierno ^P^^ado por el 
ñ^tos d 1' ^^§an los últimos 
Públie.e í^áiisterio de Obras

197^^^^ ^^^^ ^^ Baleares, 
‘a actuaciones previstas, 
^^Plicaf?”^? ^^ vivienda ha 
’^ente ?- eantidad inicial- 

asignada, en Murcia y

La Feria de artesanía recoge a expositores regionales, nacionales y extranjeros.

Por- otra parte, Tagua cri
ticó a la Diputación de Tole
do, ya que . en su opinión la 
aportación de esta Corpora
ción Provincial -de la misma 
cuantía que el dé las restantes 
diputaciones- no está acorde 
con el número de artesanos 
de la provincia de Toledo, que 
representan en la feria alre
dedor del 64 por ciento de 
los de la región.

El director gerente indicó 
que se cae en la contradicción 
de que la Diputación de Alba
cete aporte 2,2 millones' de 
pesetas y esté representada en 
FARCAMA por seis artesa
nos, mientras que la Corpo
ración Provincial de Toledo

Aragón las solicitudes formali
zadas han superado en un 50 
y 40,9 por ciento, respectiva
mente, el objetivo de este año.

También sobrepasaron las 
previsiones Canarias, Extrema
dura, Madrid y Comunidad 
Valenciana, frente a la baja 
demanda registrada en Canta
bria, donde las solicitudes cons
tituyen sólo el 28,4 por ciento 
de las actuaciones acordadas y 
en Asturias, con vi ea. 4 p^^r 
ciento.

En el conjunto de las auto
nomías, a excepción de País 
Vasco y Navarra que no están 
incluidas en el Plan, las solí-- 
Cituoe.s abccnuieiuii liaMu filia
les de agosto a 110.483, un 4,2 
por ciento más de las 106.001 
actuaciones previstas para este 
ejercicio.

Andalucía, Cataluña, La Rio
ja, Castilla-León y Galicia están 
ya muy cerca de las cantidades 
asignadas para 1992 en el Plan 
de Viviendas. 

aporte la misma cantidad y 
tenga 85 stand.

La XII edición de FARCA
MA contará con un presu
puesto de 75 millones de pese
tas, de los que 55 son para 
infraestructuras, montajes y 
organización y el resto, 20 
millones, se conseguirán por 
contratos publicitarios al 50 
por ciento entre la Consejería 
de Industria y la Caja Cas
tilla-La Mancha.

De los 55 millones de pre
supuesto no publicitario, 35 
son aportados por el Patro
nato de FARCAMA -Conse
jería Industria, diputaciones 
de Albacete, Ciudad Real, 
Cuenca ty Toledo, Federación

S
Í5

Los castellano-manchegos han solicitado el 87,4% de las previsiones acordadas.

Regional de Artesanos, Ayun
tamiento y Cámara Comercio 
de Toledo, Caja Rural y 
Ministerio de Industria y los 
otros 20 por ingresos de expo
sitores y empresas colabora
doras.

La actual edición de esta 
feria de artesanía contará con 
289 expositores, de los que un 
60 por ciento serán de Cas
tilla-La Mancha, un 37 de 
otras comunidades autónomas 
y un tres por ciento extran
jeros (Francia y Portugal).

En este sentido, Ángel 
Rubio indicó que se ha fir
mado un protocolo con la 
federación de artesanos de 
Rusia.

CC.OO pide que 
la Junta 
participe más en 
las empresas 
públicas

TOLEDO (Efe).- El secre- 
tario general de la Unión 
Regional de CC.OO, José 
María Díaz Ropero, aseguró 
ayer que “el Gobierno Regional 
debería ser más reivindicativo 
con la Administración y exigir 
más participación en la gestión 
de las empresas públicas de 
Castilla-La Mancha”.

En este sentido, Díaz Ropero 
matizó que el Pacto Industrial 
debería contemplar la creación 
de “una agencia regional de 
desarrollo que posibilitase la 
intervención directa del Gobier
no Regional en las empresas 
públicas para resolver el dese
quilibrio de estas empresas en 
la región, que están por debajo 
de la media nacional”.

Con respecto a la validez de 
este pacto. Ropero dijo que es 
“un paso hacia adelante, aun
que corto. Como es corto lo 
denunciamos y en la medida 
que supone avanzar, aprovecha
mos un espacio de participación 
para ampliar nuestra posibili
dad de protesta”.

Nuestra intención es partici
par en la comisión de segui
miento, que de forma paritaria 
se encargará de que se cumpla 
lo que prevé el Pacto. Aunque 
reconocemos que es una polí
tica de acompañamiento basada 
en medidas etéreas a la.s que 
le faltan las concretas, sería 
necesario hablar de una mesa 
industrial en la que terminen 
planteándose políticas sectoria
les concretas”, añadió.

Para Díaz Ropero, las limi
taciones del pacto son además 
de que “no hay un planteamien
to práctico de redistribución 
para el sector industrial, no se 
configura un instituto de For
mación Profesional, aunque si 
se organizará mejor el reparto 
de los fondos provenientes de 
la CE para programas de 
profesionalización”.

“Pero nuestro trabajo en la 
mesa industrial será replantear 
cuestiones no abordadas hasta 
ahora”, agregó.

Asimismo, el dirigente sindi
cal señaló que “las inversiones 
que se realizarán en virtud de 
este pacto no son sólo indus
triales” y agregó que “no influi
rán en el aumento de los pues
tos de trabajo, ya que este pacto 
no tiene competencia en las 
materias esenciales”.

“De esta forma aunque el 
Gobierno Regional incremente 
los presupuestos en Castilla-La 
Mancha, que aún no se han 
hecho públicos, éstos se verán 
influidos por el recorte de los

.^»enerales del Estado , anadio.
. Por, otra parte, Díaz reconoció que • ,, p^^guido que se agilice la constitucio., .j, 

sejo Económico y Social y '^Sí 
se aumenten los recursos para 
la política industrial hasta una 
inversión de más de un 14 por 
ciento superior a la del año 
anterior”.

“Pero la concreción de todas 
estas medidas deberá ser deta
llada por los grupos políticos 
en las Cortes Regionales”, 
puntualizó.
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FABRICA DE PIENSOS COMPUESTOS

ALFALFA GRANULADA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 
Cira, de Peñas de S. Pedro, km.1 

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE 

¡CONSULTENOJS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Se^ún han anunciado responsables de Agricultura a ASAJA

El Ministerio anuncia una
bajada del IVA a partir de enen

El ahorro para los profesionales del campo será de unos 18.000 millones i
El ministro de Agricultura ha anunciado 
a los máximos responsables de la Asocia
ción Agraria-Jóvenes Agricultores (ASAJA) 
que a partir del 1 de enero de 1993 se 
producirá un descenso en el Impuesto sobre 
el Valor Añadido (IVA) que grava muchos 
productos que consumen habitualmente los

agricultores y ganaderos españoles. í 
acuerdo con los cálculos efectuados pord 
sindicato el ahorro para los profesión!^ 
del campo será de unos 18.000 miM 
de pesetas. Por otro lado, Solbes se eníj 
vistó ayer con los dirigentes de la Vni 
de Pequeños Agricultores (UPA). f

César LUMBRERAS problema que con la -entrada

OVINO Ptas.y

Semana n® 40 - Cotizaciones del día 01-10-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

Diferencia
Corderos y cabritos hasta 10,5.................
Corderos de 10,5 a 15 kg.............................

675-685
565-575 =

Corderos de 15,1 a 19 kg.............................. 465-475
Corderos de 19,1 a 23 kg............................ 420-430 =
Corderos de 23,1 a 25,4 kg......................... 385-395 =
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO !).... 370-380 =
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO 11)... 325-335
Corderos de más de 34 kg......................... 285-295
Oveja Extra......................................................
Oveja Primera..................................................
Oveja Segunda................................................
Lana....................................................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería...................
tebada.s para cervecería (Maltería)....... 23-24 =
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl...... 21,60 +0,10
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl......... 20,60 +0,10
Trigos duros......................................................... 28 =
Trigos blandos: /
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)....... 27,50-28 =
Extensibles: -
Chamorro.......................................................... 28
Aragón............................................................... 28 =
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 25-25,50
Forrajeros (Pané, Anza, etc.).................... 24
Avena.................................................................. 23-23,50
Centeno............................................................. 23
Triticales............................................................ 22
Maíz secadero..................................................

LEGUMINOSAS
Pipa-girasol................................................. 15,50-16,50 +0,50
Lentejas.......................................................
Heno de Alfalfa........................................... 15-16 =; +1

PORCINO
Selecto................................................................. 165 =
Normal............................................................... 160 =
Graso................................................................... 155 =
Lechón normal hasta 18 kg........................ 3.300 +300

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg............ 250-270 -10
Conejo desvieje............................................... 70 =

Información de precios. Telefono: (967) 21 59 10 (Contestador)

El ministro de Agricultura, 
Pedro Solbes, se ha reunido 
durante los últimos días con 
los principales representantes 
tanto de ASAJA como de 
UPA. En estas entrevistas que 
se han celebrado por separado 
se ha estudiado la situación 
actual del sector agrario espa
ñol y las reivindicaciones de 
los sindicatos agrarios.

De acuerdo con la informa
ción facilitada por ASAJA el 
ministro de Agricultura anun
ció que el tipo impositivo del 
IVA bajará hasta el 6% a par
tir del 1 de enero de 1993 en 
el caso de algunos productos 
cuyo consumo es muy frecuen
te en el sector agrario como 
los fertilizantes, los herbicidas 
o los productos fitosanitarios, 
así como en el canon que se 
paga el uso de agua para rega
dío. “Esta reducción porcen
tual del IVA va a suponer, 
según las valoraciones de ASA
JA un ahorro para el sector 
de 18.000 millones de pesetas”.

En el transcurso de este 
encuentro también se valoró el

Críticas a la reforma del
Seguro integral de cereales

C 
C 
a 
C 
e 
n

Las propuestas para reformar 
en profundidad el Seguro Inte
gral de Cereales, que ha pre
parado la Entidad Estatal de 
Seguros Agrarios (ENESA), 
están consechando fuertes crí
ticas por considerar que en caso 
de aprobarse las citadas modi
ficaciones van a repercutir muy 
negativamente en los intereses 
de los agricultores cerealistas. Al 

COMO FABRICANTE AUTORIZADO N® 102.004 

OFRECE A:
GANADEROS Y FABRICANTES DE PIENSOS 
ALFALFA DESHIDRATADA Y GRANULADA 

PUREZA GARANTIZADA: 
12 % HUMEDAD MAXIMA 
15 % PROTEINA MINIMO

INFORMACION
CTRA. DE LAS PEÑAS, 37 -ALBACETE- TEF. 22 48 54

lo

Cereales

¡¡AGRICULTOR!!
COMPRAMOS SU COSECHA DE 

MAIZ, CEBADA, TRIGO, ETC...

LLAMENOS SIN NINGUN COMPROMISO 
LE INFORMAREMOS EN EL TELEFONO: 23 34 90

OFICINAS: C/ Batalla del Salado, 43
ALMACEN: Ctra. Mahora Km. 3 (Antiguas Instalaciones de 
SYALCO, S.L.)

en vigor de la reforma de la 
Política Agrícola Común 
(PAC) se va a plantear en el 
caso del trigo duro. Las difi
cultades radican en que de 
acuerdo con las decisiones 
adoptadas por los ministros de 
los Doce no se computarían 
las siembras de la última cam
paña, en la que se produjo un 
fuerte aumento en España, a 
la hora de calcular la superficie 
que tendría derecho a recibir 
a partir de ahora la subvención 
o prima para favorecer la siem
bra de este tipo de cereal. Por 
este motivo se han realizado 
una serie de acciones, incluidas 
algunas de carácter judicial, 
para conseguir que se tengan 
en cuenta los datos de la últi
ma campaña lo que supondría 
un importante incremento en 
el número de hectárreas^ con 
derecho a- ayuda y la llegada 
a España, por esta vía, de 8.000 
millones de pesetas adiciona
les, siempre según los cálculos 
de esta organización. El minis
tro de Agricultura se compro
metió a no entorpecer las 
acciones que se están poniendo 

rechazo de algunas organizacio
nes agrarias se han sumado aho
ra las de consejeros de distintas 
Comunidades Autónomas.

Recientemente ha tenido 
lugar una reunión de la comisión 
constituido al efecto para estu
diar las reformas que ENESA 
y AGROSEGLJRO quieren 
introducir en el Seguro Integral 
de Cereales. Entre estas figuran 

en marcha. |
Solbes también anunció® 

durante 1993 y de acuerdo® 
el proyecto de presupue® 
del Estado para el próximo® 
se destinarán para jubila® 
anticipada y acciones de re 
Testación unos 12.000 millo! 
de pesetas. La Administrac 
central pretende que eí 
medidas entren en funcio 
miento a lo largo del pn® 
semestre del año entrar 
También avisó que la Adí 
nistración aplicará las cuo 
lácteas a partir de este 1 
y que desde el próximo 
de abril entrará en fundo- 
miento la supertasa de coO 
ponsabilidad en el sector! 
teo para todos los ganad¿' 
que no cumplan con sust!* 
premisos.

A pesar de valorar P^- 
vamente esta reunión, 01 f 
sidente de ASAJA, ^‘' 
Barato, informó de qoí 
mantienen las moviliza^’; 
convocadas para el pro'' 
mes de noviembre debido^ 
grave situación por la quo^. 
viesa el sector agrario espr’ 

las siguientes:
- No podrán asegurarse «^ 

que tengan una pendiente ' 
rior al 20%. .

- No podrán beneficiará, 
seguro las parcelas con un3! 
fundidad efectiva inferior' 
centímetros ni las porco''’^^ 
suelos salinos o aquellos 
con un PH inferior a 4 o

- Los agricultores tendrá 
presentar obligatoriamenj^^ 
facturas nominales de lao^' 
de abono.

- Los técnicos de Aó 
GURO determinarán si I^.’ 
ticas de cultivo realiza 
los agricultores han sido 
tas o incorrectas. . ¡,

- Habrá diversas fcsirír 
para las- parcelas cu 
sobre rastrojos de cerca 
limitaciones oscilan entre 
y un 90% del rendim’^^^ 
cial, lo que obligará a la . .. 
de cultivos o a laj.j vv.«uccno. ,,• 

Sobre la base de m a 
la Unión de Pequeños - 
tores (UPA) calcula d 
capitales asegurados 
pequeños productores j 
tas podrían verse j^ 
entre un 40 y un , 
desanimará a muchos a^^ 
res a suscribir pólizas 
para la próxima camp^í*
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Debate para la ratifícación del Tratado de Maastricht
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El Congreso revalidó ayer su vocación europeísta 
y su decisión de participar en la construcción 
europea durante el debate de las tres enmiendas 
a la totalidad presentadas al Tratado de Maas- 
tricht, que fueron rechazadas por el Pleno. A

pesar de los vetos que presentaron los grupos 
de IU y CDS y el diputado del Partido Aragonés, 
José María Mur, integrado en el Grupo Mixto, 
éstos dejaron claro que sus reticencias no son 
a la integración de España en la CE. Caso,

del CDS, y Mur Justificaron sus enmiendas en 
la creencia de que la ratifícación del Tratado 
de Unión Europea debería retrasarse debido a 
la crisis económica sobrevenida con posterio
ridad a su firma.

Las tres enmiendas a la totalidad presentadas al Tratado de Maastricht fueron rechazadas por el Pleno

El Congreso de los Diputados revalidó ayer, 
de forma unánime, su vocación europeísta

Aznar arremetió contra la política económica del Gobierno y califícó a IU de ^^pescadores en río revuelto
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MADRID. (Agencias).- Mur 
pidió un “período de reflexión” 
y Caso que se espere a conocer 
los resultados de' la reunión 
cornunitaria de Edimburgo, en 
diciembre, antes de ratificar el 
Tratado.

Sin embargo, el presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
•es respondió que la prudencia 
aconseja ratificar* el Tratado en 
•os plazos previstos, y añadió 
9ue España debe servir de 
^emplo a otros países de la 
Comunidad que no tienen la 
í'Uerte de que sus Parlamentos 
apoyen “cuasi unánimemente”

Tratado como ocurre en el 
español.

La enmienda presentada por 
C’ por medio de su coordi

nador general, Julio Anguita, 
Aportaba otros elementos dife- 
’’®"tes a los del CDS y Mur, 
^n que la coalición desea la con- 
ocatoria de un referéndum y 

apertura de un “proceso 
onstituyente europeo”, además 

tñ ^Q’^P^rtir algunos aspec- 
s del Tratado, como el escaso 

Pnpel del Parlamento Europeo 
- a autonomía de los bancos 
centrales y de la UEO.

nguita hizo hincapié en que 
cali ®”clum “’‘’ demanda la 
a laV'-^° estorba, complementa 

^^niara y además tiene pre- 
^^^^entes”, en el de la OTAN, 
mpn juicio, se cedía
•fleh?^ ^*’^’'^nía que en Maas- 

aliK^'’P^ ^^’^^^'ez, que no hizo 
nes^^r ^^ ^'J^ intervencio- 
lU ^ referéndum pedido por 
nuñca7i^’° '^^^ ®* Gobierno 
eión ¿i ^"^ renegocia- 

^ ^^atado porque ”no 
I® eficacia ni la 

sino todo lo 
etan/V*^ ’ y además abriría una 

de incertidumbre..
^ideme ®’ Poe
tado diferenciar el Tra- 
blema. '^^^stricht y los pro- 
®‘ravies^r^"*‘®°5 por los que 

I dos in 1 • ^ P^’^es comunita-
i'""^“l’íi /»' H y se res- 
''enció ^^ ^^ ^^^®^ en la inte-

Esm'^'^^ ^^™ ^^ debate.
Qüe ^* presidente destacó 
“«a S¡.“ rrafaOo en vigor, 
Oencia. P^’’^^ de “las turbu- 1 nías l^^netarias” de las últi- 

\ •3do se hubiera limi-
\ ^*^ne Q ^^^^lez dijo que nada 
1 niica '^^^ ^^ crisis econó- 
\ ^^^^’^nacional ni polí- 
\ ^dcht ? ^* Tratado de Maas- 
1 ''^do a|g^”^“® ^e hayan deri- 
\ '^^ inr ^^^ consecuencias por 

^^bre h^'■Adumbres creadas 
1 de la ifj^df’cación del Tratado 
| Pretarsp ’®”-‘‘Sólo puede inter- 
1 ^^3” di’ ^ Tratado si se rati- 
| ^^mos J° ^*. presidente. “De- 
1 trabajando los1 ’tisistentp’ ^’^’^do prudentes e 
1 de la P^ra la continuidad 
| y exigiendo el cum-

González destacó que con el Tratado de Maastricht en vigor, una gran parte de “las turbulencias monetarias” se hubiera limitado.

Anguita hizo hincapié en que el referéndum “lo demanda la calle, 
no estorba, complementa a la Cámara y además tiene precedentes”, 
en el de la OTAN, en el que a su juicio, se cedía menos soberanía 
que en Maastricht

Caída electoral 
del PSOE

plimiento del Tratado de la 
Unión Económica y Monetaria, 
con vocación de ampliarse, res
petando las decisiones de algún 
país de no querer formar parte 
de la Unión Europea” añadió.

Intervención de Aznar

El presidente del Partido 
Popular, José María Aznar, que 
básicamente estuvo de acuerdo 
con González en lo referente 
al Tratado de Maastricht, arre
metió contra la política econó
mica del Gobierno y calificó a 
IU de “pescadores en río 
revuelto que quieren entorpecer 
la ilusión del resto de lograr 
la unidad europea”, y de “irres
ponsable” su petición de refe
réndum. Aznar rechazó que 
reinterpretar Maastricht, como 
él defiende, signifique introdu
cir confusión, sino obligar a los 
gobiernos a clarificar sus polí
ticas.

El presidente del PP incidió 

en la necesidad de ratificar el 
tratado en los plazos previstos 
y de poner en marcha una cam
paña informativa a los ciuda
danos para lo que exigió la cele
bración de debates en los 
medios de comunicación.

Rechazo a la Europa de **dos 
velocidades’*

Rechazó la Europa de dos 
velocidades, pero acusó al pre
sidente del Gobierno de llevar 
a España a “la tercera velo
cidad” con su política econó
mica “que nos está alejando de 
los países más avanzados”, al 
tiempo que “ha alentado la 
especulación”.

El portavoz del Grupo Cata
lán, Miquel Roca, dijo que 
Maastricht no ha sido suficien
temente explicado y subrayó 
que “España no tiene ningún 
proyecto alternativo a Europa”.

El portavoz del PNV, Iñaki 
Anasagasti, y los miembros del

Grupo Mixto expresaron algu
nas discrepancias con el con
tenido del Tratato de Unión 
Europea, aunque se mostraron 
favorables a la ratificación.

El proyecto de ley orgánica 
fue presentado por el ministro 
de Asuntos Exteriores, Javier 
Solana, quien señaló que Maas
tricht sienta las bases del 
desarrollo jurídico de Europa, 
calificó la CE como “el pilar 
de la prosperidad del Continen
te” y, en referencia a quienes 
exigen más, dijo que que “re
clamar la perfección es síntoma 
de intolerancia.

Las enmiendas a la totalidad, 
votadas conjuntamente, sólo 
fueron apoyadas por los grupos 
que las presentaron (25 votos), 
mientras que votaron en contra 
PSOE, PP, CiU, PNV y la 
mayor parte del Grupo Mixto 
(281 votos). Se abstuvieron los 
parlamentarios de Eusko Alkar- 
tasuna y Partido Andalucista (4 
votos), integrados en el Mixto.

Respecto a la encuesta 
sobre intención de voto 
realizada recientemente 
por el PSOE, el presiden
te del Gobierno dijo que 
“no está bien interpreta
da” y aconsejó a los 
periodistas presentes que 
“no se la crean al pie de 
la letra”.

Sobre este mismo asun
to, el vicesecretario gene
ral del PSOE, Alfonso 
Guerra, declaró tambien 
en el Congreso que los 
datos ofrecidos por algu
nos medios de comunica
ción “no tienen nada que 
ver con la encuesta que 
yo conozco, encargada 
por el mismo Partido 
Socialista”.

“Mi impresión -explicó 
Guerra- es que alguien ha 
elaborado no una encues
ta, sino una especie de 
informe y les ha engaña
do. Les ha hecho ver que 
era la encuesta del Par
tido Socialista y han pica
do”.
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El Tribunal Constitucional explica que esa actitud implica una intención atentatoria contra el derecho de huelga.

Según se considera en una sentencia dictada por el Tribunal Constitucional

La sustitución de trabajadores en huelga 
por otros de superior nivel ‘‘es ilícita”

La sentencia contradice el Proyecto de Ley de Huelga que se halla en fase de tramitación

El Tribunal Constitucional ha dictado una sentencia 
en la que considera ilícita la sustitución, por par
te de los empresarios, de los trabajadores en huelga 
por otros de superior nivel profesional que no la 
secunden.

MADRID. (Efe).- La sen
tencia da respuesta a un recur
so de amparo presentado en 
1989 por el comité de empresa 
de la compañía envas’adora 
Loreto, donde los trabajadores 
fijos discontinuos, directamen
te encargados de las labores 
de producción, convocaron 
una huelga legal en 1986, a 
la que no se adhirió el per
sonal de plantilla, constituido 
por directores y administra
tivos.

Los empleados de plantilla, 
a instancia de la dirección, 
sustituyeron a los trabajadores 
de inferior categoría en los

Comparece ante el juez el ex 
conseller Jordi Planasdemunt

BARCELONA. (Efe).- Los 
detenidos en relación con la 
estafa de más de 4.000 millones 
de pesetas a pequeños inver
sores cometida por la sociedad 
BFP, de la que es socio el ex 
conseller de la Generalitat Jordi 
Planasdemunt, continuaron 
declarando ante el juez encar
gado del caso desde primeras 
horas de la mañana de ayer.

Comparecieron ante el titular 
del juzgado de instrucción 
número 26 de Barcelona, Lluís 
Pascual, cuatro de los once 
detenido.s y por la tarde lo hizo 

puestos desocupados.
El Constitucional explica 

que hay una intención clara
mente atentatoria contra el 
derecho de huelga cuando la 
empresa cambia la adscripción 
laboral “con el claro prepósito 
de anular la huelga”.

El ejercicio de la facultad 
directiva del empresario 
“cuando se utiliza como ins
trumento para privar de efec
tividad a la huelga, mediante 
la colocación de personal cua
lificado en puestos de trabajo 
con una calificación mínima, 
deja inermes a los trabajado
res manuales, cuya sustitución 

el resto, entre ellos Planasde
munt, actual director general 
del Instituto catalán de Finan
zas -banco público de la Gene
ralitat-, y los otros dos socios 
de BFP, Salvador Forcadell y 
Joan Bassols.

El juez tomo el miércoles 
declaración a otros dos presun
tos implicados y decretó el 
ingreso en prisión de Carme 
Company, esposa de Forcadell, 
y la libertad para el director 
de una sucursal barcelonesa del 
Banco Popular Jordi Llorens. 

es fácil y puede privarles 
materialmente de un derecho 
fundamental, vaciando su con
tenido esencial”, añade.

En definitiva, según el 
Constitucional, la sustitución 
interna es una medida abusiva 
y no objetivamente necesaria 
para la buena maercha de la 
empresa sino para desactivar 
la presión producida por el 
paro en el trabajo.

El proyecto de Ley de Huel
ga que actualmente tramita el 
Parlamento incluye en su artí
culo 22 la posibilidad de sus
tituir a los huelguistas por 
otros trabajadores en la medi
da necesaria para asegurar el 
mantenimiento de los servi
cios de la comunidad.

Horas perdidas por huelgas

Las horas de trabajo per

En las últimas horas se ha 
sucedido la presentación de 
denuncias por parte de peque
ños inversores, algunos de los 
cuales han hecho constar en sus 
declaraciones que compraron 
pagarés con dinero negro, según 
fuentes judiciales, que cifran en 
cerca de un millar los posibles 
afectados por la estafa.

La sociedad BFP Gestión y 
Asesoramiento Financiero cap
taba inversores mediante ase
sores de mercado que solicita
ban para estos clientes los 
pagarés. 

didas en España por huelgas 
en los ocho primeros meses 
del año fueron 63.751.793, 
como consecuencia de 1.453 
paros, lo que supone un 94,46 
por ciento más de horas per
didas y un 18,87 por ciento 
más de huelgas que en el mis
mo período de 1991.

Según el informe de con
flictividad laboral de la 
CEOE, estas huelgas afecta
ron a ernpresas con un total 
de 13.713.688 trabajadores 
censados, de los que 5.695.908 
resultaron directamente impli
cados, lo que representa un 
41,53%.

Respecto al mismo período 
de 1991, el número de huelgas 
aumento un 13,87%, la suma 
de trabajadores implicados se 
incrementó en un 379,37% y 
las horas de trabajo perdidas 
se elevaron en un - 94,46%.

Jordi Planasdemunt.

Jacinto Pellón.

Abucheos e 
insultos a Pellón í 
y Rojas Marcos ' 
en el Día de 
Sevilla en la Exp

SEVILLA. (Efe).- Abuche 
e insultos de diversa índole 
presidente de la Expo, Jac® 
Pellón, y al alcalde de Sevit 
Alejandro Rojas Marcos, ni' 
carón ayer la ceremonia ofiej 
del día de la ciudad de Sc)’ 
en Expo 92, que se celebró' 
el Auditorio de El Palen<l'' 
abarrotado de público.

Este es el segundo día(^ 
secutivo que se producen ^ 
dentes similares, que culn”^ 
el enfrentamiento político-, 
mantiene el Ayuntamiento, 
Sevilla, gobernado po^/L 
y el PP, con la organiz^'’^ 
de la Expo, a la que acu^, 
actuar a espaldas de la

El punto culminante 
tensión se alcanzó cuan®’ 
alcalde de Sevilla iba a t” 
la palabra y fue abucheaon P 
una parte del público, F 
que pidió al ministro 
Manuel Eguiagaray, 
sentó al Gobierno, que ‘^ ( 
gunte al presidente Gonza * 
ésta es la manera que uen 
PSOE “de entender el resp 
que Sevilla merece”. .

“Dígale también de mi ^ 
al presidente González Q” 
PSOE para mí es algo i”^ 
más importante que todo ¿^ 
agregó Rojas Marcos, mo®^ 
en el que arreciaron Ia5j^ 
testas y los aplausos y 
los concejales socialistas 
donaron sus asientos, a m 
regresaron cuando ei 
terminó de hablar. ^

Tras estas palabras del 
de, la bronca y los ap^ 
alcanzaron tal volumen ^. 
ministro Eguiagaray f^ P' ^j 
uso de la palabra a f^^J^^ j 
eos para rogar un poco de - 
ció por respeto institucid 
que no logró terminar e 
gritos y abucheos, ni coa^| 
gos de pelea y ataques 
teria entre ciertos semui'^,^ 
público, compuesto en su 
ría por jubilados y

Al término de los di.^ 
partidarios de andalucL^ 
socialistas tomaron pd^^j^^i 
para insultarles o ^^^^jj 
cuando salían del *;^ jji 
“menos puentes y d^^n-i 
dad” y "fuera de Sevu^^,, 
aquí no te queremos. 
güenza”, fueron frases, ji., 
das a Pellón, mientras a j 
lo llamaron “fascista . 
ron que tenía “mucha
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Durante su visita, primera de un miembro de la Casa Real, a la sede de la Alianza

Felipe de Borbón reafirma la ^^lealtad” 
española con sus aliados de la OTAN
‘^Las FF.AA. españolas sienten orgullo por la cooperación que mantienen en el marco de la Alianza

EI Príncipe Felipe de Bor
bón reafírmó ayer la “leal
tad” de España hacia sus 
aliados occidentales y el 
‘‘orgullo” de las Fuerzas 
Armadas españolas por su 
cooperación con la OTAN, 
en un discurso pronuncia
do ante el máximo órgano 
político de la Alianza.

BRUSELAS. (Efe).- El 
Príncipe mencionó la “contri
bución esencial” de la Alianza 
Atlántica al establecimiento 
de un nuevo orden democrá
tico en Europa.

“España ha querido en todo 
momento trabajar leal y estre
chamente con sus aliados, tan
to eñ el ámbito de la seguridad 
colectiva como en el plano 
político, por la defensa (le los 
principios sobre los que la 
Alianza se basa”, dijo el Prín
cipe a los dieciséis miembros 
del Consejo Atlántico.

La conclusión de los últimos 
acuerdos de coordinación 
militar entre España y la 
OTAN representan, añadió, 
la voluntad española de con

tribuir a la defensa común de 
*a forma más completa posible 
^a el respeto de las moda- 
mades aprobadas en el refe
rendum de 1986”.

El Heredero de la Corona 
expresó igualmente el “parti- 
^lar orgullo” que las Fuerzas 
Armadas españolas sienten 
P°r ‘la excelente cooperación 
y relación de trabajo” que 
mantienen, en el marco de la

PAN, con los ejércitos de 
^^ros países.

La visita del Príncipe de 
sturias -la primera de un 

miembro de la Casa Real

El Príncipe Felipe visitó ayer la sede de la OTAN en Bruselas.

española a la OTAN- supone 
el colofón a una larga etapa, 
iniciada en 1982, durante la 
cual España ha negociado con 
éxito un estatuto especial den
tro de la organización defen
siva.

Hace apenas un mes, las 
autoridades de la OTAN 
aprobaron los dos últimos 
acuerdos que fijan la coordi
nación entre fuerzas españolas 
y aliadas para tiempos de paz 
y de crisis.

Woerner se felicitó ayer por 
ello y se refirió, en su discurso 
de bienvenida, al papel de 
“ejemplo” e “inspiración” que 
la democracia española repre-

senta entre las nuevas demo
cracias de Europa central y 
oriental.

El Príncipe de Asturias, por 
su parte, animó a la Alianza 
occidental a continuar su pro
ceso de transformación, en el 
que se ha de combinar, dijo, 
“el deseo de preservar su 
esencia” y la "necesidad de 
adaptar sus estructuras' polí
ticas y defensivas a los desafíos 
de nuestro tiempo”.

Felipe de Borbón se declaró 
convencido de que la OTAN 
“será capaz de responder ade
cuada y eficazmente” a la nue
va situación europea, caracte
rizada por el final del enfren-

tamiento entre Este y Oeste.
Tras su reunión con el Con

sejo Atlántico, el Heredero de 
la Corona ofreció una recep
ción a los funcionarios espa
ñoles que trabajan en la sede 
bruselense de la OTAN.

Por la tarde, el Príncipe se 
trasladó en helicóptero al 
Cuartel General de las fuerzas 
aliadas en Europa (SHAPE), 
situado a unos 50 kilómetros 
al sur de Bruselas, donde Feli
pe de Borbón asistió a los 
actos del primer día de Espa-, 
ña y fue recibido por la máxi
ma autoridad militar de la 
OTAN, el general estadouni
dense John Shalikasvili.

^^^^ajestades inauguraron el Congreso de Cámaras de Comercio Europeas y Latinoamericanas en la Expo

El Rey dice que el proceso de integración en
Iberoamérica facilitará el diálogo con la CE

Propuesta 
española de 
agilizar las 
extradiciones 
entre “los Doce”

Jüa„^c'.'-U (Efe).- El Rey 

Iberna ^'^ Europa e 
Pectai¡v¿"? generar “ex- t doras” bienestar alenta-

\ inauguración del
^^niercin Cámaras de

1 '^encante y Latinoa-
1 el Cent^^’ ^^ celebra en
\ ’^l^oai 7^|^’^Presarial Interna- 
| ^1 de • Exposición Univer- 
\ hoy. ^''dla, y que concluirá 
\ puñado "^^^^ Carlos, acom- 

1 los E>oña Sofía, añadió 
| ’^^glonal^^^^^^^^ ^^ integración 
1 Ecilit9,' América Latina 1 ^*^ticionp^ diálogo con las ins- 1 l^uram ^®""?"»‘ar¡as.1 ^^1 Con discurso inaugural | de asisten
1 Países ¡K P®«*cipantes de 22 1 ?^’tarca .-’^^^^ericanos, el 1 ^^^ ^^l^a reunión1 deE^*®”nente Útil” para 
| ^^ttovadac^” las relaciones 1 entre ambos conti-

nenies.
En la apertura del Congreso 

también intervinieron el presi
dente de la Junta de Andalucía, 
Manuel Chaves, el presidente 
del Consejo Superior de Cáma
ras de Comercio de España, 
Guillermo de la Dehesa, el 
comisario español en la Comu
nidad Europea Abel Matutes y 
el presidente de la Asociación 
Iberoamericana de Cámaras de 
Comercio (AICO), Adrián Pie
ra.

Abel Matutes, responsable de 
la Política Mediterránea, Rela
ciones con Latinoamérica y 
Asia y Relaciones Norte-Sur, se 
mostró “optimista” con el futu
ro de la Comunidad Económica 
Europea y de Iberoamérica y 
manifestó en su intervención 
que la. nueva Europa no será 
“una Europa egoísta, sino abier
ta al mundo y preparada para 
el redescubrimiento de Améri
ca”.

Sus Majestades Don Juan Carlos y Doña Sofía.

Asimismo, recordó que Ibe
roamérica no estaba “hasta 
hace poco” entre las prioridades 
de la Comunidad Europea, y

subrayó en este sentido que la 
adhesión de España y Portugal 
“hizo mover esta escala de prio
ridades”.

LONDRES. (Efe).- Una pro
puesta española de agilizar las 
peticiones de extradición dentro 
de los países de la Comunidad 
Europea ha tenido buena aco
gida entre las autoridades de 
dichos países, dijo ayer en Lon
dres el ministro español de Jus
ticia, Tomás de la Quadra-Sal- 
cedo.

El ministro español asistió el 
miércoles a una reunión con sus 
colegas europeos, convocada 
por la Presidencia británica de 
la CE, para discutir, entre otros 
asuntos, el desarrollo futuro del 
Título VI del Tratado de Maas- 
tricht, relativo a la cooperación 
judicial en materia civil y penal.

En un desayuno celebrado en 
la embajada de España con 
corresponsales españoles. De la 
Cuadra-Salcedo dijo que el pro
yecto del Ministerio español de 
Justicia sobre extradición será 
examinado por los expertos en 
un seminario en octubre y dis
cutido en diciembre por los 
ministros europeos.

La idea central del proyecto 
es el principio de confianza 
recíproca entre los sistemas 
judiciales, lo que, traducido a 
la práctica de una Europa sin 
fronteras a partir del primero 
de enero de 1993, debe conducir 
a un mecanismo por el cual las 
resoluciones judiciales extranje
ras de extradición se ejecuten 
sin necesidad de duplicar los 
controles judiciales en el estado 
requerido.

Si un juez dictamina una peti
ción de extradición, otro juez 
del país requerido no tiene por 
qué revisar de nuevo el caso, 
explicó De la Quadra-Salcedo.

Al preguntársele qué pasaría, 
por ejemplo, si Irlanda, donde 
está prohibido el aborto, pidiera 
a España la extradición de un 
médico que se hubiera refugia
do en territorio español, el 
ministro contestó que habría 
una especie de salvaguardia y 
que las peticiones de países 
cuya valoración de los delitos 
fuera diferente sería estudiadas 
aparte. Recordó que el 95 por 
ciento de los casos de extra
dición suelen ser por delitos 
comunes y que no existen prác
ticamente en la Comunidad 
Europea los delitos políticos.

Extradición de ‘^etarras

A la pregunta de cómo afec
taría esto a las peticiones de 
extradición de etarras que Espa
ña hace a Francia, el ministro 
dijo que la ¡dea es que, una 
vez pedida la extradición de un 
terrorista, el Gobierno francés 
la conceda, salvo que la pase 
a un tribunal.

Al preguntársele si la buena 
acogida dispensada por el 
Gobierno británico a la pro
puesta española podría deberse 
a que espere que con ello se 
agilicen también las extradicio
nes de fugitivos británicos ins
talados en la Costa del Sol espa
ñola -de de las que se queja 
de que no son atendidas pron
tamente-, De la Quadra-Salce
do contestó que no sabía si era 
por ese motivo.
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El Gobierno 
español enviará 
a Somalia 5.000 
toneladas de 
alimentos

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno español tiene el pro
pósito de enviar, a través de 
la Agencia Española de Coo
peración Internacional, una 
ayuda de 5.000 toneladas de ali
mentos a Somalia, según consta 
en una respuesta parlamentaria 
del Gobierno.

En la contestación del Eje
cutivo a una pregunta del dipu
tado del Grupo Popular Andrés 
Ollero sobre la ayuda que apor
ta España para paliar el hambre 
en aquel país africano, se afirma 
que “esa cantidad provendría 
del capítulo más general que 
España dedica al programa 
mundial de alimentos (10.000 
toneladas de ayuda alimenta
ria).

Contribución

Según la respuesta, en el 
marco de la CE también se ha 
hecho una contribución a los 
fondos comunitarios con los 
que se han podido asignar a 
Somalia 185.000 toneladas de 
ayuda alimentaria.

La CE ha destinado a Soma
lia 47,2 millones de ECUS en 
alimentos, 9 millones de ECUS 
en ayuda de emergencia y 2,6 
millones de esa moneda en ayu
da para los refugiados somalíes 
en Yémen y Kenia.

En el texto se recuerda que 
España apoyará y costeará, a 
través de su contribución a la 
CE, el envío de un batallón 
blindado belga de 500 hombres 
que asegurará la distribución de 
los alimentos.

Rescatado el 
cadáver de un 
inmigrante 
aprisionado 
entre las rocas

ALGECIRAS. (Efe).- La 
Cruz Roja ha conseguido res
catar el cadáver de un inmi
grante ilegal de raza negra que 
se encontraba aprisionado en 
unas rocas de un arrecife exis
tente en el lugar de la costa 
conocido como Torreplata, en 
Tarifa (Cádiz), confirmaron a 
fuentes de la Cruz Roja de esa 
ciudad.

El cuerpo fue localizado 
anteayer pero debido a lo escar
pado de la zona y a que el 
cuerpo se encontraba hasta la 
mitad introducido en una grieta 
del arrecife, las tareas de res
cate del cadáver eran muy 
difíciles.

Finalmente se consiguió a 
mediodía de ayer recuperar el 
cuerpo sin vida del inmigrante 
para lo que se ha lanzado una 
cuerda provista con un gancho 
con el que se ha logrado sacar 
de la grieta el cadáver.

Este es el sexto cadáver loca
lizado tras el naufragio el sába
do de dos embarcaciones tipo 
patera de las que una treintena 
de personas que las ocupaban 
desaparecieron, mientras se 
pudo recuperar cuatro supervi
vientes en la misma jornada.

Se trata de José María Real López, un violador en libertad condicional

Detenido el presunto asesino 
de la pequeña de Villalba

Un vecino de Padrón alertó a la Policía sobre el paradero del individuo

Con la detención de Jose 
María Real López, perso
na que en un principio ya 
fue motivo de sospecha 
por las autoridades poli
ciales, parece que se puede 
poner fin al escabroso y 
lamentable suceso ocurri
do en el pueblecito lucense 
de Villalba.

MADRID. (Fax Press).- 
Este triste suceso, que tuvo 
su prólogo en la desaparición 
de la pequeña María del Car
men Rivas López el día 16 
de septiembre, y su continua
ción cuatro días más tarde, 
con la aparición del cuerpo 
sin vida de la misma, podría 
haber encontrado ayer en 
Padrón -La Coruña- el 
desenlace definitivo, con el 
apresamiento del presunto 
asesino.

La curiosidad de un ciu
dadano de esta localidad 
gallega en la que nació 
Manuel Fraga ha tenido 
mayor valor que todas las 
investigaciones policiales rea
lizadas hasta la fecha, que no 
habían podido dar, después 
de dos semanas de angustia, 
con el paradero de un hombre 
al que todos los antecedentes 
bautizaban poco más o menos 
como de “psicópata asesino”.

Este vecino de Padrón fue 
el que alertó a la Policía del 
paradero de un individuo, 
José María Real.

La única pista precisamen
te con la que se contó desde 
el principio era la de un Ford 
Fiesta blanco, que nadie

Con ellos quedarán un diplomático y una empleada de la embajada

Llegan a Katmandú los familiares de 
las víctimas del Airbús siniestrado

KATMANDU (Efe).- Los 
familiares de los 30 ciudadanos 
españoles que murieron el lunes 
pasado al estrellarse cerca del 
aeropuerto de Katmandú un 
avión de la compañía aérea 
Pakistán International Airlines 
(PIA) llegaron ayer, jueves, a 
la capital del reino himalayo.

A las once y cuarto de la 
mañana hora local (05:30 gmt), 
un avión de la PIA en vuelo 
especial para transportar a los 
familiares de las víctimas del 
siniestro, entre ellos un grupo 
de españoles, tocaba suelo en 
el aeropuerto de la capital 
nepalí.

Poco antes había aterrizado 
en el mismo aeródromo otro 
aparato a bordo del cual iban, 
fundamentalmente, los allega
dos de las víctimas británicas 
e italianas.

Manuel Alvarez relató entre 
sollozos cómo trató de calmar 
a sus padres cuando se enteró 
por televisión de que el avión 
en que viajaban su hermano y 
su cuñada se había estrellado.

“Empecé a llamar a todas

Una mujer increpa al asesino cuando era trasladado en un furgón policial.

había visto antes por Villalba 
hasta la tarde de aquel fatí
dico miércoles 16 en el que 
desapareció la pequeña María 
del Carmen. El mismo primo 
de la pequeña que la había 
acompañado durante una par
te de su último paseo aseguró 
qe durante el trayecto que 
recorrieron a pie ese vehículo 
les había rebasado para volver 
a los pocos minutos, e incluso 
testificó después, al igual que 
una vecina, que habían visto 
a la niña un rato más tarde 
en el interior del mismo.

Los listados de vehículos de 
esa provincia permjtieron 
finalmente averiguar que el 
coche era alquilado... por un

Restos del avión siniestrado.

partes para deciries que ése no 
era su vuelo, pero a las 10,30 
de la noche lo teníamos con
firmado”, declaró.

La mayoría de los familiares 
de los fallecidos supieron del 
accidente por los informativos 
de televisión.

“En cuanto se dio la noticia 
me eché de rodillas al suelo 

ex presidiario. Y es que José 
María Real puede “presumir” 
de tal condición, por cuanto 
estaba en libertad desde el 
pasado mes de junio, donde 
había permanecido desde 
1985, año en que se le había 
procesado e inculpado de la 
violación de una niña, que 
afortunadamente en aquel 
caso pudo sobrevivir.

Aunque en el momento de 
llegar la policía al lugar donde 
había pasado la noche el pre
sunto culpable éste se había 
escapado, el rápido rastreo 
del monte más cercano per
mitió la pronta localización 
del mismo, que no opuso 
resistencia.

y empecé a llorar”, explicó Luis 
Gálvez, cuyo hermano y cuya 
cuñada viajaban en el fatídico 
vuelo.

“Se habían casado el sába
do”, se lamentó Luis Gálvez, 
que explicó que, “corriendo, lla
mé a mi hermana, y a las 5:30 
la compañía PIA nos lo con
firmó”. Muchos de los familia
res dijeron que, si no era abso
lutamente necesario, preferían 
no ver los cadáveres.

Pero para Miguel Angel Gar
cía ver a sus padres y llevárselos 
era la única razón que le había 
traído a Katmandú.

“Yo quiero verlos aunque sea 
un choque tremendo. Quiero 
ver por última vez a mis padres, 
es lo único a lo que he venido. 
Y para llevármelos conmigo, 
creo que a todos nos gustaría 
llevárnoslos”.

Tras pasar el control de adua
nas, para lo que se habían pre
visto facilidades especiales, los 
familiares de las víctimas espa
ñolas fueron trasladados a un 
hotel de la capital nepalí.

Casi 900 j 
detenidos en uní 
redada contra I| 
pequeña I 
delincuencia |

MADRID. (Efe).- Las FuT 
zas de Seguridad han deteni* 
y puesto a disposición judici 
a 890 personas en una opetl 
ción policial contra la peque 
delincuencia llevada a caboP 
toda España bajo la coordic 
ción de la Secretaría de Esta 
para la Seguridad, informó a) 
el Ministerio del Interior.

En la redada, desarrolla 
simultáneamente el pasado i 
29 de septiembre en todas 
provincias, la Policía y la Gui 
dia Civil registraron 1.206 dor 
cilios en busca de droga y maf 
rial robado y se incautaron 
1.032 gramos heroína, 899 
cocaína, 2.451 de hachís y 9.6) 
de otras sustancias estupe! 
cientes.

Las mismas intervención! 
permitieron hallar en poder 
los presuntos delincuentes 
armas de fuego, 282 armas bl4 
cas y 21.840.712 pesetas, ■ 
como 601 joyas, 122 aulomóvi» 
y 36 motocicletas robados.

Entre otros objetos de pr 
cedencia ilegal recuperad 
figuran 104 “radiocassettes. 
vídeos, 10 televisores y 33 
tos falsos, según el balance 
la operación difundido P^ 
Interior. .

La Secretaría de Estado pq 
la Seguridad organiza perio^J 
camente este tipo de disp*^ 
tivos, denominados 
seguridad ciudadana” medi‘»J. 
instruccione.s dirigidas n 
delegados del Gobierno 
gobernadores civiles para Q’ 
organicen redadas en todas 
provincias contra la peq^’^j 
delincuencia.

La última operación de 
características se monto e 
de marzo pasado, y dio co. 
resultado 803 detenidos y ap| 
hendidos 154.166 gramos 
hachís, 4.439 de cocaína y 
de heroína. .

Alijo de cocaína! 
incautado a un 
detenido en la 
operación “hieW 
verde”

MADRID. (Efe)-- '' 
pequeño alijo de cocaína ^, 
puesto por cerca de nueve ^^ 
gramos de esta sustanctó 
pefaciente ha sido m 
por la policía a uno de los j 
nidos en España durante ^^^ . 
ración policial “Hielo 
la más importante ‘ 
red internacional de tra i 1 
blanqueo de dinero. ,

La droga ha sido ®’’S® • j(^ 
en un piso que el ^^P^^ i(\} 
Ramón Vega tiene en । 
lidad madrileña de Las^^^^.f 
según informaron ayer !.
de la Dirección Ge""’' 
Policía, que destacar . 
importancia del alijo n 
cantidad, sino porque p ^^ jjj 
implicación de -la red e ^j 
fico de cocaína”. Esi^ . güij 
co alijo de esta susta ^^p^,) 
pefaciente hallado e ^^^ ^^ 
tras la detención de q ^^ p' 
sonas relacionadas e 
internacional mafiosa-

D.2022
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Si quiere ver lo último, venga 
al Salón del Automóvil.
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Lo último en tecnología. Nuevos motores 
de 2.0 y 2.5 litros. Los mayores avances 
en seguridad. SIPS (sistema de protección 
contra impactos laterales), TRACS 
(sistema de control de tracción) ABS y 
AIRBAG.
Lo más destacable en confort y comodidad.

1,2 y3 de Octubre

Aire acondicionado disponible en toda la 
gama. La máxima preocupación por el 
medio ambiente. Catalizadores, Sonda 
Lambda y aire acondicionado sin CFC en 
todos nuestros modelos.
Volvo le adelanta lo que se podrá ver en 
el próximo salón del automóvil.

Las novedades que Volvo tiene en su nueva 
gama. Pásese los próximos días 1, 2 y 3 
de octubre de 10,00 a 20,00 horas por 
su concesionario oficial Volvo. Le espera 
lo último en 
el salón del 
automóvil.

VOLVO
Respuesta segura.
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PROVEHIMA, S.A.
Polígono Industrial Campollano
Avda. P, n^ 1. Teléf.: 2167 62. ALBACETE
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (192’95) actual (186’01)

NOMBREVALOR APERTURA ULTIMO NOMBREVALOR APERTURA ULTIMO

Se refleja en los presupuestos de Francia, Italia y España [

Escenario pesimista pan
Banesto
B. Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
B. Bilbao-Vizcava
B. Central-Hispano 
Barclays Bank 
B. Valencia
B. Castilla
B. Cto. Balear
B. Exterior
B. Galicia
B. Herrero
B. Pastor
B. Popular
B. Santander
B. Vasconia
B. Vitoria
B. Zaragozano 
Bankinter 
B. Fomento 
Aguas Barcelona 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nae. Electric. 
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza 
F.E.C.S.A.
Gas y Electric.
Hid. Cataluña 
Hid. Española 
Iberduero
Saltos del Nansa 
Sevillana Eléc.
Unión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo 
El Aguila 
Azucarera
Campofrío
Ebro Agrícolas 
Koipe
Tabacalera
Unión Ind. Agrogan. 
Ind. Nav. Eny. Celulos. 
Finanzauto
Agromán 
Asland 
Bami
Cristalera Esp. 
Cubiertas
Dragados y Const. 
Filo, S.A.

1.970’00 1.920’00
4.400’00 4.375’00
.8.450’00 8.300’00
2.590’00 2.570’00
2.050’00 1.970’00
2.890’00 2.830’00

695’00 675’00
9980’00 1.000’00

33.500’00 33.500’00
3.425’00 3.425’00
3.365’00 3.285'00
6.390’00 3.370’00
3.050'00 3.000’00
4.275’00 4.200’00
9.020’00 8.790’00
3.450'00 3.365’00
4.345’00 4.345’00
2.620’00 2.620’00
1.750'00 1.745’00
5.010’00 4.905’00
1.875’00 1.865’00
2.110’00 2.100'00
1.460’00 1.400’00
6.100'00 6.000’00
2.-785’00 2.760’00
1.390’00 1.310'00
1.010’00 995’00
530'00 524'00

3.050’00 2.960’00
320’00 295’00
464’00 439’00
570’00 553’00

408’00 394’00
355’00 354’00

1.690’00 1.600’00
850’00 850’00

3.500’00' 3.400’00
5.400’00 5.400’00

940’00 949’00
3.900’00 3.950’00
3.100’00 2.900’00
1.120’00 971’00
829’00 00

 o

851’00 910’00
579’00 526’00
985’00 971’00
200’00 187’00

3.245’00 3.160’00
3.545’00 2.140’00

977’00 923’00
1.000’00 950’00

Financiera y minera 
Huarte
Hornos de Ibe. Alba. 
Inm. Met. Vasco-Centr. 
Obras y Const. Ind. 
Sotogrande 
Urbanizaciones y Trans. 
Uralita, S.A.__________  
Inmob. Urbis 
Vallehermoso
Valenc. Cementos 
Portland Valder. 
Corp. Fin. Alba 
Cofir
Cía. Gral. Invers.
Eppic
Papelera Española 
Sarrió, S.A.
Argón
Ener. e Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio 
Carburos metálicos 
Cepsa
Ercros
Emp. Nae. Celulosa 
Fosforera
Petromed 
Repsol
Sniace
Tafisa Serie B 
Corp. Mapfre 
Unión y el Fénix 
Acerinox
A. Hornos Vizcaya 
Amper
Asturiana Zinc 
Azkoyen
Dimetal
Mat. y Construcción 
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa
M. Montana Quijano 
Tubacex
Esp. del Zinc 
Zardoya Otis 
Citroen Hisp. 
Motor Ibérica 
Tudor
Autopistas C. Esp.
Autop. M. Nostrum 
Telefónica
Prosegur

1.300’00 1.250’00
680’00 681’00
680’00 661’00

2.695’00 2.505’00
1.200’00 1.155’00

186’00 185’00

540’00 539’00
418’00 415’00
966’00 917’00

6.650’00 6.660’00
3.195’00 2.960’00
1.300'00 1.300’00

860’00 850’00
130’00
136’00

129’00
121'00

333’00 326’00
3.260’00 3.260’00

700’00 697’00
200’00 195’00

3.450’00 3.100’00
2.430'00 2.460’00

130’00 116’00
840’00 790’00

1.100’00 1.120’00

2.200’00 2.175’00
54’00

C
 

§1

769’00 750’00
3.180’00 2.850000
2.400’00 2.200’00
5.120’00 5.160’00

48’00 48’00
210’00 186’00

1.850’00 1.700’00
1.965’00 1.975’00

318’00 325’00
660’00 650’00
950’00 950’00
128’00 125’00
95’00 86’00

7.550’00 7.450’00

328’00 339’00
700’00 700’00

1.005’00 984’00
1.060’00 1.035’00

990’00 960’00
1.895’00 1.800’00

Desconfíanza Mercado de divisas

las economías europeas!
El punto negro es el défícit público^ en progresivo aumento^

Los presupuestos estatales para 
1993 de Francia, Italia y España, 
conocidos estos días, reflejan el 
clima de austeridad y saneamien
to que necesita la economía euro
pea, en ebullición por las ten
siones monetarias. Son presu
puestos para un escenario pesi
mista de la economía, una cali- 
fícación en la que coinciden los 
principales organismos.

MADRID. (Efe).- El punto negro 
con- el cjue se enfrentan las cuentas 
de los Estados son sus déficits públi
cos, en progresivo aumento y que 
engordan el agujero entre los ingresos 
(menores) y los gastos (aumento 
desmesurado).

Sanear las finanzas públicas se ha 
convertido en el principal punto negro 
de economías como la italiana, espa
ñola, francesa y belga, pero no es 
ajeno a otros países del entorno 
comunitario.

Hay una salvedad clara en el caso 
alemán, donde la fortaleza del marco, 
la ortodoxia de su política monetaria 
(altos tipos interés) y su solidez indus
trial y comercial, le colocan al frente 
de la CE.

Otros puntos negros son la infla
ción, que no se acaba de controlar; 
la pérdida de empleo, que aumentará 
en 1993, y, como consecuencia de ello, 
un menor crecimiento económico.

Todos estos males se intentan atajar 
desde una estrategia de control de 
los presupuestos estatales, que frene 
los gastos, sostenga la economía e 
introduzca la “calma” en los mercados 
monetarios. Si hay grados extremos 
de austeridad, el mayor mira direc
tamente a Italia, cuyos presupuestos 
pretenden detener el déficit público 
en 125.000 millones de dólares, con

Carlos Solchaga, ministro de Economía. J

una reducción de los gastos y aumed 
de los ingresos a base de un J 
verísimo” plan de ajuste, valorado? 
77.000 millones de dólares.

Infíación

El Banco Bilbao Vizcaya considq 
que la inflación a final de año pul 
situarse cerca del 7 por ciento, 
décimas por encima del último 01 
tivo del Gobierno, que se cifruj 
el 6,4 por ciento. El BBV afirma 
su último boletín de coyuntura í 
la repercusión de la subida del a 
medio del IVA del 13 al 15 por cíe” 
que entró en vigor en agosto, 
mentará el Indice de Precios al 
sumo en 1,2 puntos. En el info^ 
se analiza la evolución de otros ¡a 
cadores económicos, como el dd' 
público, cuyo desequilibrio intenta' 
corregir las medidas económicas 
carácter urgente.

r

La crisis del SME costó 4.000 
millones de dólares a la CE

MADRID. (Lua Ptess).- Ei mes no ha 
comenzado nada bien en u bolsa española. 
La sesión muy moderada del cien.^ trimestral 
se ha visto rápidamente truncada por la saua^ 
de un papel que ha producido fuertes pérdidas 
en buena parte de las sociedades.

La noticia hecha pública por la agencia 
Moody‘s respecto a una revisión a la baja de 
la solvencia de España ha provocado una mayor 
desconfianza, tanto en la inversión extranjera 
como nacional, y la retirada de la renta variable. 
Nadie parece estar decidido a apostar por la 
bolsa española y ya desde los primeros com
pases de la sesión las ventas han vuelto a 
ser las protagonistas del mercado.

El índice general madrileño ha perdido en 
lo que va de año un 24% y a pesar de que 
muchos valores se encuentran en los niveles 
mínimos anuales, los inversore.s se mantienen 
al margen de cualquier toma de posiciones 
siempre a la espera de poder entrar a precios 
más baratos todavía. La actividad del mercado 
continuo ha superado los 14.000 millones.

MONEDA C0MPRM MNDEDOR

1 dólar USA......................... . 99,451 99,749
1 ecu....................................... . 137,342 137,754
1 marco alemán.................. . 70,194 70,404
1 tragón francés.................. . 20,769 20,831
1 libra esfeiv-,q . 173,313 173,833
100 liras italianas..... 7,986 8,010
100 francos belgas.......... . 340,642 341,666
1 florín holandés................ • 62,324 62,512
1 corona danesa.................. . 18,13< 18,210
1 libra irlandesa.................. . 184,083 ■"‘^4,637
100 escudos portugueses.. . 78,929 79,10-7
100 dracmas griegas.......... . 54,443 54,607
1 dólar canadiense............ . 79,803 80,043
1 franco suizo..................... . 80,481 80,723
100 yens japoneses............. . 82,910 83,160
1 corona sueca.................... . 18,653 18,709
1 corona noruega............... . 17,245 17,297
1 marco finlandés............... . 22,066 22,132
100 chelines austríacos..... . 997,698 1.000,696
1 dólar australiano............ . 70,958 71,172

WASHINGTON. (Efe).- Los prin
cipales bancos centrales europeos per
dieron entre 4.000 y 6.000 millones 
de dólares el mes pasado en el intento 
de apoyar a las monedas más débiles 
ante la crisis del Sistema Monetario 
Europeo (SME), según calculan los 
expertos.

El diario neoyorquino “The Wall 
Street Journal” señalaba en su edición 
de ayer que analistas económicos con
sideran que las pérdidas han sido de 
alrededor del 10 por ciento de lo que 

tropas aliadas gastaron en la 
guericqel Golfo Pérsico.

Los bancos ^«ntrales de España, 
Italia, Francia, Gran y Suecia 
utilizaron en su conjunto unos ivzi qqq 
millones de dólares para intentar sal
var a la peseta, la lira, el franco, la 
libra y la corona de un desplome, 
según declaró a “The Wall Street

Journal” Avinash Persaud, de “f^” 
Bank” de Suiza.

Persaud dijo también que el 
desbank” gastó otros 50 millón^, 
dólares en marcos para respai^J 
algunas de las monedas con nía)
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dificultades en el SME.
En medio de estos problema^’t J 

que ganaron fueron los grandes T 
eos internacionales, como el ■ ^j 
corp” y “Bankers Trust Ne\v Band 
Corp”, además de los grandes Inoso 
culadores. c

La fiebre especuladora comef^ii 
principios de septiembre, ^^ Perú, 
inversores y especuladores se la” '^ón, 
sobre el SME. “The Wall Street 
nal” señala que las ganancias nio 
Y'^tivas de “Citicorp”, la mayo > ^j 
dad bauv.,;^ Estados ’^^Blfre, 
pudieron alcanzai lo.. ono miHo”'^Entes 
dólares en solo una semana.

BANCO DE MADRID
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Debido a la filtración de un documento del Bundesbank que critica la política económica británica

Guerra abierta entre Gran Bretaña y 
Alemania por la “crisis de la libra”
Londres acusa al Banco Central alemán de apoyar al franco en detrimento de la divisa inglesa
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Las acusaciones verbales entre el Reino Unido y Ale
mania por la' crisis de la libra esterlina han dado 
paso a una guerra abierta por la filtración a la prensa 
de un documento confídencial del “Bundesbank” (Banco 
Central alemán), en el que se hacen declaraciones per
judiciales sobre la libra.

LONDRES. (Efe).- En el 
centro de esta inaudita con
troversia está el primer minis
tro británico, John Major, que 
puso anteancohe su firma a 
un comunicado del Tesoro 
donde se reiteran las acusa
ciones al banco central alemán 
de hacer declaraciones perju
diciales sobre la libra esterlina, 
en constraste con sus comen
tarios de apoyo al franco.

La crisis entre los dos países 
se agravó cuando la Embajada 
alemana en Londres facilitó 
al diario económico “Finan- 
eial Times” una copia de una 
carta enviada por el presiden
te del “Bundesbank”, Helmut . 
Schlesinger, al Ministerio bri
tánico de Asuntos Exteriores 
e3 la que se rechazaban las 
acusaciones vertidas contra 
^sa institución.

En esa carta, Schlesinger 
’’efuta las acusaciones de que 

Bundebank” haya socava
do la posición de la libra y 

que, al contrario, gastó 
Jpas de 17.300 millones de 
Lps (29.400 millones de 

dolares) en defensa de la 
oneda británica y de la lira 
a lana en los mercados inter

nacionales.

^oces a favor de la dimisión 
de Lamont

editorial, el “Finan- 
e Times”, la voz de la “city”, 

londinen- 
mín- ^yer la dimisión del 

^’^dánico de Econo- 
3, Norman Lamont. 

en demanda han hecho 
editoriales los diarios “The

nes 
dda'f

tas- 
;sW

^mienza el interrogatorio del 
ñder de Sendero Luminoso

\*^nd^m'. ’?f®) ' El jefe de la 
‘^'’^oso Au^^^^^^. Sendero Lumi-

Una ^y^^ 3 ser juzgado 
Marina de 

^Í *'^n, un ^” 13 isla del Fron- 
ntatan ^®‘’‘ escenarios de 

”'0 de ’°^ penales de 

1*i».ed„’>*> de Guzmán, 
mí ?nies de Indicó ayer 

la Ma .’^nsladarse a la base 
’^de solicitará se 

®ío (ufí®" los textos del ale- 
‘^0 "^‘‘ddr y el ates- 

el jefe 
^^ÍCO i la » gdalmente que plan- 

'’ * solicir**!'^" competen- 
B* íW^^ ^“^ Guzmán, al 

^enie o ^dnces llaman “pre- 
juzgado 

'Illar. oomun y no en el 

^deiaciA presidente de la 
de Abogados

Times” y el “Daily Telegraph” 
y se cree que Lamont difi- 
cilmente podrá sobrevivir a 
esta crisis.

Al día siguiente del “miér
coles negro”, Lamont criticó 
el papel del “Bundesbank” en 
la crisis de la libra y acusó 
a Schlesinger de hacer comen
tarios que ayudaron a hundir 
la moneda, lo que obligó al 
Gobierno a sacarla del meca
nismo de cambios del Sistema 
Monetario Europeo (SME).

En su carta, Schlesinger se 
defiende de que no hizo 
comentarios contra la libra y 
reitera que el “Bundesbank” 
siempre actuó de acuerdo con 
las reglas del SME.

Aparte del contenido de la 
carta, lo que más ha irritado 
al Gobierno británico es la 
decisión de la Embajada ale
mana de filtrar a la prensa 
un mensaje confidencial diri- 
gidio al “Foreign Office”.

En una declaración emitida 
el miércoles por la noche por 
Lamont, con la aprobación de 
Major, el Tesoro lamenta 
como una violación de las 
comunicaciones diplomáticas 
la decisión de filtrar en su 
totalidad una carta que se 
creía era confidencial.

La controversia adquirió 
tintes más dramáticos cuando 
se emitió de madrugada otro 
comunicado, firmado por 
Major y el titular del “Foreign 
Office, Douglas Hurd, en el 
que se ataca también la deci
sión de filtrar “una carta que 
la Embajada alemana había 
advertido que era confiden
cial”, para poco después faci-

Democráticos, institución que, 
según algunas versiones, está 
aparentemente ligada a Sende
ro Luminoso.

El jefe senderistá será juz
gado por magistrados militares 
a los que no verá, dentro del 
método establecido por el 
Gobierno del presidente perua
no Alberto Fujimori, de “jueces 
sin rostro” para juzgar a los 
terroristas, tanto en los tribu
nales militare.s como en los 
civiles.

La base de la Marina donde 
se halla actualmente recluido 
Guzmán se halla en la isla del 
Frontón, frente a las costas del 
Callao, puerto de Lima, donde 
había una instalación penal has
ta la matanza de reclusos 
ocurrida en la noche del 18 al 
19 de junio de 1986, durante 
la gestión del ex presidente 
Alan García.

En el centro de la controversia, el premier británico, John Major.

litarla al “Financial Times”.
La embajada alemana en 

Londres dijo que se le había 
dado autorización para distri
buir la carta.

En la misiva, el presidente 
del banco central alemán cri
tica a Lamont por no haber 
subido los tipos de interés en 
el verano pasado para apoyar 
a la libra.

Schlensinger dice que, por 
el contrario, Lamont se 
enfrascó ”en una peligrosa 
estrategia” de dejar que la 
libra bajara a su nivel más bajo 
dentro del mecanismo de cam
bios del SME, antes de orde
nar al Banco de Inglaterra que 
gastara una cantidad limitada 
para respaldar a su moneda.

En su carta, Schlesinger vie
ne a decir esa política fracasó 
de una manera miserable al 
estar claro que las autoridades 
monetarias británica.s estaban 
dispuestas a dejar que la libra 
bajara a su nivel más bajo de ' 
intervención.

La caída de Collor tambalea 
el sistema presidencialista

BRASILIA. (Efe).- Con la 
destitución temporal y .enjuicia
miento del jefe de Estado por 
delitos de corrupción, el, pre
sidencialismo imperante en 
Brasil desde hace un siglo ha 
quedado' herido de muerte y el 
parlamentarismo se presenta 
como una opción respaldada 
por los partidos políticos.

“Después del movimiento 
popular contra Collor, la gran 
bandera nacional es la del par
lamentarismo”, dijo ayer a Efe 
un portavoz del Partido Social 
Demócrata (PSDB), que se ha 
convertido en uno de los prin
cipales soportes políticos del 
vicepresidente Itamar Franco, 
que asumirá la presidencia inte
rinamente el próximo lunes.

La Cámara de Diputados y 
el Senado determinaron hace 
poco más de un mes anticipar 
para el próximo 21 de abril la 
celebración de un referéndum

Londres pide 
explicaciones

El Ministerio de 
Exteriores británico lla
mó a consultas ayer al 
embajador 
Londres, 
mann von 
para que

alemán en 
barón Her- 
Richthoven, 

ofrezca una 
explicación sobre la fil
tración de un documen
to del “Bundesbank” a 
la prensa.

El primer ministro 
británico se reunió ayer 
con los miembros de su 
Gobierno para examinar 
el perjuicio que ha 
acarreado la filtración al 
“Financial Times”, por 
parte de la Embajada 
alemana en Londres, de 
un documento crítico 
con la política económi
ca británica. 

para que más de 90 millones 
de los diputados pudieran derri
bar a Collor, a pesar de todos 
ÍQS^ poderes que ostenta ahora 
en Brasil un presidente de la 
República;

“Es posible que nunca más 
exista esa posibilidad, que es 
inédita„en el mundo y casi un 
milagro”, afirmó un diputado.

El diputado Ulisses, Guima
raes, destacado promotor del 
juicio político contra Collor, ha 
señalado la conveniencia de que 
Brasil adopte el parlamentaris
mo. “Con ese sistema, hubié
semos resuelto la cuestión en 
una tarde”, ha recalcado.

La destitución de Collor sólo 
fue posible debido a que las 
Fuerzas Armadas, por primera 
vez en la historia, no empu
ñaron los fusiles y a los minis
tros de Estado se les ocurrió 
suscribir el “pacto de la gober
nabilidad”.

Comienza la 
campaña de 
privatización de 
la propiedad 
estatal rusa

MOSCU. (Efe).- En medio 
de fuertes críticas comenzó ayer 
la campaña de entrega de “vau- 
chers” o cheques mediante los 
cuales el Gobierno de Rusia 
planea privatizar alrededor del 
30 por ciento de la propiedad 
estatal incluida en el programa 
de privatización, en el mayor 
plan de éste tipo realizado en 

x el mundo.
Varios miles de ciudadanos 

rusos se convirtieron hoy en los 
primeros poseedores de estos 
documentos con un valor nomi
nal de 10.000 rublos (unos trein
ta dólares) y que han levantado 
una acalorada polémica tanto 
por su monto como por la pro
pia concepción del programa de 
privatización.

Según el Comité Estatal de 
Patrimonio de Rusia (CEPR), 
organismo a cuyo cargo se 
encuentra el programa de pri
vatización, ya han sido emitidos 
y distribuidos 40 millones de 
cheques, en primer lugar para 
las regiones del Lejano Oriente, 
adonde ha sido destinado cerca 
del 40 por ciento de los “vau- 
chers”.

El CEPR informó ayer que 
más de 50.000 filiales del Banco 
de Ahorro de Rusia ya están 
preparadas para la campaña de 
entrega de los cheques de pri
vatización, la que supondrá un 
desembolso de más de 2.000 
millones de rublos (unos 6,5 
millones de dólares) para las 
arcas fiscales.

Uno de los principales pro
blemas que' afrontan los orga
nizadores de la campaña es la 
engorrosa distribución de los 
documentos, al que tendrá acce
so, según el plan gubernamen
tal, cada uno de los más de 
150 millones de habitantes de 
Rusia.

Las tropas 
independentistas 
abjasias inician 
una ofensiva en 
Georgia

TIFLIS. (Efe).- Las tropas de 
los independentista abjasios lan
zaron ayer jueves, una ofensiva 
en el frente norte y entraron 
en los arrabales de la ciudad 
de Gagra, informó a Efe el 
Estado Mayor Georgiano.

Según la fuente, los atacantes 
cuentan con unos 500 efectivos, 
muchos de ellos voluntarios 
norcaucásicos, así como de 
varios carros de combate y 
blindados.

Las bajas de la parte geor
giana, que se ha visto obligadíi 
a retroceder de sus posiciones, 
han sido de 2 muertos y 28 
heridos, mientras que las bajas 
de los atacantes se desconocen.

La comisión tripartita de 
Georgia, Abjasia y Rusia que 
se encarga de controlar el alto 
el fuego intyerrumpió hoy sus 
labores en la capital abjasia, 
Sujumi, y se dirigió a Gagra 
para aclarar la situación.
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El Ejército serbo-yugoslavo se retirará de la península croata de Prevlaka

Pacto de desmilitarización
entre Serbia y Croacia

Ambas partes reafírman la inviolabilidad de las fronteras existentes

Los presidentes de la 
República Federal yugos- 
lava, Dobrica Cósica y de 
Croaciaf Franjo TudJman, 
acordaron el miércoles 
desmilitarizar la estratégi
ca península croata de 
Prevlaka, ocupada por el 
Ejército serbo-yugoslavo, 
antes del próximo 20 de 
octubre, según anunciaron 
Cyrus Vanee y Lord David 
Owen.

GINEBRA. (Efe).- Los 
copresidentes de la Conferen
cia Internacional sobre la 
antigua Yugoslavia concluye
ron anteanoche las extensas 
negociaciones que se llevaron 
a cabo en la sede europea 
de Naciones Unidas con los 

‘' líderes yugoslavo y croata.
Este acuerdo, cuyo princi

pio fue perfilado el pasado 
lunes en Belgrado, prevé la 
desmilitarización y por lo tan- 

* to la retirada del Ejército 
federal yugoslavo de esa 
península, donde su presencia 
mantenía a la ciudad croata 
de Dubrovnik bajo la ame
naza de sus cañones.

En el documento consen
suado en Ginebra por ambas 
partes bajo los auspicios de 
la Conferencia Internacional, 
los dos presidentes se com
prometieron a asegurar la 
seguridad en la península de 
Prevlaka “mediante su desmi
litarización y el despliegue de 
controladores de la ONU 
(UNPROFOR)”.

“La seguridad en los terri
torios de Boka Kotorska y 
Dubrovnik se resolverá en 
próximas negociaciones”, se 
precisó en la declaración con
junta de -los presidentes de 
Yugoslavia (Serbia y Monte
negro) y de la República de 
Croacia.

Añadió que los presidentes 
“reafirmaron los compromi
sos de la Conferencia Inter
nacional de Londres sobre la 

x inviolabilidad de las fronteras

Se recrudecen las hostilidades 
en el Sur del Líbano tras las

elecciones parlamentarias
JERUSALEN. (Efe).- Tras 

un período de calma con motivo 
de las elecciones parlamenta
rias, se han recrudecido las hos
tilidades en el Sur del Líbano 
entre el Ejército israelí y los 
guerrilleros del pro iraní Hiz- 
bulá (Partido de Dios).

Helicópteros de la fuerza 
aérea israelí atacaron el miér
coles por la noche las bases de 
Hizbulá en represalia por una 
operación de los guerrilleros 
musulmanes contra una' posi
ción del “Ejército del Sur Liba
nés” (ESL), aliado de Israel.

Los guerrilleros del Partido 
de Dios, la única milicia armada 
que opera actualmente en el 
Líbano, están empeñados en

Lord Owen, coopresidente de la Conferencia sobre Yugoslavia.

existentes y acordaron inten
sificar sus labores para la nor
malización de las relaciones” 
entre la nueva Yugoslavia y 
Croacia “en base a su reco
nocimiento mutuo”.

En el comunicado se indica 
que las autoridades de Croa
cia y Yugoslavia, “en colabo
ración con las fuerzas de pro
tección de la ONU adoptarán 
medidas urgentes conjuntas 
para garantizar el -retorno 
pacífico a sus hogares a las 
zonas supervisadas por la 
ONU de todas las personas 
desplazadas que lo deseen”.

“Para ello, -señalaron- se 
establecerá un mecanismo 
cuatripartito, integrado por 
autoridades del Gobierno de 
Croacia, representantes loca
les serbios, de UNPROFOR 
y de la Alta Comisaría de la 
ONU para los Refugiados”.

Prácticas de limpieza étnica

Los dos presidentes acor
daron además la creación de 
un comité interestatal conjun
to encargado de analizar la 
normalización de las relacio
nes para establecer una paz 
duradera lo antes posible, así 
como mejorar los vínculos 
económicos entre Croacia y 
Yugoslavia. 

lograr la retiraba israelí-de la 
“zona de seguridad” a lo largo 
de los 110 kilómetros de la fron
tera, y el desmantelamiento del 
ESL.

Helicópteros “Cobra” -según 
fuentes libanesas- atacaron 
posiciones de Hizbulá en Deir 
Kanún y Al Nahar, al nordeste 
de Tiro, y en Ain Abu Suar, 
de Yebel Shafi.

Los aparatos regresaron a sus 
bases, informó ayer el portavoz 
militar israelí.

Según fuentes libanesas, 
durante el ataque resultó herido 
el guardaespaldas de un impor
tante dirigente del Partido de 
Dios, Ahmed Kasir, quien se 
encuentra en Irán.

Cosic y Tudjman condena
ron “todas las prácticas de 
limpieza étnica” y se compro
metieron a contribuir para 
remediar todo lo que ya ha 
ocurrido a este respecto, e 
instaron a todas las partes a 
que garanticen la seguridad 
de las labores de asistencia 
humanitaria.

Los líderes aceptaron tam
bién el estacionamiento de 
observadores internacionales 
en los aeropuertos y otras ins
talaciones similares en sus 
respectivos países como una 
medida de confianza y deci
dieron reunirse nuevamente 
con Vanee y Owen el próximo 
20 de octubre.

Por otro lado, los copre
sidentes de la Conferencia 
Internacional destacaron que 
las últimas conversaciones 
.mantenidas con las. partes 
involucradas en el conflicto 
de Bosnia-Herzegovina son 
parte “de los esfuerzos para 
alcanzar el cese de las hos
tilidades y la desmilitarización 
de Sarajevo”.

Las delegaciones acorda
ron comenzar negociaciones 
inmediatas que impliquen a 
sus comandantes militares y 
a las autoridades locales, dije
ron Vanee y Owen.

r

Bombardeos sobre bases de Hizbulá.

El presidente angoleño José Eduardo dos Santos.
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Según los primeros resultados parciales

Dos Santos, virtual vencedor
de los comicios angoleños £5.

LUANDA. (Efe).- Los pri
meros resultados parciales de 
las elecciones celebradas el 
martes y miércoles en Angola 
confirmaron las proyecciones 
extraoficiales, dando ventaja al 
gubernamental MPLA y a su 
líder, Jose Eduardo Dos Santos.

Según la Radio Nacional, 
Dos Santos obtuvo el 55,5 por 
ciento de los sufragios entre los 
40.000 primeros votos escruta
dos, alrededor del uno por cien
to de los potencialmente emi
tidos, frente a un 21,4 por ciento 
logrado por su principal rival, 
el líder de la Unión Nacional 
para la Independencia Total de 
Angola (UNITA), Jonas Savim- 
bi.

Un portavoz de UNITA 
subrayó, sin embargo, que su 
partido está logrando ventajas 
considerables sobre el guberna
mental Movimiento Popular 
para la Liberación de Angola 
(MPLA) en las principales pro
vincias del centro y sur del país.

El escrutinio de los votos 
comenzó con considerable 
retraso frente al horario anun
ciado debido a que unos 50 
colegios electorales del interior 
del país cerraron sus puertas 
más tarde de lo previsto.

Por otra parte, tanto Luanda 
como otras partes del país se 
vieron anteanoche afectadas 
por sendos cortes de energía 
debidos a problemas técnicos y 
no a sabotajes, como se con
jeturó en un principio.

Angola, con una superficie de 
1.250.000 kilómetros cuadrados, 
tiene regiones de muy difícil 
acceso debido a las limitadas 
infraestructuras, hasta el punto 
de que el Consejo Nacional 
Electoral se vio obligado a pedir 
el suministro de linternas y velas 
en algunos colegios electorales.

Casi cinco millones de ango
leños fueron convocado el mar
tes y el miércoles a las urnas 
para elegir al presidente de la 
República y a 220 diputados del 
nuevo Parlamento, en los pri
meros comicios democráticos 
que se celebran en este país 
desde su independencia de Por
tugal, en 1975.

Las elecciones, supervisadas 
por unos 800 observadores 
internacionales, se desarrolla
ron sin apenas incidentes, a 
excepción de la muerte de un 
guardia de la seguridad del vice
ministro de Interior, Armindo 
Espirito Santo, asesinado por 
simpatizantes de UNITA en las 

sext 
antí 
hah 
y ci 
en t

' E proximidades de la residenci ^^^^ 
de Savimbi. , y

Para la mayoría de los obsí» ^^^^ 
vadores, la calma en que se hí 
desarrollado las dos jornadii ‘ 
electorales prueban que, tu J ‘ 
dieciséis años de guerra civil 
otros tantos de lucha por - 
independencia, el pueblo angV V 
leño desea la paz. ,

Los más pesimistas señala*^ 
sin embargo, que la prueba 
difícil viene a partir de aho^ ' 
con la difusión de los resultad^i ^: 
y la incógnita de si el perden '^ 
aceptará democráticamente A . L 
derrota. J can-

Elecciones rumanas 1 ---------------------------------- j c
La Oficina Electoral CeniB ha 

rumana exigió ayer oficialmeOí das 
en Bucarest la revisión de acal 
millones de votos considerar cier 
nulos entre los más de 0”,' de 
millones depositados er* ’ ¿«é 
elecciones presidenciales ten 
legislativas del pasado 27 por 
septiembre en este país. . ha

La Oficina comunicó a a ¿¿¡s 
ma hora del lunes a los coleK mu 
electorales que les concedía^ > 
horas más para que verificas fig^ 
si procedía anular realmente _ ^1 • 
millones de votos: 1,6 miH^'i Poi 
para la Cámara de pipu^^Hla 
1,4 para el Senado 
millón para la Presidencia- ; i

Por su parte, el J 
del Frente de Salvación ^^ í - 
nal(FSN), elex primer niim^ ! 
rumano Petre Roman, dec - d 
en Bucarest que ha sido a 
nazado por Virgil Magtire j 
director del Servicio i^'^.d" 
de Información, sucesora dj 1 
temida Securitate de la , 
dura comunista., í ,

Roman dijo a la pre*^^ ¿ 
pasado lunes que Magdt j j 
había prometido la B 
electoral a la principal^ ti 
de oposición en Rrimania- j J 
vención Democrática v^j¡>? 
condición de que no se 
con el FSN, “porque \an' 
liquidarle cuando haya j 
currido un mes de la ce । 
ción de las elecciones ,! 
denciales y legislativas de F 1 
do 27 de septiembre. ,.s

El ex primer ministro , 
do de esta amenaza pi’^ . I ■ 
de la CD. cuyos nonibr^| 
mencionó, que le m^t^my > 
que la conversación en r ^ * 
y Magureanu se ‘^^^^^’^..¿ii£« 
los siguientes términos. 
darle?, ¿físicamente. -^ « 
el director del SRI re P g 
“tenemos documentos M w

1 •

comprometen”.
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Al diestro valenciano se le fue ¡a tarde en blanco con los toros de Sepúlveda

1 Ponce no consiguió una sola
t vuelta al ruedo en Las Ventas

Con el público entregado^ el torero no pasó de los ^^detaUes” 
d---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

lí'^^^^Q^^ Ponce no consiguió dar ayer ni una vuelta al 
ruedo en los seis toros de Sepúlveda que lidió en Las 

U. Ventas, en un gesto que se programó como el colofón 
j[ a una temporada en la que ha sido el diestro que más

corridas ha sumado.

^U MADRID. (Efe).-
* Ficha del festejo.-

<1 toros de Sepúlveda y uno de 
Alcurrucén” que se lidió en 

1 ^exto lugar. Este último y el 
3nterior fueron sobreros al 
haber sido devueltos el primero 

)J y cuarto, corriéndose el turno 
en todos. La corrida en general 
nie muy deslucida, pues ado
leció de fuerza y de casta.

míil ^’^rique Ponce, que actuó 
conio único espada, mató así 

^^ siguiente balance: pin- 
Ií2»hazo y tres descabellos (pal- 

estocada desprendida 
tr¡| t®''^ción tras leve petición de 

¡vilí ®''2jn); pinchazo, casi media y 
'^■^^ descabellos (silencio); tres 

ngí P"^chazos y media estocada 
novación con muchos pitos 

alalpiiando intentó dar la vuelta al 
® t ^^?^ pinchazos y un des- 

(silencio) y cuatro pin- 
:a(ir«tazos y un descabello (palmas 
ledpn la despedida tras un aviso), 
e V Lleno de “no hay billetes” 

A n tarde agradable y con las 
jamaras de TVE transmitiendo 

festejo.

Cinco
reforzaría su cotización.

La equivocación ha sido no 
tener presente en el proyecto 
la posibilidad del fracaso ni cali
brar la magnitud del mismo.

En Madrid y con el público 
a favor, como se demostró en 
los toros segundo y cuarto, 
cuando la gente quiso ver espe
jismos de faenas, Ponce no ha 
pasado de los “detalles”.

Mucha pureza de líneas pero 
poco embraguetarse, improvisa
ciones aisladas y - alguna que 
otra “alegría” como los cambios 
de mano y remates por bajo, 
pero ninguna profundidad. El “gesto de Enrique Ponce no llegó a ser ni una simple mueca.

LLEGUE HASTA EL

omentario.- Enrique Ponce 
a oreado este año más corri- 

nadie. Posiblemente 
radfeien temporada con más de 
oiiMle 7 ^“^”^° P^^^’^ “El Pilar” 

T Wién ^®^ y “San Lucas” en 
® ^^“^^^ incluso ”La Vir-

11 inoren ^ d'°” ^^ Huércal-Overa, 
ha Xi^ Pnnee lo que ha hecho 

i ófes F^ fn^'^ar en todos las pla- 

día' Y ’ ganar dinero con prisa, 
icaf' justificar el sello “de
tf^iel ^^'^^ ”^^^’’ implícito 
ill<”^ “‘?®” ^^* escalafón, 

'*^ladrid ^
1 a final de temporada

^ ^
 ^

ni¿^ 

idei^ 
Nad 
¡nis^ 
ledí

ireal 
uni'’

ÓK?

¡osa 
ure® 
/icio' 

fue-
a.
CPU 
• ^'1 amO] 

traj

' Pl 
el P^ 

ha

afos 

re o" 
•olió
“¿114 

a 105 
ipO”® 
qu¿

^^spenso^^ 
Pdra Ponce

Una Í^aber venido con
tías ^^ "^^^ garan- 
MolnTn lié
(se c ^^^ ^^ ^’dia hoy 
'’*erXtídn *’“ ***“’ 
asfi „.; 8"^° en un gesto 
lidiado ^?'^P“'^eda ^n 
toro«j P ^^^^ ^^^ muchos 
^oerad7—^^ ^y^f- 
niso. ^'f'^''Jngar a pito- 

la 
“no ^?® *°^ ^®f^S 
^’do y ”° l^a
Seguro así.
^1 cuartn^^ ^' segundo y 

don otra °d‘™®
dan miieh disposición, 

Suspen : “^ j^S»-
•*' su falta P^® '’°"“ 
«’Wlidad v '■“P°n- 

j y para sus 
^^''‘rtierot^eín^’l-^^^ "° 
®^®chaba Así?^ ’^^ ^^^ 
^^^ viene * ^^'^^’®^ ^^® 
ntenos ^’ ^ cobrar
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CON EL DEPOSITO SANTANDER

-Mensual desde 2 Millones Ptas.
-Remuneración por tramos.

*EJEMPL0S DE T.A.E.
Para 2 Millones Ptas. -10,52% 

Para 10 Millones Ptas. -11,44% 
Para 50 Millones Ptas. -13%

Infórmese en el 900 17 17 17

Banco
Santander
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44 Edición de la Feria del Libro de Francfort •
El certamen, en el que México es este año país protagonista, cuenta con 327 expositores de nuestro país 

La crisis se deja sentir en las editoriales 
españolas presentes en la Feria de Francfort

Según el director general de “Ediciones RIALP”, “el pesimismo reina dentro del mundo editorial”

La 44 edición de la Feria del Libro de Francfort, la 
mayor del mundo y cuyo país protagonista este año 
es México, cuenta con 327 expositores españoles, 25 
más que el pasado año. Según Miguel Arango Fernández, 
director general de “Ediciones RIALP’\ “es una incógnita 
hasta qué punto la crisis económica actual nos afectará”, 
pero “el pesimismo reina dentro del mundo editorial”.

FRANCFORT. (Efe).- El 
director editorial de “Espasa 
Calpe”, Javier de Juana, decla
ró que aunque el mundo cul
tural sea el primer afectado 
por la crisis “no hay que dejar 
paso al pesimismo. Por ejem
plo, algunos libros como los 
de viajes o pasatiempos están 
pegando una espectacular 
subida, así como las colec
ciones”.

En el caso de “Espasa Cal
pe” la situación es aún más 
difícil por el cambio de accio
nariado en la empresa edito
rial, ya que en enero pasó a 
manos de “Planeta”, tras per
tenecer al grupo “Banco Bil- 
bao-Vizcaya”.

“La diferencia entre antes 
y ahora radica en que estamos 
ahora en manos de profesio
nales, en las de editores”, 
declaró de Juana.

“Otros sectores como el de 
la novela erótica o la narrativa 
experimental han perdido su 
espacio en los puestos de cabe
za que mantenían hasta el 
momento”, concluyó de Juana.

Juan Cruz, director literario 
del “Grupo Santillana”, con

sideró que “el mundo editorial 
es muy sensible a las crisis, 
pero nosostros estamos a la 
espera de una sorpresa que la 
Feria pueda dar, sin que se 
note el estancamiento econó
mico mundial”.

Según Juan de Isasa, direc
tor de publicaciones de “SM”, 
la crisis se siente desde hace 
tiempo y “realmente en 1993 
se notará más con los recortes 
presupuestarios para la cul
tura”.

En el área de los libros uni
versitarios y especializados “la 
crisis es más difícil de sentir, 
son libros que siempre se ven
den a las diferentes institucio
nes culturales, que no suelen 
renunciar a ellos ni en tiempos 
de crisis”, declaró a Efe Mar
celo Covián, director de la 
“Editorial Ariel”.

Según Juan Cruz, “la feria 
nos servirá en la presente edi
ción para mantener contactos 
con los grupos editoriales del 
centro de Europa y del este 
de Europa, un mercado que 
promete futuro”.

Sin embargo para un grupo 
como Ariel, dedicada a libros

Este año el número de expositores españoles se incrementan en 25 con respecto a la edición anterior.

de estudio universitarios o 
libros especializados sobre 
todo, los alemanes, japoneses, 
italianos e ingleses son el 
objetivo.

Gunter Grass presenta su 
última novela

El escritor alemán Gunter 
Grass presentó el miércoles en 
el marco de la 44 edición de 
la Feria del Libro de Franc

fort, las 12 traducciones de su 
última novela “Unkenrufen”, 
título traducido en España por 
“Malos Presagios”.

La obra, que será presen
tada en España por Alfaguara, 
el Círculo de Lectores y Edi- 
cions 62, ha sido traducida al 
castellano por Miguel Sáenz y 
al catalán por Alex Broch y 
Hans Meinke.

Según declaró Sáenz a la 
agencia Efe “lo más difícil a

la hora de traducir la obra ha 
sido captar el ánimo que Grass 
quería imprimir a la obra )' 1 
el ritmo, más que el idioma L 
en sí”. L

Por su parte Meinke des- i 
tacó que lo “más importante 
a la hora de trabajar con Grass ¡^ 
es que le da a las reuniones ; 
con sus traductores un sentido 
parroquial lo que al fio3* | 
redunda en beneficio de 
todos”.

Vuelve a España e¡ circo más prestigioso del mundo
Es su primera actuación en España desde hace 19 años

El Circo de Moscú se presenta 
hoy en la “Ciudad Condal”
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BARCELONA. (Efe).- La 
magia de los jinetes caucasia
nos, la habilidad de los osos 
trabajando sólos en la pista o 
el arte del “clown” Eduard 
Akopian se incluyen entre los 
números que el Circo de Moscú 
presentará en Barcelona a par
tir de hoy, en su primera actua
ción en España desde hace 19 
años.

Este circo está considerado 
el más prestigioso y grande del 
mundo, ya que posee en la 
actualidad más de 6.000 artistas 
y alrededor de 1.000 números 
en sus distintos espectáculos, 
que realizan giras simultáneas 
por el interior de Rusia y otros 
países de Europa, Asia, Amé
rica y Australia.

Bajo el lema “Pon a tus hijos 
por excusa” y avalado por el 
Consulado de Rusia en Barce
lona, el Circo de Moscú pre
sentará sus números en el Pala
cio de los Deportes hasta el 
1 de noviembre, para proseguir 
luego su gira por el mundo sin 
hacer escala en ninguna otra 
ciudad española.

El espectáculo que se pre
senta en Barcelona, avalado por 
un gran éxito en su anterior 
periplo, Argentina, está integra
do por 92 personas que pre
sentan 14 números diseñados 
especialmente para la Ciudad 
Condal por Enrique Kaniucki, 
representante del Circo en el 
exterior de la CEI, tras un 
exhaustivo estudio de las afi
ciones del público barcelonés.

El cónsul de la Federación 
Rusa en Barcelona, Vladimir 
Tchkhikvadxe, subrayó que “es
tamos convencidos de que el 
público barcelonés, que es muy 
exquisito, sabrá apreciar este 
espectáculo, tal vez el mejor cir
co a nivel mundial, que refleja 
perfectamente el alma de nues
tro país: a pesar de todo, somos 
un pueblo optimista, valiente y 
con un gran sentido del humor”.

Para Jordi Vallverdú, direc
tor general de “Barcelona Pro- 
moció", organismo responsable 
de gestionar las instalaciones, 
olímpicas como el Palacio de 
los Deportes, “este espectáculo 
es algo más que un circo, es 

una manera de entender la vida 
y hemos apostado por él dentro 
de la filosofía de traer los mejo
res espectáculos mundiales 
entroncados en la idea de los 
“Family Shows”.

Vallverdú puso como condi
ciones a sus promotores la pre
sencia en el Palacio de los 
Deportes de caballos, osos, un 
buen “clown” y una orquesta 
en directo, “y podemos afirmar 
con toda satisfacción que el Cir
co de Moscú ha seleccionado 
el mejor repertorio de su elenco 
para su actuación en Barce
lona”.

La presencia de osos que tra
bajan sólos en el escenario, 
adiestrados por Stepan Denisov 
(especializado en la doma de 
tigres), que tiene numerosos 
premios internacionales en su 
haber, supone una primicia 
mundial.

En el Circo de Moscú de Bar
celona, los osos saldrán sólos 
a la pista, saludarán y se des
pedirán, tras desarrollar su 
número ante el público.
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Zalazar y Rommel Fernández, durante el entrenamiento de aver.

" ií 
m

8á
^'

\''

JESUS MORENO

Los cambios sólo afectarían a la defensa, donde el ceutí Julio Soler podría ser la gran iiovedad

Julián Rubio perfíla una alineación similar a la 
del Bernabéu, con Rommel y Pinilla en punta

ommel Fernández y Antonio Pinilla serán, 
como en el Santiago Bernabéu, los hombres pan
el rí’^^- ^^^P^^^^^ Julián Rubio para afrontar 

¡fícil compromiso liguero del próximo domin- 
So, en el que el Albacete Balompié se juega

bastante. Por lo visto en el partidillo de entre
namiento de ayer ante el equipo juvenil B que 
entrena Leo, el técnico merengue va a mantener 
el armazón del equipo que tan buen tono dio 
en el Santiago Bernabéu, con Chesa en la línea

medular y Menéndez en funciones de media-pun
ta. Sólo en la defensa pueden registrarse cambios 
con respecto al once del pasado sábado, ya que 
el ceutí Julio Soler tiene opciones de titularidad, 
en detrimento de Delfín Geli.

A.G.

^®’ Carlos Bel- 
n e va a tener la oportunidad 

primera vez en lo 
de temporada al 

en Rommel Fernández
RnJ titular de Julián 

fecha, 
mini.t jrigado los noventa 
^«u» completos fuera de 
Ante d Q Santiago Bernabéu. 

Sevilla sólo jugó unos 
jornadjy expulsión para dos 
que el r ^^ ^‘^^'^.° imposible 
tealpo ^^aico nacido en Mon- 
dehn, ‘’“^*^’'^ echar mano del 
Cia el Valen-
le hilo ^^nque panameño sólo 
recohrJ* ’^jantos de juego para 
•“^ ama ,:"^ * 

Chicharrero ” ™

aio Pin u cedido, Anto-
«'mp«alV"^=' A“ intente 
derech-, por la banda
dez se f^’^ntras que Menén- 
de ’^^ ^” ^^ posición 
ia que P?*^^^ zurdo, zona en 
parte de la mayor
^i restn 1* P^^ada temporada, 
balante de claro
"‘n y ¡Manolo, Anto-
"^aipo ®" ^’
^^e el píí, '‘‘"^cntc suplente 
^’ primer ’^’^Paso en 
''ates de Leo '^^^ ^'^^^ ^^^ ^^^^" 

''^‘-'remeiitad^ defensas se ha 
""^"do ahora eon la

^.
>

^̂
*l̂
llll

Santi jugó en el teórico equipo titular.
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Coco demostró que su lesión de brazo ya es historia.

incorporación del defensa cen
tral Armando Tejera, jugador 
procedente de la Ú.D. Las Pal
mas que está entrenando con 
la primera plantilla y cuyo ficha
je no tardará en cristalizar. 
Armando es un defensa expe
ditivo que domina bien el juego 
aéreo y que no se complica la 
vida cuando tiene el balón en 
su poder. Se adapta a cualquier

puesto de la línea de cobertura.
Para el domingo ante el 

Tenerife. Julio Soler podría 
entrar en el once inicial por 
primera vez en la temporada, 
en detrimento de Geli que está 
lejos todavía de su mejor 
momento. También Santi tiene 
sus opciones de jugar, con lo 
que volvería así al equipo tras 
su ausencia del Bernabéu. Es

el único partido en el que el 
joven jugador forjado en la can
tera manchego no ha jugado 
ningún minuto.

La plantilla blanca, que ha 
llevado a cabo una fuerte sema
na de preparación, entrenará 
hoy viernes también con doble 
sesión de trabajo, a las 9,30 
horas de la mañana y a las 17,30, 
en el Campo de la Federación.

Ginés delega 
en Vizcaíno 
para llevar la 
Escuela de 
Fútbol

El coordinador del fút
bol base, Ginés Melén
dez, que está preparando 
su entrada en el Ayun
tamiento como concejal 
delegado de Deportes, ha 
propuesto el cargo de 
director de la Escuela de 
Fútbol municipal y la 
escuela regional de entre
nadores a Vicente Gon
zález Vizcaíno, hasta hace 
poco integrante del cua
dro de técnicos del Alba
cete Balómpié.

Por otro lado, en la 
Ciudad Deportiva del 
Real Madrid se especu
laba ayer con la posibi
lidad de que el ya ex-so- 
frólogo del Albacete, 
Emilio Lamparero, se 
incorporara a las órdenes 
de Benito Floro.
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El jugador panameño se enfrentará el domingo aí equipo que le trajo ai fútbol español

Rommel: “Tendremos que poner mucha 
garra si queremos ganar al Tenerife”

I Certamen “El 
deporte en la 
pintura” del 
Albacete 
Balompié

‘El Albacete tiene buenos pasadores y es una de las causas' que me hizo aceptar su oferta” LT

EJ panameño Rommel Fer
nández se enfrentará este 
domingo frente al equipo 
que lo trajo al fútbol espa- 
ñof el Tenerife. Rommel 
contribuyó al ascenso y 
consolidación del equipo a 
Primera y continúa siendo 
muy querido por los afí- 
cionados chicharreros.

Juan CARRIZO

El panameño Rommel Fer
nández guarda buenos recuer
dos de su etapa en el Tenerife, 
equipo que lo trajo al fútbol 
español y con el que consiguió 
el ascenso a Primera y la per
manencia al año siguiente.

“Tengo muchos recuerdos 
de Tenerife, algunos tristes 
como cuando estábamos 
jugando la promoción, pero 
también momentos de alegría 
cuando el equipo ya quedó 
asentado en la Primera Divi
sión, que era la principal preo
cupación cuando yo milité en 
el Tenerife”, comentó Rom
mel.

El comienzo de temporada 
de Rommel ha sido algo acci
dentado. De principio no salía 
de titular debido a su ausencia 
para jugar con su selección y 
posteriormente le caían dos 
partidos de sanción y ya en 
la pasada semana volvía a la 
alineación para jugar frente al 
Madrid. “Pienso que ya me 
estoy poniendo a punto. Se 
necesita un ritmo en la com
petición y también la confian
za que te dan los partidos. 
Siempre busco conseguir los 
puntos para el equipo y es 
una de las cosas que más nece
sitamos y como delantero ten
go que hacer todos los méritos

Pinilla: “El partido es clave para conseguir 
los primeros puntos y tranquilizamos”

J.C.

El jugador catalán comentó 
ayer |ras el entrenamiento: “To
dos los partidos son complica
dos en Primera y más frente 
a un equipo como el Tenerife 
que ha demostrado que está en 
un buen momento a pesar de 
haber perdido el último partido 
en casa. Para nosotros es un 
partido clave para conseguir los 
primeros puntos y poder tran
quilizamos un poco”.

“El partido frente al Real 
Madrid debería afectar un poco 
al equipo en el hecho de que 
se jugó muy bien en la primera 
parte, aunque también hay que 
pensar que se perdió y lo impor
tante en estos momentos es 
sacar resultados aunque no jue
gues bien. La principal conclu
sión que se puede sacar de 
aquel partido es que si el equi
po sigue trabajando y peleando 
como el otro día pronto comen
zaremos a sacar bastantes pun-

Rommel Fernández durante el entrenamiento de ayer en el Carlos Belmonte. JESUS MORENO

para conseguir los goles”, 
manifestó el jugador pana
meño.

^‘Hay que correr más que el 
Tenerife^’

Sobre el partido de este 
domingo, Rommel comentó: 
“Es un partido muy compli
cado ya que conozco muy bien 
al Tenerife y si queremos 
ganar tenemos que correr 
mucho más que ellos y poner 
más ganas y más garra. Tam
bién será muy importante 
materializar las ocasiones sino 
se nos puede complicar mucho 
el partido”.

Las características del 

tos”, manifestó el delantero del 
conjunto albaceteño.

“El problema que hasta aho
ra ha tenido el Albacete es que 
no hemos estado acertados en 
el juego de conjunto y en 
Madrid se mejoró mucho el 
aspecto defensivo, asentamiento 
en el campo y sólo faltó el acier
to en el gol. Siguiendo en esa 
línea las ocasiones un día las 
metes y otras no pero lo impor
tante es tenerías”, añadió.

Sobre el Tenerife, Pinilla 
comentó: “Tiene una gran cali
dad técnica y es un equipo muy 
peligroso por las individualida
des de Redondo, Quique Este
baranz, Pizzi, etc.; será un par
tido muy difícil”.

Pinilla ha pasado ya por las 
dos bandas y sobre ello añadió: 
“Me dá lo mismo la posición, 
lo que quiero es jugar ya sea 
por la izquierda o por la dere
cha. A mi eso no me afecta 
y por una banda o por otra 
intentaré hacerlo bien”. 

delantero panameño apuntan 
a que el equipo debe de bus
carlo en el área para conseguir 
que sea efectivo. Así fue en 
su etapa en el equipo chi
charrero en donde le salieron 
muy bien las cosas.

“En Tenerife siempre cul
minaba yo las jugadas y es 
mi principal característica de 
juego y yo creo que en Alba
cete también puedo conseguir 
jugar de la misma forma ya 
que tenemos buenos pasado
res, gente que entra muy bien 
por la.s bandas y fue una de 
las cosas que más valoré cuan
do decidí aceptar la oferta del 
Albacete”, dijo Rommel.
. Para terminar, el “tanque” 

Pinilla confía en conseguir algo positivo frente al Tenerife. JESUS moreno

í

1

habló del pasado partido cele
brado en Madrid en donde el 
Albacete no consiguió puntuar 
pero sí dejó un buen sabor 
de boca: “Queríamos conse
guir puntos y trabajamos para 
ello. A pesar de que perdimos 
sacamos buenas conclusiones 
como que las ocasiones no se 
pueden desperdiciar y después 
que tenemos equipo suficiente 
para estar arriba y nosotros 
mismos nos tenemos que creer 
que podemos hacerlo”.

Rommel no quiso hacer 
ningún pronóstico para el par
tido del domingo frente a su 
ex equipo, aunque está claro 
que puntuar está en la mente 
de todos los jugadores.

Ayer comenzó el plazo de 
recepción de obras en el I Cer
tamen “El deporte en la pin
tura” Albacete Balompié que 
convoca el Albacee Balompié 
S.A.D., dotado con un primer 
premio de un millón de pesetas 
y dos accésit de 500.000.

Las obras pasaran a formar 
parte del Patrimonio Artístico 
del Albacete Balompié S.A.D 
y el plazo de recepción finalize^ 
el* próximo día 23 de octubre.

Las obras deberán entregarse 
en el Museo de Albacete, C 
Arcángel San Gabriel s/n- 0200" 
Albacete, teléfono (9671 
22-83-07. Los horarios de 
recepción será la del propio 
Museo de Albacete: De 10 o 
14 y de 16,30 a 19,00 h.

Ezequiel 
Castillo, ■ 
descartado en el
Tenerife de 
Jorge Valdano

El entrenador argentino ti^ 
Tenerife, Jorge Valdano, 
podrá repetir alineación P' 
quinta vez consecutiva, al coi’; 
firmarse la baja de Ezequ^‘ 
Castillo, con una distensi®® 
muscular. Castillo ha sido has'^ 
la fecha uno de los jugadores 
que más ha agradado a la pai^^ 
quia chicharrera.

Para suplir esta baja, Vald^ 
no está pensando en la 1^, 
bilidad de retrasar a Qu'^^ 
Estebaranz a una función 
media-punta, mientras qae ®' 
el ataque sería el Internacío®*. 
juvenil Pier quien acompañaf^' 
Pizzi, jugador que ya sabe ‘ 
que es marcar un gol en el D 
los Belmonte. La entrada 
Pier daría incluso un aire i” 
ofensivo a un Tenerife cu'^ 
jugadores tienen una cali<^ 
técnica impresionante. ,

Otra posibilidad que baj 
Valdano es la de introducir 
Alexis en el centro del ca< 
como sustituto de Castillo- ‘ 
su parte, Dertycia entrenó ah 
al margen de la plantilla H® 
fena, al estar aquejado oc 
contractura muscular. Hoy, 
decidirá si el delantero arr 
ti-no entra en. la convocatrr

EI CABA celebró 
hoy su asanibb' 
de socios

El Club de Amigos 
Baloncesto de Albacete oo 
esta noche a partir de luí’" ■ 
horas una junta general eM ‘ ■ 
dinaria en la que oon'^^ K 
elecciones a junta dired’ I 
presidencia.

La junta tendrá lugar U 
locales del Grupo de E’^^j.w 
de la Caja de Castilla-La 
cha, situados en la callo J 
piona. Los socios podran 
var sus abonos en esta • ■ 
blea. 1
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Maldito coche.
^^ 'empre pasa lo mismo. De repente apare- 

®n tu retrovisor. Y no lo has visto venir.
® pide paso. Te sitúas a la derecha y rápi- 

•^ente te adelanta. Sin contemplaciones, 
ii^sldito coche!

deí^^^ ^^'^^''^ '^^j'^ ^^ ^^P^ P*^® ^® destaca 

una alegría y una soberbia que 
envidia?.

^^i nidito coche! ¡Con qué aplomo acome- 
dei ^^''^^ ’̂^Qs más sinuosos! Haciendo gala

•^ tren de rodaje excepcional.

Maldito, por su mecánica legendaria. Por 
su motora inyección. Por sus 115 CV.

Maldito, porque cuanto más lo conduces, 
más claras deja las diferencias; nervio, pode
río, inigualables prestaciones. Porque unos 
pocos kilómetros son suficientes para valo
rar su inmejorable equipamiento; frenos 
ABS, dirección asistida, computadora de a 
bordo.

Maldito porque demuestra su seguridad 
activa y pasiva con algo más que palabras; 

superando las más estrictas normativas in
ternacionales.

¡Maldito coche por lo mucho que se hace 
desear! Sobre todo cuando el Golf GTI impo
ne su categoría sin importarle en absoluto' 
todo lo que se diga de él.

*V^ Volkswagen 
Golf GTI

El nuevo Golf GTI ya está disponible en los Concesionarios Volkswagen.
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Luis Fernández GarcésD.

astro argentino debutara en 
competición oficial el próximo 
miércoles ante el Zaragoza.

”Si sale y le ponen bien un 
golpe franco se puede ganar un

Viernes, 2 de
Octubre de 1992

Según manifestó ayer el presidente del club hispalense

Cuervas: ‘^Si Maradona está
bien jugará en Bilbao”

^^EI Sevilla quiere que Diego juegue en todas partes pues es un hombre decisivo”

Maradona podna debutar este fin de semana ante el Athletic.

Luis Cuervas, presidente del Sevilla FC, declaró en el 
día de ayer que si el argentino Diego Armando Maradona, 
último fíchaje del club hispalense para esta temporada, 
está bien físicamente jugará el domingo en BUbao ante 
el Athiétic, en la quinta jornada del campeonato de Liga
de Primera División.

SEVILLA (Efe).- Cuervas 
consideró que el “Sevilla quiere 
que Maradona juegue en todas 
las partes”, y negó que a su 
juicio fuera preferible que el

AL FUTBOL GRATIS

La Tribuna 
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LISTA DE GANADORES
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D. Venancio Antonaya Moya....
D. José Antonio Atienza García
D. Antonio Núñez Núñez...........
D. José Belmonte Cabañero....
D. Luis Felipe del Campo Paz...
D. Jesús Delicado García..........

D. Miguel Fernández Ribes.........
D. Enrique Ferrando Ribes.........
D. Camilo Fuentes Conde...........
D. Ignacio García Sánchez.........
Dña. Marina Montero Cerdán.....
D. Eloy Moreno Calero.................
D. Alfonso Navalón Sánchez......
D. Antonio Nieto Moreno............. 
Dña. M- Iluminada Núñez Oliver
D. José Palomares Gálvez..........
D. Abraham Prieto Carrizosa......
D. Rigoberto Sánchez López.....
D. Jesús Segovia Molina............
D. Apolinar Serna García............
D. Juan Luis Serrano Aguilera...
D. Vicente Simón Esparcia.........
D. Modesto Soler Soler...............
D. Gregorio Nohales Martínez...
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Casas Ibáñez

5.163.871
5.047.416
5.109.522
5.132.331

7.560.460
4.872.335
5.062.885
4.969.533

20.375.592
7.540.445
5.123.976
7.549.605
4.867.080
4.874.472
4.884.133
5.120.115

5.068.501
5.166.542
5.078.640
5.199.116

4.872.319
7.557.307
5.199.575

36.781.278
4.964.292

LAS ENTRADAS PODRAN RECOGERSE HOY VIERNES DE 
Y DE 17 A 20 HORAS Y MAÑANA SABADO DE 10 A 13’30 

EN NUESTRAS OFICINAS PRESENTANDO EL D.N.L

10 A 14 
HORAS,

partido, y por eso no se va a 
desperdiciar la oportunidad de 
su debú. Lo importante es que 
vaya bien y convencido”, 
comentó Cuervas, quien reco
noció que el Sevilla ha recibido 
ya el pase internacional de 
Maradona.

En este sentido, el máximo 
dirigente sevillista comentó que 
”se envió el pasado viernes, tal 
y como estaba acordado, el 
reconocimiento médico del 
jugador, y el Nápoles, aunque 
con un poco de retraso, ha cum
plido lo firmado, y está todo 
correcto. Ahora hay una sema
na para pagar la primera parte 
del traspaso”.

Por otro lado, Cuervas expli
có que “sería estupendo” que 
Marcos Franchi, representante 
de Maradona, llegara a un 
acuerdo para que el Sevilla 
jugara la próxima semana algún 
amistoso en Argentina, aprove
chando el parón liguero. Pata 
ello el encuentro ante el Zara
goza debe jugarse el próximo 
miércoles, lo que parece muy 
probable pues, a su juicio, 05 
prácticamente imposible que so 
retrase al sábado 10 para trans
mitirse por los canales auto- T 
nómicos.

El dirigente sevillista comen' 
tó que Franchi no estaba go^' 
tionando esta “mini-gira” 
una parte de la financiación 001 
traspaso de Maradona- a espay 
das suyas, pero que no sabin 
nada porque suponía que ® 
representante del futbolista no 
tenía nada concretado.

”No hay ningún inconvenien' 
te para jugar en Argentina, pot' 
que cuanto antes se juegue esta 
gira antes se quita del medio' 
Ahora sería estupendo, P®^ 
cuando no me lo han cornU' 
nicado es que todavía no lo t®® 
drán atado”, declaró.

Franco Baresi __

El jugador milanista Franooj 
Baresi, estardante durante oj 
últimos años del club Mila^,- i 
de la selección italiana de W , 
bol, anunció ayer, jueves, q 
no jugará más en el equip 
nacional, que dirige Arrigo ^2 
chi, “para dar paso a los ui ‘ 
jóvenes”.

”Ha sido una decisión Q ■ 
me ha costado mucho. Sac 
se ha mostrado muy compf^^^ 
sivo, ha entendido y respeí^ 
mi decisión. Dejo la sel®^^ 
no porque esté estresado 0 
que no tenga entusiasmo, s^^^ 
porque después de tantos ^ ^j 
tengo deseos de dejar ®sp • 
a los más jóvenes”, indicó b 
si, de 32 años. jv,

Baresi ha negado que ^ ^.^^ 
decisión hayan existido P’^^«^,i.¡ 
nes de Milán o que haya m ^^^ 1 
do su reciente lesión, 
cosa que ya pensaba este .^j 
no, auqnue no la he ded ¡ 
hasta ahora”, señaló.

El “hombre-insignia ^^^ 
Milán, como le denomina ^¡ 
Italia, debutó en la se ^^j 
nacional absoluta el .j0| 
diciembre de 1982, en el P jel 
Italia-Rumanía (0-0), disp 
en Florencia.
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Jesús Gil se reunió en el día de ayer en un hotel madrileño con Ramón Mendoza.

Los presidentes de ambos clubs se reunieron en el día de ayer en un céntrico hotel madrileño

Mendoza y Jesús Gil unen sus fuerzas 
frente a la Comunidad de Madrid

La construcción de las respectivas Ciudades Deportivas, el tema principal de la reunión

Hamon Mendoza y Jesús Gil, presidentes del Real y 
Atlético de Madrid se reunieron ayer durante cerca 

una hora en un céntrico hotel madrileño para dia- 
‘^gar según ellos “sobre siete u ocho asuntos rela
cionados en su mayoría con cuestiones extradeportivas”.

Madrid (Efe).- Mendoza 
y Gil, que con cierta perio- 

'cidad hablan de los proble- 
comunes que afectap a 

^nibos clubes, dijeron tras ser 
^orprendidos por Efe mientras 
ovaban un aperitivo en el 

Farnesio del hotel 
'guel Angel, que de todo el 

^undo es conocido que sus 
son “muy cordia-

Habíamos quedado tras el 
^” charlar ampliamen- 

• ^03 vimos el otro día en 
dp^^^pP'^crto de Barajas antes 

^^ '^ hacia Maribor para 

cnamos ayer y nuestro 

Robert Prosinecki asegura que jugará 
mañana ante el Deportivo en La Coruña

‘^'■Qata H 1 centrocampista 
^-'^r ^^^^ Madrid, aseguró
^'oro^l^’ técnico, Benito 

oportuno, jugará 
do ep|j.j. 9ne el próximo sába- 
ha el n ^^ equipo con- 
* ^eñaiZ^^’^^’''^ *^e La Coruña, 
’^ confian^^ ^^ ^^ recuperado 
récagj. ,1 , ^?e perdió tras ’ preparatoria de ayer el centro-

El última lesión.
mostró ilu- 

a Inc ^^ reaparición fren- 
?^?^?5 líderes del cam- 

e Liga. “El Deporth'’)

frente común es el de con
seguir mayor ayuda de la 
Comunidad de Madrid en la 
construcción y remodelación, 
en su caso, de nuestras res
pectivas Ciudades. Deporti
vas”, señaló Jesús Gil.

’'No hay derecho a que en 
este momento, el consejeró de 
Política Territorial de la 
Comunidad de Madrid, José 
María Rodríguez Colorado, 
nos haya paralizado el pro
yecto de la Ciudad Deportiva 
de la Comunidad de Madrid”, 
apuntó Gil.

Ramón Mendoza, quien 
ultima los detalles de su com
parecencia ante la asamblea 

es el líder, y está jugando bien. 
Yo ya estoy preparado para 
jugar y quiero hacerlo en Ria
zor”, indicó.

El jugador croata manifestó 
que hasta después del entrena
miento de hoy no se decicidirá 
oficialmente su definitiva inclu
sión en el equipo. En la sesión 

campista fue alineado con los 
teóricos titulares para el partido 
de La Coruña.

Prosinecki comentó que se ha 
visto sorprendido por toda la 

de compromisarios del Real 
Madrid el próximo domingo, 
se limitó a afirmar; “Son 
encuentros normales entre los 
presidentes de dos sociedades 
futbolísticas de Madrid. De 
verdad, que de fútbol no 
hemos hablado ni un diez por 
ciento de nuestra conversa
ción”.

”Los clubes de Madrid 
debemos caminar juntos para 
lograr objetivos y financiación 
que sí tienen otras entidades 
en distintas Comunidades 
autónomas”, recalcó Gil.

Al ser preguntado sobre si 
el canon que desea imponer 
la Liga de Fútbol Profesional 
a los medios de comunicación 
y sus respectivas relaciones 
con algunos periodistas habían 
ocupado mucho tiempo de su 
charla, Gil subrayó: “Ese 
asunto ya está olvidado para 
mí. Mi hijo ha trabajado 

polémica que le ha rodeado en 
los últimos días, si bien reco
noció que los problemas de las 
pasadas jornadas le ser\'irían de 
experiencia en el futuro.

El futbolista aseguró que sus 
relaciones con el presidente del 
club, Ramón Mendoza, eran tan 
buenas “como siempre”, e insis
tió en que su única preocupa
ción era jugar al fútbol con el 
Real Madrid. "Quiero jugar y 
hacerlo bien. Demostrar a la 
gran afición del Madrid que soy 
un buen jugador”, explicó. 

mucho en ello. Ahora está en 
manos de la Liga, que actuará 
en consecuencia. Sólo sé que 
Jesús Gil ha roto moldes y 
a partir de ahora los medios 
comienzan una nueva etapa en 
su trabajo”.

Jesús Gil, quien podría pre
sentar en las próximas fechas 
un nuevo programa televisivo 
en una cadena privada en la 
que cobraría 10 millones de 
pesetas por cada uno, señaló 
además que ha firmado un 
pacto verbal con Ramón Men
doza por el que “habrá total 
respeto” a la hora de intentar 
fichar jugadores entre ambos 
clubes.

”No hay problema. Si el 
Real Madrid desea a un juga
dor del Atlético de Madrid, 
antes habrá un diálogo. No 
se repetirán acciones como las 
de anataño. Hay un respeto 
mutuo”, apostilló Jesús Gil.

Por su parte, el chileno Iván 
Zamorano, delantero centro del 
Real Madrid, declaró ayer que 
se encuentra totalmente recu
perado de su lesión, por lo que 
espera jugar frente al Depor
tivo, equipo al que calificó de 
“asequible” pese a que ocupa 
la primera posición de la tabla.

Zamorano dijo que se 
encuentra al ciento por ciento 
tras su lesión, y que si el entre
nador, Benito Floro, lo cree 
conveniente, está en condicio
nes de actuar desde el inicio.

Veira, nuevo 
entrenador del 
San Lorenzo 
tras salir de 
prisión

BUENOS AIRES (Efe).- 
Héctor “Bambino” Veira, libe
rado semanas atrás después de 
pasar once meses en prisión por 
el delito de violación en grado 
de tentativa contra un menor, 
fue designado como nuevo 
entrenador del San Lorenzo, de 
la Primera División del fútbol 
argentino.

Veira reemplazará en ese 
cargo a Jorge Castelli, quien a 
.su vez pasará a ocupar el puesto 
de “manager general” del fútbol 
en el club, anunció ayer el teso
rero del San Lorenzo, Carlos 
Segura.

El popular “bambino” reto
ñará así su carrera en la acti
vidad profesional del fútbol, 
donde se destacó como hábil 
jugador y luego como exitoso 
entrenador.

Héctor Veira afrontó un 
polémico proceso judicial que 
se inició a raiz de una denuncia 
efectuada por los padres de un 
menor, quien acusó al entre
nador de haberlo violado en 
octubre de 1988.

En primera instancia, fue 
condenado por el delito de vio
lación en grado de tentativa, 
pero más tarde la sentencia fue 
anulada por la Cámara del Cri
men, que aplicó el beneficio de 
la duda en favor del acusado.

El proceso -en el que inter
vinieron varios jueces con cri
terios dispares- continuó cuan
do la Corte Suprema de Justicia 
revocó el fallo de la Cámara 
y ordenó que se dictase nueva 
sentencia debido a que no se 
habían evaluado distintas prue
bas de importancia reunidas en 
la causa.

Delito de violación

Otra sala de la Cámara del 
Crimen encontró entonces a 
Veira culpable del delito de vio
lación consumada, por lo cual 
lo condenó a seis años de 
prisión.

Finalmente, semanas atrás, la 
Corte volvió a intervenir y esta
bleció que lo que se pudo pro
bar fue la tentativa de violación.

Ese cambio en el proceso 
benefició a Veira con una 
reducción de la condena -de 
seis a tres años de prisión-, lo 
cual le permitió al entrenador 
conseguir su libertad condicio
nal.

El “bambino” dirigirá por 
primera vez al San Lorenzo el 
próximo 25 de octubre, cuando 
los “santos de Boedo” se 
enfrenten al Independiente, en 
la undécima jornada de la liga 
argentina de fútbol de primera 
división.

El sisntema de libertad con
dicional obliga a Veira a con
seguir un empleo en un plazo 
no superior a los 45 días desde 
su puesta en libertad.

San Lorenzo firmó contrato 
con Castelli en momentos en 
que Veira se encontraba en pri
sión, y una cláusula del acuerdo 
estipulaba que si el “bambino” 
era liberado -como se preveía-, 
el entrenador dejaría el cargo 
vacante y pasaría a ocupar el 
puesto de “manager general”.
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El conjunto aragonés se clasificó para la siguiente ronda de la Copa de la UEFA

El Zaragoza sacó fruto a su mejor 
juego y venció al Caen francés por 2-0

Brebmen encarriló el partido al marcar el primer gol poco después de haber fallado un penalti

El Zaragoza se clasifícó para la segunda ronda de 
la Copa de la UEFA al eliminar al equipo francés 
del CaeUf al remontar el gol de ventaja que estos traían 
del partido de ida, en un encuentro de una entrega 
total por ambos equipos y que acabó con la victoria 
del equipo maño por 2-0.

ZARAGOZA (Efe).- 2, 
Zaragoza: Cedrún; Belsué, 
Sergi, Aguado, Solana; Fran
co, Gay (García Sanjuan 
m.73), Brehme, Poyet; Parde
za e Higuera (Moisés, m.52).

0, Caen: Montañer; Dang- 
beto, Fournier, Point (Ger
main m.75) Lebourgeois; 
Dedebant, Cauet, Calderón 
(Gorter m.73), Rouissi; Paille 
y Gravelaine.

Goles: 1-0 m.23: Brehme de 
duro disparo que roza Gay; 
2-0 m.64: Poyet, de fuerte zur- 
dazo desde fuera del area.

Arbitro: Hw. King (PDG) 
Amonestó con tarjeta marilla 
a Brehme y García Sanjuan 
del Zaragoza, y a Paille y 
Lebourgeois del Caen.

Incidencias: Partido de 
vuelta de la primera elimina
toria de la Copa de la UEFA.

Comentario: El equipo ara
gonés jugó mejor que su rival 
y dispuso de mas ocasiones 

de gol gracias al juego des
plegado, aunque los franceses 
tuvieron oportunidades que 
podían haber variado el rum
bo del partido y de la eli
minatoria.

En la primera mitad ambos 
equipos jugaron a un alto rit
mo con un Zaragoza que puso 
cerco a la portería francesa 
a partir del minuto 10, cuando 
los locales realizaron un fútbol 
vibrante con bastantes ocasio
nes de gol, sobre todo la del 
penalti lanzado por Brehme 
en el minuto 15, que se estrelló 
en el poste.

El agobio a los galos era 
constante y las ocasiones de 
gol se repetían por lo que el 
tanto parecía inevitable y llegó 
con un tiro con la izquierda 
de Brehme que rozó en Gay.

Los franceses se mostraron 
en algunos momentos muy 
peligrosos al contragolpe, 
sobre todo por medio de Gra-

Brehme erró un penalti pero luego marcó el primer gol maño.

velaine que dispuso de dos 
grandes oportunidades, la pri
mera en el minuto 20 en la 
que disparó muy alto tras una 
excelente internada, y la 
segunda y más clara en el 42 
cuando solo ante Cedrún se 
entretuvo y dio tiempo a que 
la defensa evitará el gol.

En el segundo tiempo el 
Caen páreció haber perdido 
fuerza y el Zaragoza volvió 
a avisar en los minutos 55 y 
56 por medio de Pardeza y 
Poyet. El uruguayo consiguió 
el gol de la tranquilidad con 
un remate con su pierna mala, 
la izquierda.

Amarildo se 
entrenó ayer coi 
el Logroñés y 
podría debutar 
este domingo

LOGROÑO (Efe).- 
delantero brasileño Amarili 
que ayer ya se entrenó con 
Logroñés, comentó que con 
en una rápida adaptación y qi 
aunque le han fichado p 
marcar goles, “esa responsa 
lidad es de todo el equip

Amarildo Souza, de 28 aó 
jugó la pasada temporada 
el Cesena italiano, club q 
ahora le ofrecía renovar su c( 
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trato. “He preferido regresar 
campeonato español, en el q 
ya jugué con el Celta. Puí 
hacerlo muy bien”, comen

Amarildo podría debutar c 
el Logroñés en el partido 
Liga del próximo domingo fo 
te a Osasuna, aunque deper 
de la tramitación del contri 
y de su forma física: “No 
dejado de entrenarme con 
plantilla del Cesena. Sólo i 
falta el ritmo de los partido

Marcos Eguizábal, preside! 
del Logroñés, decidió refor¡ 
su plantilla con el delante 
centro brasileño Amarildo 
comprobar las limitacioc 
ofensivas del equipo en las (' 
tro primeras jornadas de h

Amarildo se entrenó ayer 
las instalaciones de la Residí 
cia de La Rioja junto a los jo- 
dores que no han viajado 
Asturias para disputar d r 
tido de ida de la tercera' 
minatoria de la Copa del n 
frente al Hispano.
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3 Matrícula de Honor en 
profesionalidad, servicios, 

asistencia, financiación y valoración' 
de su vehículo usado.
¡No lo deje para más tarde!, si ha 
decidido que su nuevo coche sea 
un LANCIA ¡Venga a darse una 
vuelta por nuestra exposición!, 
usted también se merece un 
coche con...
Matrícula de Honor.
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PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10 y LUCAS PAÑOS, 
Rosario, 147.
De 10 de la noche en adelante: LUCAS PAÑOS,
Rosario, 147
PARA MAÑANA: Dé 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: ROLDAN, Hnos Falcó, 36 y VIÑAS PICAZO, 
Marqués de Molins, 9.
De 10 de la noche en adelante: LUCAS PAÑOS, 
Rosario, 147.

msal 

! aó| 
da | 

u cJ 
esail 
el 1 
Pul 
nenj 
arl 
dol 
ofJ 
H 
)ntrl 
No 1 
con| 
Jo J 
lidl 
;ideij 
gíofij 
lanl 

cioi 
asd 
S 1^1 

eád 
)sjd 
jadd 
el 
jral 
leí M

_________________VILLARROBLEDO_________________
PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1.
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO
MARTINEZ, Hiedra, 18.
______________________ HELLIN_____________________ _
PARA HOY: RAMON LOPEZ MARTINEZ,

• Plaza Santa Ana.
PARA MAÑANA: RAFAEL L. DE GUEVARA, 
Gran Vía, 49.
_____________________TOBARRA_____________________
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n.
____________ ________ LA RODA_____________
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.

________________ ALMANSA_____________________
PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4.
PARA MAÑANA: M® LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A- Coloma, 25.

Crucigrama

cM

ha

ea

na n

CM
O

»

o

10

o

íí^??""^ : Así sea. Río 

<^ \^3 2’ Cualquiera de las dos pie- 
!"* Pu '^^*^^ *^'J^ forman el cerco de 
L ° ventana. Gas deletéreo. 
* Ne# '•^ ^^ letra. Envuelta. Ligue. 
''*nt%'^'°”' Q'’'®6ra que los movi- 
!'’terr ®®°1°g>cos han producido en 

^’ '■®vés, nombre de letra, 
i'^' ^’ Conjunción copula- 
^ ef ‘'?^jer bellísima que acompaña 
^l^-^‘° ^ *®5 bienaventurados, 
' bel ^ ’^i^sulmanes. Ave de rapiña. 
^- ’’'■ P’’®posición insepa-
^ia i ^°^^' repetida. Ciudad de 

^^'^^ ^^' alfabeto griego. 9: 
P°^®^'''°‘ ^^' verbo ser. 

'Jnió'%^^^' P'*eS^- Localidad de 
"* f®mo' ^°'^*^tica. donde se firmó 
^Paciki^^ tratado. 11: Viento suave 

® (Pl)- Sentir aversión.

VERTICALES: I: Perteneciente a 
otro. Cualquiera de las llanuras exten- _ 
sas de América meridional, despro
vistas de arbolado. 2: Baturro. Colina 
de San Sebastián (al revés). 3: Nom
bre de letra. Del verbo ir. Al revés, 
parte del río próxima a su desem
bocadura en el mar. 4: Consonantes. 
Bulto. Al revés, carta de la baraja. 
5: Costado. Culpadas. 6: Al revés, 
nombre árabe. Punto cardinal. 7: 
Letras de “gélido”. Descarga eléctrica. 
8: Al revés, letra del alfabeto griego. 
Localidad de Italia. Al revés, entrega. 
9: Jornada. Partícula electrizada en 
que se descomponen las moléculas de 
los cuerpos sometidos a la electrolisis. 
Letras de “pliegue”. 10: Punto car
dinal. Roedor. 11: Súplica. Tocar 
superficialmente.

^c^'^’^N AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 

\A. 5^ Asco. 2: Epico. Ujier. 3: soR. Ras. NNN. 4: TT. Golán. 
^'^ Aa^^ ^”' ^' P**"®' P'^^^- ^- P^P^’ P^Q- ^- P^^- Antro. Al. 9: 

"^^^^^ ^^‘ ^'^tirad. Muñón. 11: Alava. Anodo.
'' 5C ^CALES: 1: Mesta. Torva. 2: epoT. Sial. 3: ciT. Lid. Ara. 
^‘^ard ^*^^^' ^^’ ^' P^ro. Nada. 6: Ala. Ata. 7: Usa. Rama. 8: 

Q- Un. 9: Sin. Nao. Año. 10: Cena. amoD. 11: Ornar. Alano.

Cielo casi despejado
Según los datos ofrecidos por el Observatorio Meteorológico 

de la Base Aérea de los Llanos la temperatura’máxima registrada 
en el día de ayer fue de 27 grados a las 13:15 horas, mientras 
que la mínima fue de 10 grados a las 7:10 horas. La humedad 
relativa del airé fue de un 70% y la velocidad del viento fue 
de 7,6 kilómetros a la hora en dirección Sur-Este. El cielo estuvo 
casi despejado..

El Instituto Nacional de Meteorología informa de que hoy 
estará nuboso o muy nuboso en el tercio N de Galicia, en las 
regiones del Cantábrico y en el área de Pirineos, con chubascos, 
en general débiles, que en el Pirineo aragonés y catalán podrán 
tener carácter tormentoso.

Predicción por comunidades

- Cataluña.- Nuboso en Pirineos con precipitaciones débiles, 
principalmente en la vertiente norte. Intervalos nubosos en el 
resto. Posibilidad de alguna tormenta débil por la tarde en Pirineos 
y, más ocasionalmente, en las sierras del prelitoral. Brumas y 
algún banco de niebla matinal. Temperaturas algo más bajas. 
Vientos moderados de componente norte en Pirineos y flojos 
variables en el resto.

- Comunidad Valenciana.- Intervalos nubosos principalmente 
en el interior y n de la comunidad con algún chubasco tormentoso. 
Vientos flojos predominando la componente norte, con intervalos 
de brisas costeras. Temperaturas máximas algo más bajas.

- Comunidad Murciana.- Inter\'alos nubosos principalmente en 
el interior. Vientos flojos predominando la componente norte, 
con brisas en el litoral. Temperaturas sin cambios o máximas 
algo inferiores.

- Castilla-La Mancha.- Poco nuboso o despejado. Brumas mati
nales. Alguna nubosidad de evolución en la Ibérica con posibilidad 
de algún chubasco tormentoso.

Temperaturas sin cambios o en ligero descenso. Vientos flojos 
predominando los de componente N.

- Andalucía.- Cielos poco nubosos con intervalos de nubes 
altas y algunas nubes de evolución en las sierras orientales. Brumas 
matinales en el litoral mediterráneo. Las temperaturas sin cambios 
notables. Los vientos soplarán flojos de dirección, variable.

Calendario ^^^^^^^^^^h
SANTORAL

Santos Saturio, Teófilo y 
Leodegario.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 273
Días hasta finalizar el año: 

92 días

EL SOL Y LA LUNA

El Sol sale mañana a las 06,12 
y se pone a las 17,55 (H.S.).

La Luna sale mañana a las 
12,45 y se pone a las 22,14 
(H.S.).

■■i Carteleras

EXCEPCIONAL ESTRENO.- Ha 
llegado al fin el último gran éxito de 

taquilla de CLINT EASTWOOD. Una 
película del Oeste al estilo clásico, con 

la emoción del mejor cine de hoy.

“SIN PERDON”
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Con Clint Eastwood, Gene Hackman, 

Morgan Freeman y Richard Harrys 
SESIONES LABORABLES: 7.15 lO.I.S. 

FESTIVOS Y SABADOS: .5 - 7’40 Y I01,S

ü¡5® SEMANA DE EXltOü!
Sensacional continuación de 

estreno.- Sigue el increíble éxito 
de las últimas aventuras de dos 

policías muy especiales...
“ARMA LETAL 111”

(No recomendada para menores 
de 18 años).

Con Mel Gibson, Danny Glover, 
Joe Pesci v Rene Russo, 
PASES: 6- 8,15 y 10,30

PALAFOX
Sensacional estreno

La mejor película del Director 
BIGAS LUNA 

“JAMON JAMON”
Es la historia de una madre 
que es una gran puta, de Una 
puta que es una gran madre 
y de una entrañable hija de 
puta.
Con Stefania Sandrelli, Anna 
Galiena, Juan Diego, Penélo
pe Cruz y Javier Barden.
No recomendada a menores 

de 18 años.
Pases: 6,30, 8,30 y 10,30 

“Jamón Jamón es una pelí
cula donde los Hombres 
comen jamón y las mujeres 
se comen a los Hombres”. 
PREMIO LEON DE PLATA 
EN EL FESTIVAL DE CINE

DE VENECIA 1992

SENSACIONAL ESTRENO,- La 
película más polémica de este año. 

“INSTINTO BASICO” 
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Michael Douglas, Sharon Stone y 

George Dzundza
SESIONES: 5’15 - 7'45 y 10’30 
PRECIO BUTACA: 450 Ptas,

SENSACIONAL ES FRENO. La última 
película de SEAN CONNERY.

Defendió la selva 
amazónica...Descubrió que tenía poder 

para salvaría.

“LOS ULTIMOS DL4S 
DEL EDEN”

(Autorizada para todos los públicos) 
Sean Connery, Lorraine Braceo y 

Francisco Tsrirene 
SESIONES: 6 - 8’15 y 1O.,1()

ALBACETE
Parque de Bomberos....59 6108
Policía Nacional...........22 33 62
Policía Municipal..........59 61 26 
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......21 07 23 
Casaide Socorro............21 61 61 
'Cruz Roja Ambulancia..21 90 12 
Urgencias......................59 7137
Hospital General..........59 7100
Alcohólicos Anónimos..50 ()3 12 
Estación de Ferrocarril .2102 02 
Telégrafos......................22 20 00
O. Reclamación Precios 59 6111 
Protección Civil............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
...................... .....91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
...................................... 50 33 31
Teléfono del Vecino 
...............................  24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha.........................21 25 25

LA RODA
Policía Municipal......... 44 21 93
Guardia Civil................4413 05
Bomberos..................... 441414
Casa de Socorro.......... 4413 28
Cruz Roja..................... 44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía..,...30 15 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal.........30 00 00
Bomberos..................... 30 00 80
Casa de Socorro..........30 01 33
Cruz Roja..................... 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis...........3410 80
Bomberos..................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
....... ;............ :................ 34 19 80
Policía Municipal.........3104 65
Guardia Civil............... 34 00 96
Cruz Roja.....................34 11 90
Casa de Socorro ........... 34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.........14 04 00
Centro de Salud............14 36 11
Centro de Salud........... 14 36 51
Comisaría...................... 14 15 16
Guardia Civil............... 14 01 27
Bomberos..................... 14 00 80

Nuestro-s peores temores se 
han hecho realidad.

“ALIEN 3”
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
Sesiones: 5,15 - 8,30 y 10’45 

Sigourney Weaver, Charles S.
Dutton y Paul McGann

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
película que revoluciona los efectos 

visuales y nuestro concepto de la 
realidad.

“EL CORTADOR
DE CESPED”

(No recomendada para 
menores de 13 años) 

Sesiones; 6 - 8,15 y 10'30 
Jeff Fahey, Pierce Brosnan y Jenny 

Wright

GRANDIOSO ESTRENO.- El destino 
unió a una burguesa consentida, y a-un 

pobre y rudo campesino en el más 
apasionante romance.

“UN HORIZONTE 
MUY LEJANO”

(No recomendada para menores 
de 1.4 años) Del director de "Cocoon", 

"Llamaradas" y I. 2. ,4... Splash!" con Tom 
Criiise, Nicole Kidman v Robert Proskv 
SESIONES: LABORABLES: 715 - lO Í.S 
SABADOS Y FESTIVOS: .> - 7'40 - 10'1,5
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SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES ;

■

HIGINIO OLIVARES

PREPARACION INTENSIVA
* POLITECNICA. E.G.B. B.U.P. C.O.U IDIOMAS. UNIVERSIDADES;

HIGINIO OLIVARES

>

INGLES-FRANCES-ALEMAN

22

CURSO INTENSIVO DE

o MAYORES DE 25 AÑOS
OFERTAS

1

ABIERTO SABADOS JARCIE
Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

ALBACETE-ALICANTEALBACETE-VALENCLA ALICANTE-ALBACETEVALENCIA-ALBACETE

ALBACETE-CARTAGENA M! ,̂ALBACETE-CASTELL0N-TARR.AG0NA-BARCEL0NA B.A8CEL0NA-TARR.AG0NA-CASTELL0N..ALBACETE
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CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

IDIOMAS

AZULEJOS VALDI, S.L

REGIONAL: 
EXPRESO: 
INTERCITY:

REGIONAL: 
EXPRESO: 
INTERCITY:

- CONTABILIDAD 
DE SOCIEDADES.

REGIONAL: 
EXPRESO: 
TALGO:

Viernes. 2 de
Octubre de 1992

GAONA, 5 
C 24 10 84

SOL LEVANTE: 
TORRE ORO: 
GARCIA LORCA:

INTERCITY:
SOL LEVANTE:

INTERCITY:
SOL LEVANTE:SOL LEVANTE:

TORRE ORO: 
GARCIA LORCA:

Curso de 
INFORBílATICA

GAONA, 5 
g 2410 84

X CADEMIA 
EMAS
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EXPRESO:
REG. EXPRESO: 
TALGO:

EXPRESO:
REG. EXPRESO: 
TALGO:

VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 
VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION 
E INDUSTRIA

Dionisio Guardiola, 56
Tirirú OO gy ««_____________

curso de 
CONTABILIDAI

REGIONAL: 
(Desde Murcia) 
EXPRESO: 
TALGO:

• PROFESORADO ESPECIALIZADO
• GRUPOS FEDCCIDOS iMaVIMO 1? aU’M\0S>
• PREPAR ACTOS EXAMENES CSCLTXA OFIOALY 

TITULOS EXPEDIDOS POR UNlVERStOAt» DE 
Cambridge

• VIDEOS: EJERCICIOS POR ORDENADOR

Simón Abril. 13 
22 25 70

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

GRES ESPECIAL PISCINAS 
VENTA Y COLOCACION 

AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA 
ULTIMOS RESTOS 1“ 600 PTAS 

LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD
GRECAS 50 PTAS. UNIDAD 

HORNOS, BARBACOAS Y CHIMENEAS 
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

- U 
15

■ 93 
L ;de

Simón Abril, 131
99 PñL>

Dionisio Guardiola, 56
TIfno. 22 67 66

CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 
ANTES DE 24 HORAS 

PEDIDOS E INFORMACION

Campsa
Distribuidor Comercial

DURACION: 3 meses 
clases a cargo de 
Ido, en Económicas 
Reunión Iníormativa 

el dia 30 de Septiembre 
a las 9 de la noche.

Campsa
Distribuidor Comercial

• Informática bésica,MS-DOS i 
Tratamiento de textoe,hoia de 
cálculo,base de datos.

* Totalmente prietico.
* Curso trtmastrat
* Un ordenador por alumno.
* Monitor en color.
* Horarios de mañana.tarde y 

noche.

Administración de Justicia

Preparación Intensiva
* Alta cualificación del profesorado 
(Funcionarios de la Administración) 
C/ Padre Romano, 1 Telf. 52 03 66

¡ INFORMATE !

CURSO INTENSIVO
ADAPTADO .AL N.P.G.C. ;
- PATRIMOMO
- P.ARTIDA DOBLE ¡
- INMOVILIZADO 1
- CLE-NTAS DE i

GESTION. I
- BENEFICIO DE 

LA EMPRESA.

Distribuidor Comercisi U ®
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VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS

PARA GASOLEOS A Y B

Campsa

OPOSICIONES
Comenzamos la preparación ele:
* JUSTICIA

* * ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL,
* INSTITUCIONES PENITENCIARIAS,
* MAGISTERIO.
* CORREOS
* POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.
Información: Marqués de Villores. 18 - Tef. 23 3111

AGENTES Y 
OFICIALES DE 

JUSTICIA

CCADEMIA 
EMAS

-CURSOS INICIACION para niños apartir de 5 años
* E.G.B. B.U.P. C.O.U. - F.P.I. - F.P.Il.
GRUPOS PARA ADULTOS * INGLES COMERCIAL
Preparación para Escuela Oficial de Idiomas.
Preparamos todos los exámenes de la U. de Cambridge.

Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales
RESERVA TU PLAZA EN:

CI Marqués de Villores, 18 * Tino: 23 3111 * ALBACETE

ALBACETE-MADRID

REGIONAL: 02’55-17'00

EXPRESO: 03’12-04’00

REG. EXPRESO: 07’10

TALGO: 08’18-10’38-11’09
12’52-16’01-18’54 
19’07-20’07-21’21

INTERCITY: 08’50-10’52-13’52 
15'22-18’22-19’52

21’14

LINCE: 20’40

SOL LEVANTE: X. V, D, 22’50

MADRID-ALBACETE

EXPRESO: 23’25-23’40-23’45
X, V, S, 04’00 

REG. EXPRESO: 13’15-18’30 

TALGO: 08’00-08’30-10’00
12’05-14’35-15’25 
16’00-17’30-18’30 

20’00

INTERCITY: 07’05-09’30-12'00 
14'00-16'30-18'00 

19'30

LINCE: 17’00

I Ít í

ÍNICIACION-VELOCIDAP i 
CLASES ESPECIALES NIÑOS 
cada alumno escoge su horario

^^ APAKORUELPROXIMOCURSOESCOLAR. 
ES ODUGAlORlO EL SEGUNDO IDIOMA 
DESDE LOS OCHO AÑOS □■• E.G.B.)

CON NOSOTROS LES SERA 
FAaLATV^HUOS
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OPOSICIONES

- Oficiales
- Auxiiares Administrativos
- Agentes
- Taquigrafía

ACADEMIA ATLANTA!
Organiza cursos de p 

— Informática básica (MS-Dos, WP, Gestión...) ! 
-informática de programación (Cobol, Pascal, Unix-. 
— Contabilidad informatizada (Nuevo Plan Gene 

Contable, Nóminas y Seguros Sociales)
- Mecanografía, Cposiciones
— Idiomas. (Francés, inglés, Alemán, Italiano).
- Matemáticas, Algebra, Química, E.G.B., BUP. L» , 
y Selectividad.
Información: C/ Padre Romano, 1. Teléf: 52 03 1

C/ Zapateros, 27. Teléf: 21

HORARIO DE TRENES

08’30
03’20-03’55-04’01 
09’23-11’48-14’18 
16’22-18’48-20’18

21’44
L, X, V, 20’54
X, V, S, 07’35

14’46
15’38

17’35 
22’19-22’49-23'10 
07’00-09’00-12’00 
13’30-16’30-18’00

19’30
M, J, S, 15’30

X, V, D, 19’45
11’00 
11’30

04’38
11’28

10’30-12’38-14’32
17’07-17’58-20’03

21’06-22’26
M, J, S, D, 20’54

X, V, S, 07’05

EXPRESO: 03’30 06’55 09’39 11’10 IC: 08'10 10’50
EXPRESO: 03’55 07’10 10’24 11’35 TORRE ORO: 07’00 07’59 09’59 13’08
EXPRESO: 09’23 12’23 14’30 15’30 GARCIA LORCA: 07’25 08’23 10’28 13’29
TORRE ORO: 14’46 18’01 20’19 21’30 INTERCITY: 15’30 16’27 18’30 21’12
GARCIA LORCA: 15’38 19’02 21’28 22’30 EXPRESO: 17’30 18’34» 21’03 00’46

18’48 21’50 IC. EXPRESO: 18’00 19'13 21’50 01’05

I m
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90
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EXPRESO: 00’54 06’26 08’07 09’24 TORRE ORO: - - . 07’15 08’53 10'12
EXPRESO: 01'13 06’56 08’50 11’30 — GARCIA LORCA: 08’15 09’15 08’25 . . , 10'40
TORRE ORO: 13'10 18’15 19’35 . 21’30 — INTERCITY: - - - - - - 15'15 16'34
GARCIA LORCA: 13’31 18'34 — 21’10 20’34 21’23 EXPRESO: — - . - 19’05 20'15 21'57
IC.: 17’26 21'32 23’01 EXPRESO: - - - 18’25 20'35 72’16

M.C.D.2022



Viernes, 2 de
Octubre de 1992
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Anuncios por palabras
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• VENDEMOS 2 semi-re- 
molques cisternas. A.D.R., 
con o sin tarjeta, tef. 
953/25 50 17

• ALQUILO hatibación 
pensión completa, dos chi
cas. Tef. 24 23 75/2314 25

bril, 13

a 
nercial

lADES

SE OFRECE conductor 
■ con el permiso de C2 y D. 
RTef. 50 51 16

• SE VENDE furgoneta 
Mercedes MB 100. Isotermo. 
Tef. 23 23 61

__ ____________________
[ • GRUPO NACIONAL de 

servicios en su proceso de 
1 expansión, selecciona para 
a su organización comercial 
Pide Albacete, Asesores 
¿/Comerciales. Teléfono. 
1^2133 99 
i -------------- ------------------------

• SE VENDE piso céntrico, 
con mejoras y trastero, gara
je opcional. Teléfono: 
21 35 55

• SE VENDE piso a estre
nar. Tef. 50 16 79

j • FACILITAMOS trabajo 
k para cabeza tractora. Rutas 
L i nacionales. Pago contado 
hTef. 953/25 63 16
F " —————____ ____

SI QUIERES ganar dine- 
'jo extra hazte distribuidor de 
wlfi. Tef. 23 56 91. Mari 

^Carmen

• SE VENDEN dos relojes 
de pared redondos muy 
antiguos, en perfecto funcio
namiento. Teléf: 21 79 24 y 
22 22 30. Albacete

• VENDO '' Renault-18 
G.T.S. 280.000 ptas. Tef. 
49 73 19/50 50 02 (noches)

• VENDO Vespa PK-75. 
Buen estado. 70.000 ptas. 
Tef. 52 06 37■ ..............—•

0 SE ALQUI- 
t IRC '^®'ida en piso 3® de 
I» ni , con dos plazas de 
parale, en frente de la Resi- 

cencía de San Antón, calle 
francisco Javier de Moya, 
m venta 15.000.000 ptas. ¿n 
^duiler, 70.000.000 ptas. 
|¡•¿|}*>•<®. Teléfono.

• SE VENDE 0 SE ALQUI
LA vivienda en piso 3® de 
155 m^, con dos plazas de 
garaje, en frente de la Resi
dencia de San Antón, calle 
Francisco Javier de Moya. 
En venta 15.000.000 ptas. En 
alquiler, 70.000 ptas. men
suales. Tef. 2110 51

• SE ALQUILA piso amue
blado. Tef. 21 61 32-22 48 80

• SE ALQUILA local zona 
comercial. 235 m®. Teléfono. 
21 35 55

• ALQUILO local 150 m®. 12 
mt. fachada. C/ Santiago, 1, 
junto Caja Rural. Tef. 
2114 42

• ALQUILO piso amuebla
do. Tef. 22 37 22

• SE ALQUILA piso amue
blado, zona feria. Teléfono. 
23 45 04

• SE ALQUILA piso con 
muebles a estrenar. Tef. 
22 82 97

• ALQUILO apartamento 
amuebldo, nuevo en C/ Luis 
Badía. 60.000 ptas. Tef. 
21 08 90

• SE ALQUILAN habita
ciones. Tef. 22 03 52

• SE ALQUILA local en 
C/ Juan de Toledo, n® 7, de 
150 m2.-250/400 m^. Intere
sados llamar al teléfono 
22 49 54

• ALQUILO piso nuevo 
amb'ueblado, 4 dormitorios, 
salón comedor, cocina y 
dos baños. Tef. 2416 45

• ALQUILO Hostal, pleno 
funcionamiento, buena 
clientela. 20 camas, salones, 
125.000 ptas. a 25 Km. Alba
cete. Tef. 20 51 51

• SE ALQUILA apartamen
to lujo amueblado. Tesifonte 
Gallego. Tef. 23 3111

• ALQUILO piso amueblado 
en calle Rosario. Tel. 
49 50 27

SE ALQUILA 
LOCAL

Totalmente acondi
cionado. 80 m^, con 
8 metros de facha
da. Dr. Ferrán, 123.

Tef. 24 29 69

Inix. 
•nef’

C
O LO
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i apartamento lujo
5.000.000 + |¿ro'e?° ^'P°'®ca. Tef.

• ABONADORA remolca
da seminueva, se vende. 
Tef. 50 00 74

• SE ALQUILA habitación 
doble, céntrica, calefacción 
central. Tef. 26 00 64
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• VENDO Renault-11 GTL y
B.M.W. 528 I. Tef. 22 92 98

• ALQUILO nave 1.000 m^ 
con 600 m^ aparcamiento, 
Campollano, con agua, luz 
y oficinas. Tef. 2114 42

1^°'^^ inmejorabte, 50 Éb ALQUILER • SE ALQUILA piso amue
blado, en C/ María Marín. 
Tel. 22 76 05a

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

M.M.A.

• SANCHEZ DEL RIO tras
pasa local comercial, calle 
San Antonio. Totalmente 
instalado. Tef. 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila apartamento, nuevo
a estrenar, garaje. C/JOr.
Beltrán. Tef. 50 42 06 1

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local comercial, calle 
Dr. Bonilla, 2 entradas. 
Totalmente acondicionado. 
Tef. 50 42 06

* • SANCHEZ DEL RIO ven- 
¿;de piso, calle Ntra. Sra. de 

la Esperanza. 3 dormitorios. 
6.500.000 ptas. Tef. 50 42 06

• SE ALQUILA apartamen
to, zona céntrica. Tef. 
24 15 42

• SANCHEZ DEL RIO ven
de local, calle Albarderos, 
500 m^., útiles. Tef. 50 42 06

• SE COMPRA carrito 
mellizos de 2® mano. Tef. 
5210 73

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso, calle Alcalde 
Conangla. Parque Lineal. 
164 m . Oportunidad. Tef, 
50 42 06

1

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono: 
21 88 65. Albacete

TORREVIEJA
Su apartamento desde 

300.000 pis. 
de entrada y 

40.000 pts/mes 
¡unto al mar y pueblo

J^ROUbdONES ALBACETE 
22 54 99 

PEREZ GALDOS, 17

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 71 01 

í---------- ------------------------------

• ALMACEN DE FLORES 
artificiales. Gran Liquida

ción por cambio a nuestras 
instalaciones. Más informa- 
ci^. Tef. 926/56 32 87

-ES11MX10N DE FOSAS SPIICAS
-IWREZA DE WBBJIAS Y AIOANTARIUADOS 
«VISION DE TUBERIAS POR EQUPOS DE 
TELEVSON 

TELEFONOS
-ORCaNA 22 06 30
-HARTICUIAR 21 44 81

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.A.P.

• REZA nueve avemarías 
durante nueve diías, pide 
tres deseos: uno de nego
cios, dos imposibles, al 
noveno día publica este avi
so, se cumplirán, aunque no 
lo creas.F.C

asesores
Rosario, 3 - 7.” (Edificio Capítol) 
.* 2104 29 ALBACETE

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

La Tribuna
de Albacete

HORARIO DE AUTOBUSES

lunAo

__^OVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS

-------------------
________________ 13'30-18’30

14'00

____________________ 13’30

--------------- ——-
09’30-11’30-12’00-13’30

i7’nn.ift’'íA-iQ’Qn
13’30-19’30 —

17 10 OLriy
14’15-18’00 14’15■<gag ge Ves ----------- -------------

19’00-SsOgervida^ --------------- --------------  

------------- 15'00-17’45 15’00-17’45 —
Casí'lbá^Ü------------------------------------

SSS^¡j¡-—-----------------------

*£ái¿^e —------------- - ------------

12’00-14’30-18'30

07'00-09'30-13’45

17’00-19’00

18’00

13’30

07’00-09’30-13’45

17’00

14’30

17’00

^8alobI^j ------------------------

"HéSSr**- - - -- - - - - - - - - - - - -

12’00-13’30-18’30

14’00-14’30-18’00

08’00-12’45-15’00

18’00

13’30-19'30

14’30

14’15

'Misa^nS;^ —- - - - - - - - - -

06’40-08’15-09’30

11’15-12’15-13’30-13’40

14’30-16’00-18’00-20’15

20’40

14’00-15’00

06’40-11’15-13’30

13’40-18’00-20’40

14’00

06’40-13’40-20'40

~M2!nÍ^r2~- - - - - - - -- - - - - - - 19’00 

18’00 

________________ 13’30-18’30 

14’00-17’00 

12’45-16’00 

15’00

14’15

13'30

14’00

15’00
'SaSOyos-------—_________

------- ----- --------------------------

--------------------------------

18’00

15’00

13’45-18’00

12’00-14'30-19'00

08'00-10’00-11’30

12’30-13’30-15’30

17’00-18’00-19’00

20’00

15’00

14’15

14’00 

12’30-19’00

—

y jueves: 14'30
(2) Alicante: 22’15 sólo Alicante

03’10 sólo Benidorm

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Alcázar de San Juan 16'45 — —

Alicante y Benidorm (2) 03’10-04’10-06'30-11’25-13’15

17’20-18’15-19’15-21’10-22’15

03’10434’10X16’30-11’25-13’15

17’20-18’15-19’15-21’10-22’15

03'10-04’10-06’30-11’25-13’15

17’20-18’15-19'15-21’10-22’15

Almena 03'05 03’05 03’05

Barcelona 00'30-00’45-06'45-14’15 00’30-00’45-06’45-14’15 00’30-00’45-06’45-14’15

Campoamor 03’10-12’45-19’05 03’10-12'45-19’05 03'10-12’45-19’05

Casasimarro 13’00-18’30 — —

Ciudad Real 05’00 05'00 —

Cuenca 06’00-06’00-15'00 06'00-15'00 09’00

El Picazo 18'30 — —

Iniesta 13'15-18’30 — —

Jaén 03’15-17’00 ' 03'15-17’00 03’15-17’00

Jumilla 14’30 — —

La Manqa 12’00-19’05 12’00-19’05 12’00-19’05

Las Pedroñeras 14’30 — —

Los Alcázares 02’15-12’45-18’00 02’15-12’45-18'00 02’15-12’45-18'00

Madrid 02’15-02’50-03’30-09’30-10’45

11’15-12’15-13’15-16’15-17’35

18’15-19’00-19’45

02’15-02’50-03’30-09’30-10’45

11’15-12’15-13’15-16’15-17’35

18’15-19’00-19’45

02’15-02'50-03’30-09’30-10’45

11’15-12’15-13’15-16’15-17'35

18'15-19’00-19’45

Motilla del Palancar 06’00-14’15 14’15 —

Orcera 15’00 — —

Playa de Gandía 19’00 19’00 —

Puente Genave 15’00 15'00 —

Puertollano 12’30 12'30 —

Quintanar del Rey 06’00-08'15-11’00-13’15

14'15-17’00-19’00

14'15 —

Sevilla 02’00-05’45-12’15-12’45 02’00-05’45-12'15-12'45 02’00-05’45-12'15-12’45

Tébar 17’00 — —

Toledo 05’30 — —

Tomelloso 14’00-17’00 14'00 —

Torre Juan Abad 17’00 — —

Valencia 00'30-06'30-07’00

09’30-13'45-14'15

17’00-18’00

00’30-06'30-07'00

09'30-13’45-14'15

17’00-18'00

00'30-00'45 06'30

14’15-17’00-18'00

O
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07,00.. CARTA DE AJUSTE
07,29- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- PARA NOSOTROS; CAPITAN Z 

DE LA ZONA Z
08,00.- AVANCE TELEDIARIO; UN 

CACHORRO LLAMADO
08,05.- SCOOBY DOO
08,30.- AVANCE TELEDIARIO '
08,35.- EL MUNDO DE BOBBY
08,55.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- LA CORONA MAGICA
09,35.- AVANCE TELEDIARIO
09,40.- GENERACIONES
10,00.- AVANCE TELEDIARIO
10,05.- GENERACIONES
11,30.- TALLER MECANICO
12,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,05.- CRISTAL
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINE TERRITORIAL
13,30.- EL MENU DE CADA DIA
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS

TERRITORIALES
14,24. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,25. - LAS CHICAS DE ORO; “La mal

dición de Mangiacaballo hace un 
regalo de boda nefasto”. La boda 
de Jenny, ahijada de Dorothy, 
resulta ser un cúmulo de acon
tecimientos.

15,00.- TELEDIARIO -1
15,30.- ABIGAIL
16,25.- PASA LA VIDA
17,45.- AVANCE TELEDIARIO
17.50.- DANIEL EL TRAVIESO

19,30.- TIEMPOS DIFICILES PARA EL 
PLANETA TIERRA

19.15.- AHORA 0 NUNCA
20,25.- SIN VERGÜENZA •
21,00.- TELEDIARIO - 2
21,30.- UN, DOS, TRES; “Los concursos”. 

Dirección: Narciso Ibáñez Serra
dor. Presentación: Jordi Estadella 
y Miriam Díaz Aroca. Intervienen: 
Show de Don Mariano, Hermanos 
Hurtado, Ole-Olé, Raúl Sender, 
Academia Palanca, Fedra Lorente, 
Arévalo y las azafatas: Alejandra, 
Lucy, Carolina, María, Marta y

Mayte.
00,30.- DIARIO NOCHE
00,45.- ALUCINE; “El experimento del 

Doctor Quatermass II” 1957 - 81’. 
Dirección: Val Guest. Intérpretes: 
Brian Donlevy, John Longdon, 
Sydney James. A pocos kilómetros 
del lugar en el que el Dr. Qua- 
termas lleva a cabo sus experimen
tos sobre instalación de colonias 
humanas en la Luna, se alzan unas 
misteriosas instalaciones. Están 
rodeadas del más alto secreto y 
la vigilancia es tan estricta que el 
propio Quatermass precisará toda 
su influencia cerca del Gobierno 
para poder visitarías. El interés 
científico viene provocado por la 
lluvia de pequeños artefactos que 
llegan desde el espacio, sin duda 
enviados por alguna inteligencia 
extra-terrestre.

02,10.- DEPORTE NOCHE
04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- CADENA DE LAS AMERICAS; 

MAGAZINE
11,00.- IMAGENES DE TIERRA SANTA 
12,00.- ÉL PALENQUE
12,25.- TAHITI, EL ULTIMO PARAISO 
12,50.- LA PELICULA DE LA MAÑANA; 

“Corazón salvaje” 1967 - 99’39”. 
Dirección: Titu Davison. Intérpretes: 
Julio Alerman, Angélica María, 
Manuel Gil, Beatriz Baz, Miguel 
Macia. Aima espera la vuelta a Puer
to Rico de Renato, su novio que 
estudia en Madrid. Pero Aima, velei
dosa y frívola mantiene un romance 
apasionado con Juan del Diablo, 
contrabandista y autoritario.

14,35.- JUEGO DE NINOS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- ESCANDINAVIA
16,20.- MUNDO DE FIERAS
17,10.- FALCON CREST
18,00.- LA PELICULA DE LA TARDE;

“La bandida” 1962 - 93’21”. Direc
ción: Roberto Rodríguez. Intérpre
tes: María Félix, Pedro Armendáriz, 
Emilio Fernández, Ignacio López 
Tarso. En medio de una de las 
revueltas de México al principio de 
siglo, dos jefes revolucionarios, depo
nen sus armas ante el presidente 
Madero, quien les indulta y regresan 
a casa. Gómez ha perdido a su espo
sa; Herrera encuentra a la Bandida 
(su amante),- con otro, le mata y, 
ante la desesperación de la Bandida 
la abandona.

C
M

19,40.-< MIRNA LOY: UN GRATO
RECUERDO

20,40.- COMO SE HIZO ”JUEG0S 
PATRIOTICOS”

21,10.- DIAS DE CINE
21,40.- REDACCION DE LA 2
22,00.- DETECTIVE PRIVADO; “Películas 

porno”. El congresista Tom McNeil 
contrata a Cleary para que busque 
a su hija ilegítima. La muchacha se 
llama Eva Miles y es actriz de cine 
porno.

22,50.- DEVORAME 2; Dirección: Guiller
mo Sumers. Presentación: Susana 

Hernández, Guillermo Summers. 
Incluye: Tema nacional: Burning. 
Tema internacional: Santana. Super- 
concierto: Tears for Fear. Album: 
Miguel Bosé. Infrecuente: Wendy 
and Lisa.

23,35.- EN ESCENA
01,00.- CINE CLUB. CINE Y MUSICA: 

“Bolero” 1934 - 80’14”. Dirección: 
Wesley Ruggles. Intérpretes: Georg 
Raft, Carole Lombard, Sally Randy. 
Raoul, bailarín profesional ambicio
na llegar a ser primera figura mun
dial. Su carácter independiente y 
mujeriego le arrastra a formar pareja 
artística con diversas mujeres que 
abandona a su antojo. En París cono
ce a Helen, atractiva y de gran per
sonalidad con quien consigue gran 
éxito y se siente atraído. VERSION 
ORIGINAL CON SUBTITULOS 
EN CASTELLANO

02,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
07,3a.- NOTICIAS
08,00.- LA GUARDERIA
09,30.- VECINOS CHIFLADOS
10,00.- TAN CONTENTOS; VIVA LA 

SALUD. ATREVETE. CARA 
SUCIA.

11,57.- NOTICIAS; SANTA BARBAUA. 
POLLDARK.

14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA
14,30.- ASI ES LA VIDA
14,55.- NOTICIAS

15,30.- TELECINE; “Avisa a Curro Jimé
nez” 1978 - 96’. Director: Rafael
R. Marchent. Intérpretes: Sancho 
Gracia y Agata Lys.

17,30.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
18,30.- LAS AVENTURAS DEL COR

CEL NEGRO
19,00.- SUPERMARKET
19,30.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
20,00.- NOTICIAS
20,03.- EL COCHE FANTASTICO 
21,00.- NOTICIAS
21,30.- CONTACTO EN CALIFORNIA; 

Dani se lleva un gran susto cuan
do los resultados de un recono
cimiento médico le indican que 
está embarazada. Mientras tanto, 
Cody ayuda a una joven que bus
ca desesperadamentc a su padre.

22,30.- NOTICIAS
22,31.- QUEDATE CON LA COPLA
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LA CLAVE
02,30 - CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE DE PROGRAMA
CION Y ESPACIOS PROMO
CIONALES

07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,30.- LA EXTRAÑA PAREJA
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,40.- EL GRAN CHAPARRAL
10,30.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
11,00.- CINE CORAZON; “La guerri

llera de la villa”. Director: 
Miguel Morayta.

12,40.- VACACIONES EN EL MAR
13,30.- A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- TRES SON MOGOLLON
14,30.- PAPA COMANDANTE
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA
15,30.- LAS DOS DIANAS
16,20.- CHARLAS DEL CORAZON
16,35.- MARIA DE NADIE
17,30.- SUPER GUAY
19,30.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA
20,15.- SU MEDIA NARANJA
20,58.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- BEVERLY HILLS 90210: SEN

SACION DE VIVIR
22.55.- MELROSE PLACE
23.50.- HOOPERMAN
00,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA j
00,45.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE J 

LA GENTE?
01,45.- UN OTOÑO LLENO"DE AMI- 1 

GOS (SEGUNDA PARTE) j
03.25.- CIERRE DE PROGRAMA-J 

CION 1

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- LA ALDEA DEL ARCE
09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Un tiro por la culata”, 

(cod.)
11,30.- CINE: “Héroes” (cod.)
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: “Los 

chicos de Beverly Hills”
14,30.- TELECOMEDIA: “LOS PRIME

ROS DE LA CLASE”
15,00.- CINE: “Muerte entre las flores” 

(cod.)

16,51.- CINE: “Constantes vitales”
18.30.- DOCUMENTAL NATURALE

ZA: ISLAS: SOLEDAD SAL
VAJE

19,35.- DIBUJOS: “Mr. Bogus”
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- PRIMER PLANO
21,00.- TELESERIE: PRIMOS LEJA

NOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION, NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Menphis 

Belle” (cod.)
23,42.- CINE: “Señalado por la muerte” 

(cod.)
01,12.- CUENTOS DESDE LA OSCU

RIDAD
01,35.- SESION ESPECIAL X: (cod.)
06,05.- CINE: “Martes de Carnaval” 

(cod.)
07,37.- DOCUMENTAL: NOCHE 

BLANCA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- A LA BABALA
08,30.- CANAL EDUCATIVO
09,30.- TELENOVELA
10,30.- ENTRE AMIGOS
11,20.- OLE TUS VIDEOS (Repetición).
12,30.- LA SORT DE CARA
13,00.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
14,30.- EL TIEMPO

14,35.- A LA BABALA 1
15,30.- CINE DE ESTUDIO; “Diaman''| 

tes a go-gó”. 9
17,40.- MAQNUM I
18,05.- SUPERNOU
18,30.- ANTOLOGIA DEL CINE ESPA- 1 

ÑOL: “Rosario la cortijera”. 1
20,10.- BELLEZA Y PODER. IntérprC' I 

tes; Susan Flannery, Joanna Jo^P 1 
son, John McCoock, Carrie M0 B 
chum. Caroline le plantea a ^* Í 
ge la necesidad de que éste ton’ 1 
una decisión entre ella y Brook^ 1 
Comienza el desfile en benefie' , 
del Centro Médico Infantil- i 

21,00.- NOTICIAS 9 1 
21,30.- EL TIEMPO 1
21,35.- VERANO DE ESTRELLAS 1 
23,00.- MUSICAL ESPAÑOL; “Violéis ■ 

imperiales”. 1 
00,30.-NOTICIAS 9 . , ’ 
00,45.- MUSICAL AMERICA: “Festbi’

en Méjico”.
03.00.- FIN DE EMISION



^B Frases

en París su última

E' colectivo de teatro catalán “Els Joglars”.

¡val

se conserva el 
gran premio y la 
como mascota, ’ 

mantenerse la
los premios en

^ La Tribuna

‘Hooperman”, nueva serie 
en Tele 5
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Con su tradicional horario nocturno y con casi 21 años de historia

Vuelve de nuevo a TVE el famoso e
incombustible concurso ‘^Un, dos, tres”

Antena 3 comienza a emitir la serie “Las aventuras del joven Indiana Jones”

Cumpleaños\

m-

re- 
m' 
lit- 
id- 
mc 
Re
cio

Verdú.

La vuelta del popular con
curso “Un, dos ^res...res
ponda otra vez’’, quizá el 
tpás famoso e incombus- 
dbit: oe la historia de la 
pequeña pantalla en nues
tro país, es la novedad más 
destacable de la programa
ción televisiva de hoy vier
nes.

MADRID. (Efe).- La más 
destacable siempre y cuando 
no se produzca ningún cambio 
de última hora y aparezca en 
nlgún otro canal sorpresas 
como la protagonizada ayer 
por Antena 3 TV, que el miér
coles por la tarde, cuando con- 
úrnió su programación, anun
ció el comienzo de la serie 
Las aventuras del joven 

Indiana Jones”.
Se trata, en el ámbito de 

las series de ficción, de una 
nc las apuestas más fuertes 
de Antena 3 TV en esta tem
porada, avalada por el pres- 
hgio de su productor, George 
Lucas . Quizá por ello haya 
merecido este especial trato, 
con el cual se pretende defen- 
crla de las prácticas de con- 

’^^Programación de otros 
canales.

Unas prácticas que a fuerza 
^ repetición han dejado de 

algo excepcional para con- 
^ertirse en algo cotidiano, y 
” ^ lo que tan sólo queda 
. "^^curso del pataleo para los 
cmas medios de información, 

n c tienen que hacer mara-

Miriam Díaz Aroca continúa como presentadora del concurso.

villas para recoger con cierta 
fiabilidad las parrillas de los 
distintos canales.

En cualquier caso, “Un, 
dos, tres”, que vuelve a su tra
diconal horario en la noche 
de los viernes, no tiene ningún 
tipo de problema con la dicho
sa contraprogramación, ya que 
su éxito parece asegurada 
temporada tras temporada. Y 
eso que ya casi tiene 21 años 
de historia.

Su creador, Chicho Ibáñez 
Serrador ha declarado que en 
esta nueva etapa se apuesta

por el continuismo, ya que no 
ve ninguna razón para cam
biar algo que gusta al público 
de todas las edades.

En esta línea, repiten los 
presentadores de la pasada 
temporada, Jordi Estadella y 
Miriam Díaz Aroca, acompa
ñadas por las inevitables aza
fatas y un amplio repertorio 
de humoristas, entre los que 
se encuentran las hermanas 
Hurtado, Arévalo y Manolo 
■Arroyo.

En este plantel también se 
produce la reincorporación de

'^'^ 3ños- ^ ^'^Pd^nibre, cum- 
'06. ‘ '^UNlo GALA, escritor, 

• STlNc
• 43.

1 ^ÍL^Go p ̂ ^^^ SANCHEZ

^a, 40. *' CONNORS, tenis-

ia Presiden-
>. herencia Episcopal, 
> f'ARiBEL VERDU, actriz, 

s.4^'^'’R0 MEYER, periodis-

Fedra Lorente “La Bombi” y 
Raúl Sender, tras su paso por 
otros canales, y destaca la 
auencia de la revelación de 
la pasada temporada, Angel 
Garo, fichado para hacer un 
programa propio por Antena 
3 TV. A todos ellos habrá que 
unir los fichajes sorpresas de 
este año, nombres desconoci
dos que tradicionalmente han 
encontrado en el concurso un 
trampolín de lanzamiento.

Cindy Crawtord.

También 
coche como 
“Ruperta” 
además de 
cuantía de 
metálico.

Tele 5 estrena hoy la serie 
“Hooperman”, con la que 
completa una programación 
de noche completamente 
dedicada a las series, en la 
que también se encuentran , 
“La loba herida”, “Sensación 
de vivir” y “Melrose Place”.

“Hooperman”, producida 
en Estados Unidos, tiene 
como protagonista a John Rit
ter, actor que también está 
presente en Tele 5 en las 
series “Apartamento para 
tres” y “Tres son mogollón”.

Se trata de una historia de 
corte policíaco, con un pro
tagonista partidario de méto
dos poco ortodoxos, aunque 
con tintes humorísticos, 
desarrollados en el atípico 
hogar de este detective.

- ISABEL ALVAREZ ~ DE 
TOLEDO, duquesa de Medina 
Sidonia: “Colón no descubrió 
América”.

- CINDY CRAWFORD, 
modelo: “A veces, el impacto 
de mi cuerpo es tan fuerte que 
los hombres pierden el control”.

- JOSE TAMAYO, productor 
y director de teatro: “Los polí
ticos van a fracaso seguro”.

- KIM BASINGER, actriz: 
“Yo soy al erotismo lo que Sha- 
ron Stone a la pornografía”.

- MARIANO RAJOY, vicese
cretario general del PP: “Las 
CC.AA. también son Estado”.

- ENRIQUE PONCE, torero: 
“Saldré por la puerta grande 
a poco que embistan los toros”.

- LUCIANO PAVAROTTI, 
tenor: “Usé el play back porque 
ya he demostrado que sé can
tar”.

- CARLOS SANCHEZ, secre
tario de la Federación de la 
Administración Pública de 
CCOO: “ Las medidas econó
micas del Gobierno no sirven 
para nada, si acaso para generar 
más paro”.

Se trata de una particular visión del descubrimiento y colonización de América

‘‘Els Joglars” presentó
obra, ‘To tengo un tío en América”

PARIS. (Efe).- La epopeya 
del descubrimiento y la colo
nización de América a través 
de la particular visión del colec
tivo catalán “Els Joglars”, fue 
recibida con aplausos efusivos 
por parte del público parisiense 
en la presentación de la obra 
en el teatro de Europa-Odeón 
de París.

Programada dentro del ciclo 
hispánico que ofrece este año 
el teatro que dirige el catalán 
Lluis Pasqual, la obra “Yo ten
go un tío en América”, ya cono
cida por buena parte del públi
co español, será representada 
hasta el próximo domingo en 
París.

El director del grupo, Albert
Boadella, la define como 
obra “en dos direcciones”, 
un lado, “una sátira, más 
sobre el descubrimiento 
América, sobre todo lo

una 
por 
que 

de 
que

representa una etapa de colo
nización”, y por otro, el hospital 
psiquiátrico donde conviven 
enfermos mentales y médicos.

“Hay un doble juego sobre 
la libertad individual, la posi
bilidad de conquistar una mente 
sobre el derecho a estar loco.

en el sentido más poético del 
término”, frente a una sociedad 
que sólo acepta un comporta
miento “de normalidad”.

En un escenario casi desnu
do, en el que unas cuerdas col
gantes permiten transformar la 
escena en un gimnasio, una sel
va o una catedral, los pacientes 
oscilan entre la realidad del 
hospital y las visiones de Mano
lo, un iluminado que cree ver 
en los médicos a los conquis
tadores con tal fuerza de con
vicción que arrastra a los demás 
enfermos en sus alucinaciones 
y con ellos al público.

Los terapeutas forman un 
grupo compacto, que se expresa 
a través del flamenco cuando 
aparecen como conquistadores, 
aunque ritmos populares cata
lanes y música flamenca se 
entremezclan a menudo, a tra
vés de los sonidos de una 
dulzaina.

“Els Joglars” se inspira de 
la realidad, no para reprodu
ciría de manera exacta sino para 
manipularía”, afirma Boadella 
quien, con ocasión del estreno 
en París, explicó a Efe que 
durante dos años los actores

han aprendido percusión y 
flamenco.

En casi’ dos horas, “Els 
Joglars” atraviesa el tiempo y 
el espacio para pasar del hos
pital a la jungla, de la imagen 
del doctor Cañizares a la de 
Hernán Cortés, en una obra con 
todos los ingredientes de una 
colonización, la cultura, la reli-

gión. el trabajo o el mestizaje.
La obra ha sido presentada 

dentro del ciclo dedicado al V 
Centenario del Descubrimiento 
de América, pero para Boadella 
esta conmemoración podía 
haberse hecho “de otra forma” 
y centrarse, por ejemplo, en las 
tribus latinoamericanas víctimas 
de un genocidio.
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III Curso 
Superior de 
Derecho 
Financiero y 
Tributario

La Cámara oficial de Comer
cio e Industria de Albacete en 
colaboración con las facultades 
de Derecho y Ciencias Econó
micas de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha ha organizado 
el III Curso Superior de Dere
cho Financiero y Tributario, 
que comenzará a impartirse en 
las aulas de la Cámara el próxi
mo 20 de octubre.

El curso consta de 230 horas 
lectivas, distribuidas en dos blo
ques con el paréntesis de las 
fiestas navideñas.

El programa está dirigido 
preferentemente a los jóvenes 
licenciados universitarios y a los 
estudiantes del último curso de 
licenciatura que deseen comple
tar su formación en materias 
tan complejas y atractivas como 
las que componen el ámbito 
jurídico económico del Derecho 
Tributario, siendo un curso emi- 
nentemente práctico en 
desarrollo de supuestos reales 
de los distintos impuestos y en 
la resolución de los problemas 
que habitualmeníe se plantean 
a las empresas y profesionales 
en sus relaciones con las hacien
das públicas.

La matrícula para el III Cur
so Superior de Derecho Finan
ciero y Tributario está abierta 
en la Cámara Oficial de Com- 
mercio e Industria de Albacete.

Las pfazas están limitadas y 
se atenderá el orden de matrí
cula.

El cuadro de profesores de 
este curso está integrado por:

Alfredo Iglesias Suárez, cate
drático de Economía Aplicada 
de la Universidad de Castilla-La 
Mancha.

Miguel Angel Collado Yarri- 
ta, catedrático de Derecho 
Financiero y Tributario.

Enrique Migoya Garnica, 
licenciado en Derecho e inspec
tor de finanzas del Estado.

Javier Arenillas Vela, licen
ciado en Ciencias Económicas 
e inspector de finanzas del 
Estado.

Emilio Fernández Adán, 
licenciado en Ciencias Econó
micas e inspector de finanzas 
del Estado.

Juan Manuel de la Peña Sán
chez, abogado del Estado.

Juan Molina Cabrera, aboga
do y consultor de empresas.

Se instala en 
Almansa una 
plataforma de 
distribución 
alimentaria

Nueva Gama Volvo 93.- Hasta mañana sábado Provehima S.A presenta la nueva 
Gama Volvo‘93. Desde las diez de la mañana hasta las ocho de la tarde los interesados 
én conocer los nuevos modelos de la prestigiosa marca podrán acudir al concesionario 
situado en el Polígono de Campollano. Una vez más, Volvo ha querido sorprender a sus 
clientes con esta nueva Gama‘93 que sin duda alguna responde a las exigencias de la 
última tecnología automovilística. Enhorabuena y hasta la próxima Gama.

■ Resulta que el viaje de 
Albacete a la Expo resultará 
más caro de lo que pem 
saban.

* * *
■ Ya supera los treinta 

millones de pesetas y lo que 
te rondaré morena.

***
■ Y lo más curioso es el 

medio millón de pesetas que 
se llevará un conocido fun
cionario.

■ No es para echarle flores 
pero siempre hay alguien 
que se beneficia.

* * *
■ Y lo malo es que hay 

unos cuantos que hacen 
todos los días méritos para 
conseguir uno de esos pues
tos.

■ Si se escucharan los 
pobres. 

* * *
■ Nos llaman desde el 

Polígono Campollano para 
quejarse del Ayuntamiento.

***
■ Llamaron para que arre

glaran una avería de una 
alcantarilla y hasta la fecha.

Quejas en Campollano.

nada de nada.
* * *

■ Han pasado dos días y 
el agua sigue inundando la 
zona. 

***
■ Seguro que no son tan 

despistados cuando empie
cen a cobrar los impuestos, 
seguro que no.

Antonio Callado, alcalde de 
Almansa, Alain Fromain, direc
tor general para España de 
Intermerca, - Jesús Alemán, 
coordinador del Pacto p® 
Albacete y Julián Sánchez, 
director general de Promocióc 
Empresarial de la Consejería de 
Industria, presentaron ayer le 
que supondrá la inversión eco
nómica en Almansa más impor
tante de Castilla-La Mancha. Se 
trata del establecimiento en uW 
parcela de 100.000 metros cus 
drados del centro de distribu
ción alimentario de la empresa 
Intermerca. Este proyecte 
supondrá la llegada de unt 
inversión de más de 2.000 miU®’ 
nes de pesetas y la creación 
unos 400 puestos de traba}’ 
directos. Todas las personalid- 
des presentes reconocieron q®'' 
se trata de la empresa ^ 
importante que se va a ubic^ 
en la región.

Prorrogada la exposición de 
Ramón Ortiz y Agustín Lozano

LT

La exposición de pintura y 
escultura que presentan en el 
Ateneo de Albacete, Ramón 
Ortiz y Agustín Lozano, ha sido 
prorrogada hasta el próximo 
domingo, día 4, dado el interés 
que despertó desde su inaugu
ración al iniciarse el pasado mes 
de septiembre.

Ramón Ortiz presenta una 
admirable colección de óleos, 
algunos de temática taurina, 
—con una extraordinaria fuerza 
expresiva que testimonia la afi
ción y el dominio del artista— 
y otros de paisajes y bodegones 
en los que conjuga la luz con 
la línea y el color, en la justa 
armonía para el deleite.

Espléndida muestra artística 
de Ramón Ortiz, que ha sido

elogiada por los visitantes.
Por otra parte, el escullí 

Agustín Lozano, en pl®" 
madurez artística, ofrece 
colección de esculturas, que » 
una auténtica demostración 
valores estéticos, de rique 
imaginativa, de sensibilidad 
sugerencia de matices. Desta 
sobremanera, el encierro 
riño que es una admita 
expresión anatómica de toro^ 
caballos, componiendo ” 
estampa bellísima. En 
tido, el artista muestra sus do 
en varios bustos, resueltos o 
una airosa expresividad. ..

La prórroga de la exposio’ 
de estas obras de pintura 
escultura es una respuesta a 
gran expectación con la ^. 
desde el principio; fue acu?‘ 
por el público.
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